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DONJUAN

POSTOPERATORIO 
NORMAL

BARCELONA, 23 {Cifra).— El Conde de Barcelona ha pasado la noche descansando, y el curso de su postoperatorio as 
normal, se ha informado en la Clínica Barraquer.

Don Juan de Borbón fue intervenido ayer por la mañana por el doctor Alfredo Muiños de un desprendimiento de retina.
A mediodía de hoy, el jefe de servicio de la Casa de don Juan de Borbón ha facilitado el siguiente parte facultativo:
"^.A.R. el Conde de Barcelona está siguiendo un curso postoperatorio normal y sin molestias. La anestesia general no le 

produjo trastornos y ha descansado bien toda la noche. Se le he levantado la cura del ojo y se le ha examinado la retina, 
podiendo comprobar las buenas impresiones de ayer, con respecto al resultado. Barcelona, 23 de junio de 1976. Firmado, 
Dr. Alfredo Muiños".
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 Apasionado debate en la 
Comisión Permanente del 
Congreso Sindical sobre la 
reforma de los sindicatos

MARTIN SANZ
(consejero del Reino) 

CONTRA EL GOBIERNO

"Estoy más cerca de Berlinguer 
que de los hombres que han 
hecho este proyecto de Ley", 
dijo ante el ministro Martín Villa

Al parecer, sufre 
una crisis cardiaca

Piñeirode
Azewedoen 

grave estado
LISBOA, 23 (Eftí,- El primer ministro portu

gués, aimirante Pinheiro de Azevedo, víctima de 
una posible crisis cardíaca, ha sido hospitalizado 
hoy en Oporto, donde se encontraba en campaña 
para las elecciones presidenciales que se celebraran 
este próximo fin de semana, según ha informado 
hoy la radio nactonal.

Los médicos del hospital Sao Jao de Oporto 
han dicho que el jefe del Gobierno portugués se 
encuentra en grave estado.

El aimirante Azevedo, que cuenta 59 años, 
había padecido ya otros transtomos cadíacos ante
riormente.

Presidente del Consejo
Nacional de Trabajadores

NOELZAPICO
PlOE LA

LEGALIZACION 
DELP. C. E.

Madrid, 23 (afra).— "Creo que es 
conveniente la legalización del Partido 
Comunista de España y que se le dé un 
puesto al sol por necesidades del realismo 
Político", declaró hoy a "Cifra" Noel 
^pico, presiden te del Consejo Nacional de 
trabajadores.

En relación con "USO". "UGT" y 
fNT". el señor Zapico puntualizó que 
"ton corrientes o tendencias sindicales que 
están aquí y yo espero su reconocimiento 
cuanto antes".

Con estas palabras, el señor Zapico salió 
el Paso de las informaciones difundidas ayer 
en el transcurso del debate que promovió su 
ponencia, leída en el primer congreso 
nacional de "UDPE"

Noel Zapico puntualizó a "Cifra" que las 
manifestaciones aparecidas en los periódicos 
no corresponden a su intervención ni a la 
línea sindical que viene defendiendo y que, 
por el contrario, fueron palabras de uno de 
los congresistas recogidas por error en 
algunos medios informativos".

INMINENTE ACDEBDD
ESPANA - VATICANO

El nuncio Dadaglio, en Roma

, (Segvín círculos eclesiásticos de Madrid)
I MADRID, 23 (Cifra).- La firma de un acuerdo entre España y el Vaticano se da como inminente en los círculos eclesiásticos de 

Sesta capital. ~
J A los indicios conocidos desde hacía tiempo se añade ahora la presencia en Roma del nuncio en Madrid, monseñor Dádaglio, el 
l^ual -según fuentes eclesiásticas- estaría ultimando los detalles del citado acuerdo.

Las mismas fuentes afirman que el acuerdo entre el Estado español y el Vaticano se englobaría en un acuerdo-marco para abrir 
cauce a la solución de los problemas más urgentes pendientes entre ambos poderes.

Al parecer, se trataría de un "acuerdo parcial" por el cual el Estado renunciaría al derecho de presentKión en el nombramiento 
de obispos, lo que sería sustituido por un derecho a la "prenotificación" del nombre de los futuros obispos con cierto derecho a 
poner objecciones a las personas. _ , . .,

El Estado se comprometería también a revisar la nómina del dero, dejándola en unas 15.000 pesetas mensuales, mas la inclusion 
en la Seguridad Social de los sacerdotes. Por parte de la Iglesia el Vaticano haría la renuncia al privilegio del fuero especial para los 
clérigos, que podrían ser juzgados por los tribunales ordinarios sin autorización del obispo correspondiente.

Fuentes bien informadas indicaron a "Cifra", que las dificultades surgidas para este "acuerdo parcial" se centra ¡ 
fundamentalmente en que el Estado considera que supone la renuncia al tínico privilegio importante que tiene, mientras que a la 
Iglesia aun le quedarían muchos de tipo financiero, de Derecho Matrimonial, de enseñanza y de servicio militar.

En todo caso, este acuerdo sería el primero de una serie sucesiva de acuerdos parciales que conducirían a la revisión total del
concordato de 1953.
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sE L título de nuestra sección de hoy nos lo ha sugerido nuestro colega "El 
Alcázar”. Al César, lo que es del César, y a "El Alcázar”, lo que de "El Al

cázar” es. Evidentemente, el juego de siglas da una idea aproximada de lo que 
nos estamos ventilando. El Código Penal, por un lado - CP - y el Partido Comu
nista por el otro - PC

La verdad es que el termómetro re
formista parece estar fijado en si el 
PC jugará o no podrá jugar. Ai hablar 
del PC nos referimos, claro está, al 
PCE, cuyo secretario general es Santia
go Carrillo y su presidente, Dolores 
Ibarruri. Porque todos sabemos la ma
nía que hay de mezclar — ladinamen
te — al PC con el PCE-ML "frapero". 
Por tanto, punto y seguido.

Al introducirse en las nuevas líneas 
de la Ponencia sobre la reforma del Có
digo, la alusión como criterio de ilici
tud a las asociaciones que siguen una 
disciplina internacional para implantar 
bien el totalitarismo, todos intuimos 
a dónde se quiere llegar. Ahora bien 
para que no haya dudas, el Comité 
Ejecutivo del PCE ha manifestado que

polémico
■ Por Angel Sánchez

. (De "Mundo Diario")______

"no está sometido a ninguna disciplina 
internacional, por la simple razón de 
que no forma parte de ninguna organi
zación internacional y realiza una polí
tica de total independencia con respec
to a cualquier Estado". Asimismo re
chazaba "cualquier tipo de solución 
totalitaria para España, pronunciándo
se por las plenas libertades para todos 
y por el socialismo en la democracia y 
el pluralismo político". Esto ya lo pu
blicábamos el otro día en estas pági
nas.

En vista de la ofensiva política del 
PC, "El Alcázar" se suelta el pelo con 
un editorial en el que como verán uste
des después, lo que se pide es claridad. 
Y así como el fascismo está prohibido 
en Italia — señala —, pues aquí se ha de 
pegar el cerrojazo por las buenas al co
munismo.

Otro comentario se da de tortas con 
el de "El Alcázar", por fortuna. 
"Triunfo", por ejemplo, dedica un ex
tensísimo editorial con un antetítulo 
que dice: "La respuesta democrática". 
El titular grande es bien simple: "El 
Partido Comunista de España". De él 
vamos a entresacar, por razones de 
espacio, naturalmente, algunas que 
otras líneas.

De lo que se trata, a nuestro juicio, 
es de ir hacia una auténtica democracia 
sin exclusiones. Se ha de terminar ya 
con unas pequeñas dosis de tolerancia, 
que en algunos casos ni siquiera se en
trevé. "La tolerancia — escribió Goe
the — debería ser una actitud pasajera 
que llevase al reconocimiento. Tolerar 
significa ofender". Basta ya de ofensas. 
Goethe dixit.

“Al proyectarse la legalización de 
ios partidos políticos se ha dejado al 
Código Penal la tarea de cerrar el paso 
al comunista. Contra PC, CP, parece 
ser la consigna. Lo difícil es traducirla 
al lenguaje jurídico. La fórmula pro
puesta ha sido la prohibición de los 
partidos que, sometidos a una organi
zación internacional, pretendan esta
blecer un régimen totalitario. Tanto 
hablar de inmovilismo, y cuando se 
quiere introducir una norma anticomu
nista en el CP se emplea un lenguaje 
propio de los años treinta pero que 
hoy carece de operatividad. Porque la 
Internacional Comunista fue disuelta 
por Stalin en 1942.

Como eso dice y eso constará en 
los estatutos que haga'falta, dudamos 

mucho que haya tribunal capaz de 
condenar al PC con el CP en la mano, 
salvo que haga un juicio de intencio
nes, lo que no es norma en la jurispru
dencia, por justificaciones históricas 
que tenga.

Si de verdad se quiere prohibir el 
PC lo que hay que hacer es coger el 
toro por los cuernos y legislarlo con 
la claridad con que en Italis, por ejem
plo, está prohibido el fascismo. Allí, 
país democrático de esa Europa con 
la que pretendemos homologarnos, no
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Santiago Carri I/o 
buscaron fórmulas farisaicas, sino que 
dijeron por las claras: se declara ilegal 
el fascismo y todo intento de recons
trucción del mismo. Traduzcámoslo al 
castellano y pongamos en el Código re
formado un artículo que prohiba al 
Partido Comunista y cualquier orga
nización que, bajo una capa u otra, 
intente su reconstrucción”.

NADIE SABE LA 
POTENCIA COMUNISTA

Recogemos algún párrafo del edito
rial del últinx) número de la revista 
"Triunfo".

"¿Qué es el partido comunista espa
ñol en la actuaUdad?

Puede decirse que la fuerza que 
suma es la propia y la del anticomunis
mo. No hay una estimación válida. Se 
ha dicho que tiene 6.000 afiliados — es 
la cifra que figura en los cuadros inter
nacionales hechos por fuentes occiden
tales —. Por su parte, en rueda de pren
sa del PCE en Madrid, se dio la cifra de 
90.000 militantes. No hay la menor 
idea de comprobar esa cifra. Se ha 
dicho que en unas elecciones libres y 
con propaganda permitida no pasaría 

del 5 al 12 por cien de los votos. 
¿Quién lo sabe? Expresar ahora la idea 
de que España, por sus características 
económicas propias, por el talante na
cional, por el supuesto “individualis
mo” - que en los cuarenta últimos 
años se ha mostrado como algo total
mente inexistente - o por su religiosi
dad - algo de lo que también se puede 
dudar - es un país que “no puede ser 
comunista” es algo sin sentido. Afir
mar lo contrario, que España es un 
país abierto al comunismo en cuanto 
se baje la guardia, es una botaratada.

Nadie sabe lo que puede o no puede 
el comunismo en España, lo que pesa, 
lo que es. Nadie sabe lo que son ningu
na de las fuerzas políticas. Atribuirle, 
como se está haciendo, una imagen 
compuesta de adulteraciones históricas 
y de inexactitudes políticas, que van 
desde la culpabilidad de la guerra civil 
y la comisión exclusiva de atrocidades 
hasta la obediencia a una dirección in
ternacional, no es más que falsear la 
realidad”.

EL TRIBUNAL SUPREMO
TIENE LA PALABRA

Nos atreveríamos a considerar la fl 
visión de "Ya" sobre el tema, cuasi, 1 
cuasi angelical, ustedes mismos lean y I 
juzguen. No nos hagan hablar más, por I 
favor. 9

“Para el caso concreto del Partido I 
Comunista de España, si se plantea el I 
caso ante el Tribunal Supremo, la sen- 9 
tencía que recaiga estará libre de moti- d 
vaciones políticas por cimentarse en j 
un imparcial análisis de los hechos que 
se aporten y en una interpretación 9 
autorizada de todos los textos legales. 
De esta manera, la autorización o ex- 
clusión de los comunistas no será obra j 
discrecional de un Gobierno, sino 
fruto de una sentencia del Tribunal J 
Supremo, pilar básico de todo Estado i 
de Derecho”. j

-3»

LENGUAJE DE LOS 
AÑOS TREINTA

C3C

5 «5

"El Alcázar" acusa de lenguaje tras
nochado el del Código Penal que 
puede entrar en vigor si sus señorías lo 
juzgan oportuno próximamente. Vean.
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Fotografía publicada por “Mundo Diario”, que 
recoge un momento del mitin socialista

Gdrá aquén día qué 
el treball vencerá.,.

p.

Asistieron unas 10.000 
personas y, entre otras, 
se escucharon canciones 
de Labordeta

BARCELONA, 23 (Logos).- El Palau Blau Grana quede 
lleno de público a partir de las siete y media de ayer tarde, 
con el fin de asistir al primer mitin socialista au t ex izado y 
que, a la hora de iniciarse, las ocho y media ya había 
reunido unas diez mil personas, en su mayoría jóvenes, que 
Henaron totalmente el recinto, pasillo, puertas de acceso y 
aún muchos siguieron las incidencias desde el exteriex.

El mitin estuvo 
organizado por el secretario 
coordinador del congreso 
constituyente del Partit 
Socialista de jCataiunya 
(PSC) y que esta integrado 
por representantes de 
Convergencia Socialista de 
Catalunya (CSC), Partit 
Popular de Caxalunya (PPC), 
sector de Andrés Abello 
recientemente escindido de 
Esquerra Republicana y 
“Grup d’Independents del 
Socialisme”. Estas fuerzas 
políticas están manteniendo 
una dura polémica con el 
antiguo reagrupament 
Socialista I Democratic por 
el hecho de que dicho grupo 
decidiera hace poco más de 
un mes adoptar el nombre 
de PSC.

Unos 25 representantes 
de la organización se 
sentaron ante la mesa 
presidencial, detrás de la 
cual se había colocado un 
monumental cartel que, en 
catalán^ rezaba: “Vendrá 
aquel día en que el trabajo 
vencerá... P.S.C. hacia el 
congreso constituyente”. 
Asimismo, muchos de los 
asistentes llevaban pancartas 
alusivas al socialismo, 
autogestión desde la base, 
libertad, etc. muchas de las 
pancartas indicaban la 
procedencia de los
[loriantes, de muchas 
ocalidades de la provincia. 

Antes de iniciarse e! 
mitin se e se ucharon
canciones grabadas 
Raimon,

de
Lluis Llach,

Labordeta, Víctor Jara, 
Guillermina Motta, La 
Trinca, etc.

La reunión se inició con 
la lectura de las adhesiones 
y seguidamente se dió paso 
a los oradores los que se les 
concedían diez minutos a 
cada uno y por este orden: 
Josep Andreu Abello 
(Fundador y exdiputado de 
la Esquerra, presidente del 
3ue fue tribunal de Cassacio 

e Catalunya, presidió la 
primera sesión plenaria de la 
Assemblea de Catalunya), 
Anna Balletbo (periodista, 
miembro de la Comisión 
organizadora de las Jornadas 
Catalanas de la Dona), 
María Aurelia Capmany 
(^ritora, uno de los 200 
firmantes del Grup 
Independent del 
Socialisme), Aleixandre 
Cirici (Crítico de arte, uno

de los 200
Joan Colominas (dirigente 
del PPC), Juanjo Ferreiro 
(trabajador del metal, 
vinculado a Movimientos 
Urbanos), Elíes López
Blanco (trabajader de 
banca), Jordi Llimona 
(escritor, uno de los ’ro 
Tirmantes ID), JodO 

(diri^nte delRaventós 
CSC) y Jospe V idal
(dirigente payés del Bajo 
Panadés).

Al final de la reunión se
repartió un manifiesto y 
terminó con el canto, entr« 
otros del himno de Cataluña 
y la “Internacional”.

MANIFESTACIONES
EN MADRID

MADRID, 23 (Logos).- 
Varios miles de personas, en 
número que no es posible 
determinar exactamente se 
manifestaron ayer tarde en la 
calle de Preciados y en distintos 
puntos de la capital.

La manifestación había sido 
convocada por las asociaciones 
de vecinos de San Blas-Simancas 
y de la Elipa y había sido 
autorizada con antelación por la 
autoridad gubernativa. La nota 
facilitada a este respecto por la 
Dirección General de Seguridad 
señalaba que la manifestación 
podía celebrarse de ocho y 
media a nueve de la noche. Sin 
embargo, grupos de 
manifestantes alteraron el orden 
en distintas zonas de Madrid 
hasta poco antes de las diez de 
la noche. Los manifestantes, 
congregados a lo largo de toda la 
calle de Preciados desde la 
Puerta del Sol hasta la plaza del 
Callao, prorrumpieron en grupos 
numerosas veces refiriéndose a 
la limitación salarial, a la 
necesidad de escuelas, etc. Entre 
los gritos que se escucharon a lo 
brgo de la manifestación figuran 
los siguientes:

“Menos fútbol y más 
escuelas”, “Vitoria hermanos, 
no os olvidamos”, “compañero 
únete”, “el pueblo unido jamás 
será vencido”, “amnistia 
libertad”, “arriba los salarios, 
abajo los precios”.

Por otra parte* grupos de 
manifestantes enarbolaban 
pancartas con textus relativos a 
L necesidad de escuelas, a la 
libertad sindical, a la 
autogestión obrera y a la 
limitación salarial. El número de 
piuicartas sobrepasaba el medio 
te. tenar.

Poco antes de las nueve de la 
noche, los manifestantes, la 
mayor parte de los cuales hacían 
el signo de la victoria mano en 
alto, comenzaron a desplazarse 
de manera pacíñea por la alie de 
Tetuan y otras zonas 
adyacentes, para marchar a 
través de la calle de Arenal hasta 
la plaza de Isabel IL

Declaraciones 
de la esposa 

del comandante 
Otero

Una de ellas, contra la 
carestía de la vida y la 
otra, en solicitud de 
enseñanza gratuita

Allí fueron dispersados por 
las f^uerzas del orden 
dirigiéndose a continuación 
algunos grupos de manifestantes 
hasta la plaza de Santo Domingo, 
donde nuevamente se 
reagruparcm por espacio^ de 
breves minutos. Desde allí ge 
dirigieron hacia la Gran Vía, 
desfilando a lo largo de la misma 
hasta llegar hasta la plaza de 
España. En este punto la 
circulación de automóviles 
quedó interrumpida en varias 
ocasiones y las fuerzas del orden 
efectuaron varias cargas ctxitra 
los manifestantes, que fueron 
dispersados, para reagruparse 
nuevamente en calles contiguas 
a la plaza.

En algún momento de la 
manifestación fueron arrojadas 
octavillas, algunas de las cuales 
aparecían firmadas por la 
“C-NT” (Confederación 
Nacional de Trabajad ores), con 
consignas como las siguientes: 
“Boicot al sindicato vertical y a

Un silencio 
escamante

la su CNS”, “autogestiíjn y 
libertad”, “no a la congelación 
salarial”.

Finalmente, algunos grupos 
menos numerosos de 
manifestantes se reagruparon 
nuevamente en calles próximas a 
la de Preciados, donde 
nuevamente fueron dispersados
por las fuerzas del orden. Según 
nuestras noticias, no llegaron
practicarse detenciones.

OTRA MANIFESTACION

a

MADRID/ 23 (Logos).— 
Varios millares de personas 
participaron ayer tarde en una 
manifestación autorizada, que se 
desarrolló por la calle de 
Joaquín García Morato. Los 
manifestantes portaban 
pancartas en las que se aludían a 
la enseñanza gratuita. Se 
disolvieron sin incidentes y sin 
que en ningún mornento llegara 
a intervenir la policía.

Resulta 
sorprendente la 
absoluta falta de noticias 

acerca del secuestro del 
Rey del Tabaco" en 
Canarias.

Todo parece como si 
sobre el secuestro 
hubiera caído una losa de 
mármol. Persisten ios 
rastreos de ia policía por 
todas las islas. Continúan 
las investigaciones en 
distintos medios más o 
menos próximos a la 
familia, pero después de 
tres semanas del hecho, 
ios secuestradores no han 
dado ninguna señal -de 
actividad. ?Jadie se ha 
hecho responsable del 
secuestro, ni, ai parecer, 
tampoco los autores han 
apremiado en el pago del 
rescate ¿Qué pasa aquí? 
¿Cuáles han sido los 
móviles del secuestro? 
Los españoles estamos 
hechos un monumental 
crucigrama que no hay 
quien lo resuelva. Todo 
son dudas. Todo son 
suposiciones. Por todas 
partes el misterio, ia 
incertidumbre, el rumor.

SOLICITUD DE MANIFESTACION
disparatadas. ¿A dónde

MADRID, 23 (Loros).- El 
club de amigos de !a UNESCO 
de Madrid ha dirigido un escrito 
al Gobierno Civil, de quien 
solicita autorización para 
celebrar una concentración 
pacífica el próximo día 26, en la 
plaza de Tirso de Molina, en 
donde se hallan los locales del 
Club.

Los firmantes de la solicitud 
especifican que tal 
concentración tiene por objeto 
protestar por la clausura del 
club, desde febrero en 1975, por 
orden de la Dirección General 
de Seguridad, al tiempo que 
expresan su estupor de que se 
siga manteniendo tal medida en 
un momento en que se propone

la creación de partidos políticos, 
actualmente proscritos en 
España según el vigente Código 
Penal, y manifiesta la necesidad 
de un auténtico reconocimiento 
de la libre asociación de los 
ciudadanos sin ningún tipo de 
restricciones como derecho 
inalienable reconocido en la 
declaración universal de los 
Derechos Humanos.

iCualquiera lo sabe! 
Sólo una cosa es cierta: 
que el silencio dé los 
secuestradores 
empieza a ser 
escamante.

MALLORCA

CRACK
“VIVIMOS DE
LAS AYUDAS

FAMILIARES Y LAS DE
MUCHOS AMIGOS”

Señala que tanto ella como su marido esperan 
ya "la próxima, general y total amnistía"

PALMA DE MALLORCA, 23 
(Logos).— “Desde que fue condenado, 
no he cobrado un solo céntimo, vimmos 
de las ayudas familiares y de las de 
muchos amigos”.

Ha manifestado en unas 
declaraciones que publica el diario 
vespertino “Ultima hora”, doña Carmen 
Macias, esposa del comandante Luis 
Otero que está cumpliendo condena en 
el fuerte militar de San Carlos de 
nuestra ciudad por pertenecer a la 
Unión Militar Democrática. Añade la 
esposa de este que “durante el tiempo 
que duró el proceso recibió la tercera 
parte de sus ingresos, después nada. 
Ahora estamos tramitando el logro de 
una pensión en concepto de ayuda 
familiar que espero sea concedida ”.

Doña Carmen Macias, que vive en 
Madrid, con sus 5 hijos, de edades 
comprendidas entre los 8 y 1 7 años, nos

cuenta que en cuanto puede^ viene a 
Palma a visitar a su marido, que le dan 
facilidades y libertad para estar con el 
tres veces diarias, y que cuenta, con 
muchos amigos que en las actuales 
circunstancias han demostrado serlo.

‘‘Mis viajes a Mallorca, dice, me los 
abona un grupo de amigos. Los colegios 
de mis hijos, desde que mi marido está 
en estas circunstancias no me han 
pasado recibo alguno. Doña Carmen 
Maciás explica a “Última Hora” que este 
verano se le permitirá comer con su 
esposo y que en su habitación se le 
permite poseer un aparato de televisión 
regalado por un amigo y que hoy, 
precisamente un grupo de amigos de 
Palma le regala una nevera.

Termina doña Carmen Mactas 
afirmando que tanto su marido como 
ella esperan una “próxima, general y 
total amnistia ”.

TURISTICO
■ En lo que va de junio, se 

han registrado 227 vuelos 
de turistas menos que en 
1975

PALMA DE MALLORCA^ 23 (Logos).— Al comiendo del 
verano que debería coincidir más o menos con el de la 
temporada turística Palmar no se han alcamado todavía las altas 
cotas de visitantes de los años precedentes. Constituyen indice 
elocuente de movimiento turístico las cifras resumen de/ tráfico 
que registra e/ aeropuerto internaciona/ de Son San Juan. Estas 
cifras oficiosas resultan al ser comparadas a las del año pasado por 
estas mismas fechas, i nferiores en un 15 por 100 
aproximadamente. En e/ total de vuelos de los tres recientes fines 
de semana, (sábados y domingos) de este mes de junio se registran 
227 menos que en idéntico período de 1975. Idéntico tanto por 
ciento de disminución registra aproximadamente el numero de 
viajeros. El diario "Baleares" afirmaba el lunes que la reaen te boda 
del Rey de Suecia motivó que unos millares de compatriotras 
suyos aplazaran o anularan sus vacaciones mallorquines. Es lógica 
pues la preocupación que existe entre los directa o 
i nd i re clamen te implicados en el fenómeno turístico tan 
importante para la economía isleña.

A esta preocupación se añade la derivada del hecho de que no 
llegarán a un acuerdo en sus conversaciones para el convenio 
colectivo las partes sociales y empresarial del sector hotelero 
pendientes ahora del auto del delegado provincial da Trabajo que 
sé espera sea dictado de un momento a otro.

AFLUYE EL TUfíISMO A LAS 
PLA YAS DE LEVANTE

BENICARLO, 23(Logos).- Una gran af/uancia de turistas se 
ha observado en /as playas de Peñíscola, Benicario y Vinaro2.

En el primer día del verano, preteren teman te son alemanes 
los Que llegan y se observa una fuerte demanda de apartamentos 
para los meses de julio y agosto. El mes de junio ha marcado un 
descenso de un 15 o 20 por ciento en relación con el mes del año 
anterior.
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La "operación 
Escolapios"

Será firmado en las próximas semanas por un consorcio bancario internaciona/

quedado 
pendida la 

"Operación Escolapios", 
Ciertamente que el paso 
atrás dado por el 
Ayuntamiento está 
justificado porque el 
solar resultante del 
derribo del edificio de la 
calle del General Franco, 
habría que dedicarlo a 
zona verde pues así 
aparece en el Plan de 
Ordenación de la ciudad, 
y su compra resultaba 
muy gravosa para un 
municipio como el de 
Zaragoza de economía 
tan precaria.

Con el precio 
anterior -alrededor de 
210 millones de pesetas- 
si al Ayuntamiento se le 
hubiera concedido, en su 
día, el crédito que 
solicitó, la compra habría 

quedando ultimada hace ya 
mucho tiempo en beneficio 
de la ciudad.

Pero desde 1974 hasta 
nuestros días, los precios 
se han disparado y el 
edificio vale ya 300 
millones de pesetas, lo 
que prácticamente 
imposibilita la operación.

Claro está que el 
problema va a ser 
también para la Orden 
calasancia^tan estimada y 
querida en la ciudad^que 
va a encontrarse con dos 
centros de enseñanza en 
Zaragoza, el actual de 
General Franco, porque 
difícilmente se podrá 
habilitar para otros fines 
y el que está construyen-

Crédito de mil millones
de dólares para España

El “New York Times’’ califica el negocio 
como una muestra de confianza en el
nuevo Gobierno español

NUEVA YORK, 25 (Efe).- España y un consorcio 
bancario internacional, encabezado por bancos 
norteamericanos, firmarán en las próximas semanas un 
crédito de entre 750 y mil millones de dólares, dice hoy el 
'‘New York Times” citando informes de fuentes financieras 
en París y Londres. Agrega la información que el ministro 
español de Hacienda, Juan Miguel Villar Mir, quien 
recientemente visitó Estados Unidos, negoció 
personalmente el crédito con el "Bank of America" y el 
"Manufacturers, Hannover Trust” que encabeza el grupo 
del que forman parte también el "Chase Manhattan Bank”, 
de Nueva York, la "Banque Natinale” de país y el 
"Desutsche Bank” de Francfort.

prevalezca en Londres y que 
actualmente es de un seis

por ciento aproximada
mente.

España ha aprovechado 
un momento ideal en 
cuanto a confianza en la 
estabilidad de su Gobierno y 
también porque ante la falta 
de demanda corporativa, los 
bancos tienen excedentes de 
efectivo, se han inclinado 
últimamente a favor del 
financiamiento privado de 
desequilibrios en la balanza

de pago nacionales que son 
más frecuentes por los altos 
precios de petróleo, y países 
como Italia han sido 
descartados por estar muy 
endeudados y por |] 
in cer tid umbre política 
mientras que según las 
últimas cifras las reservas 
españolas ascienden a más 
de cinco mil millones de 
dólares y tiene oro por valor 
de 600 millones más.

El capital alemán no 
desconfía de la coyuntura política

“Inyección” de

do en 
carretera 
Huesca.

I a 
de

Dice el “New York 
Times” que esta es la 
primera ve^ desde que el 
Rey Juan Carlos ocupó el 
trono el 22 de noviembre 
del año pasado, que España 
adquire un préstamo 
internacional, y señala que 
este es el mayor crédito
bancario sindicado 
que Francia obtuvo 
millones de dólares en

GRAN DEFICIT 
ESPAÑOL

Señala 
ministro 
debido 
petróleo 
ingresos

desde 
1.500 
1974.

también que el 
Villar Mir, quien 
a los gastos de 
y a los menores 
por el turismo,

decidió procurar el crédito, 
a fin de financiar un nuevo 
gran déficit en la balanza 
internacional de pagos 
española este año, optó por 
un gran préstamo único en 
vez de acudir vacias veces al 
mercado internacional de 
crédito, lo que hubiera 
resultado en mayor costo en 
intereses.

Subraya la información 
del “New York Times” que

EN BILBAO

PRESUNTO MIEMBRO DE ETA DETENIDO
PREPARABA UN IMPORTANTE ATRACO

BILBAO, 23 (Cifra).- El atraco a una furgoneta que traslada 
los fondos de una empresa vizcaína era según parece, uno de los 
próximos hechos delictivos proyectados por la organización 
"ETA”, Y que ha sido descubierto a raíz de la detención en 
Bilbao de un presunto "etarra".

La detención ha sido llevada a cabo por funcionarios de la 
brigada regional de Investigación social, de la Jefatura Superior 
de Policía. No se ha facilitado por el momento la identidad del 
supuesto miembro de "ETA".

En poder del detenido fue hallada, según noticias que han 
transcendido, una nota con la dirección de una conocida persona 
de Bilbao, así como la matrícula de la citada furgoneta.

el día
SANTORAL: santos Félix y 
Concordio y santa Alicia.
DIA del año: hoy se cumple el día 
175 del año y faltan 191 para dar 
paso a 1977.
EL SOL sale en Madrid a las 
04,45, pasa por el meridiano de la 
capital de España a las 12,16,55 y 
se pone a las 19,49 (hora gmt).
LUNA en cuarto menguante. Sale 
a las 01,47, pasa por el meridiano 
de Madrid a las 08,53 y se pone a 
las 16,02.

la obtención por España de 
un crédito de esta 
envergadura no hubiera sido 
posible ni aún a principios 
de este a ño, cuando 
perturbaciones y 
manifestaciones planteaban 
dudas sobre la estabilidad 
del nuevo Gobierno.

Después de señalar que 
las fuentes bancarias 
atribuyen no sólo 
importancia financiera sino 
también política a este 
crédito bancario a España, 
del que se están últimando’ 
los detalles, agrega:

“Califica el negocio 
como muestra de confianza 
en el nuevo Gobierno 
español y en su capacidad 
para generar las reformas 
que son aparentemente 
necesarias para condiciones 
sociales estables.

ESPAÑA, UN BUEN 
NEGOCIO

“Creemos que España es 
ahora un buen negocio”, 
señaló un banquero, dice la 
información del “New York 
Times”. Y añade que según 
las fuentes “los bancos 
norteamericanos consideran 
el préstamo como una 
forma de contribución a 
establecer las bases de lo 
que esperan sea una 
expansión para negociar de 
la banca comercial con el 
nuevo régimen”.

Cita también a las citadas 
fuentes admitiendo que 
España no ha dicho en qué 
empleará específicamente el 
dinero, pero que se cree que 
en parte sersi utilizado en 
proyectos publicos, como 
carreteras.

ÇI crédito será por un 
periodo de cinco años, con 
interés reintegrable cada 
seis meses a 1-3/8 (unos tres 
ocatavos por ciento), sobre 
la tasa in^erbancaria que

79.— De/a de existir el emperador 
romano Vespasiano.

1481.— Los Reyes Católicos juran 
respetar los Fueros catalanes.

1669.— Rand, médico y alquimista 
hamburgés, descubre el fósforo, cuando 
intentaba conseguir la "piedra filosofal" 
en residuos de orina.

1804.— El cirujano italiano Antonio 
Scarpa descubre la arteriosclerosis.

1870. — Se promulga en España la Ley 
Orgánica del poder judicial.

divisas para España
BONN, 23 (Crónica de nuestro 

corresponsal J.V. COLCHEKO )

España está sedienta de capital extranjero, 
pues nuestra balanza de pagos se halla en una 
situación precaria. USA acude con créditos a 
ayudar a salvar el mal momento. De Alemania 
se espera una "inyección” de divisas mediante 
un sensible incremento de la inversicm 
privada. Las perspectivas son esperanzadoras a 
la vista de los frutos de la visita realizada a 
Madrid, p'or un grupo de veintidós 
empresarios punteros de Alemania.

Superada la recesi¿xi en la República 
Federal, no hay duda de que la primera 
potencia de Europa incrementará sus 
inversiones en el extranjero. La vieja máxima 
de Ludwig Erhard, autor del "milagro 
alemán", se considera hoy más válida que 
nunca: "es mejor exportar capital que 
importar mano de obra". Plantas de 
producción en el extranjero evitarán a 
Alemania una mayor saturación industrial y 
harán innecesario volver a contratar 
centenares de miles de obreros foráneos, para 
recibir a los cuales falta la infraestructura 
(vivienda, escuelas, hospitales, etc...)

Sohl, presidente de la Asociación de la 
Industria Alemana (en la que se integran cien 
mil empresas de la República Federal), nos ha 
dicho bien por las claras, al concluir su visita a 
Madrid que el criterio fundamental que mueve 
a los inversores, privados alemanes es el del 
beneficio (la "ayuda al desarrollo" u otras 
formas de "caridad internacional" no son el 
motor de estos empresarios privados). Buscan
el negocio. Y las perspectivas en 
consideran buenas.

La situación política interna 
país parece preocupar más

España las

de nuestro 
a sectores

económicos que a los posibles inversores 
alemanes, si bien a Sohl fio le han pasado 
inadvertidas las voces de la oposición aun 
ilegal que patrocinan un programa radical de 
nacionalizaciones Pero cree que tanto futuros 
gobiernos como los empresarios mantendrán 
una filosofía conforme con la economía de 
mercados y la libertad de comercio, como la 
que se practica en la República Federal. El 
eliminar aranceles aduaneros y contirigentes 
de mercancías en el comercio exterior sería

un factor esencial para animara los inversores 
alemanes, quienes dicen, por las claras, que 
tenderán a colocar su dinero en aquellos 
sectores que se hallen plenamente 
liberalizados. El ingreso de España en el 
Mercado Común intensificaría de manera muy 
notable la corriente de capitales germanos. Ya 
que múltiples industrias levantarían en 
nuestro país plantas que en la República 
Federal serían mucho máscaras. Producirían 
desde aquí, en lugar de hacerlo desde 
Alemania, para el área de la Comunidad 
Europea. Un torrente de inversiones con las 
miras puestas en el Mercado Común no se 
producirá, sin embargo, hasta que nuestro 
ingreso haya quedado atado y bien atado

Desde mil novecientos cirxruenta y dos, 
desde que Alernania empezó a resurgir tras la 
derrota de la segunda guerra mundial, ha 
invertido en el extranjero cuarenta y dos mil 
millones de marcos. Por países, Francia ocupa 
el primer lugar (cuatro mil trescientos ocho 
millones de marcos), seguida de Suiza (cuatro 
mil doscientos sesenta y tres), 
Bélgica-Luxëmburgo (cuatro mil ciento 
ochenta y nueve) y España. Somos, pues, la 
quinta nación del mundo en el orden de 
preferencias del capital privado alemán (nos 
siguen el Canadá y Brasil, que es el más 
importante receptor de capital germano del 
tercer mundo).

A España se han dirigido en la posguerra 
tres mil seiscientos sesenta y cuatro millones 
de marcos en inversiones privadas,de ellosdos 
mil ochocientos cincuenta y ocho millones a 
la península y Baleares y ochocientos seis a 
Canarias. Al cambio actual del marco los tres 
mil seiscientos sesenta y cuatro millones 
equivaldrían a, unos noventa y nueve mil 
millones de pesetas. Dado, sin embargo, que la 
peseta ha estado a lo largo de las últimas 
décadas mucho más alta con relación al 
marco que ahora y que la estadística española 
no contabiliza más que las inversiones en 
proporción superior al cincuenta por ciento 
del capital de las empresas, de fuente nacional 
recogemos que las aportaciones de capital no 
llegaron entre mil novecientos sesenta y mil 
novecientos setenta y cinco a los veinte mil 
millones de pesetas y, en proporción al total 
de las inversiones extranjeras, fueron del 
orden del doce por ciento.

efemérides el tiempo
1876.— Se inaugura en Valencia el' 

servicio de tranvías.
1897.— Se estrena en el teatro Apolo 

de Madrid "Agua, a^ucarillos y 
aguardiente", libro de Miguel Ramos 
Cerrión, música de Federico Chueca.

1898.— Alfonso Xlll recibe su 
primera comunión.

1922.— En el teatro Calderón de 
Madrid, pisa por primera ve^ las tablas 
Manolo Caracol.

1933.— Con motivo de las fiestas riel 
Sanrado Cora^ón, en Madrid muchas

casas lucieron colgaduras alusivas a la 
festividad, pero el viento dejó ver que en 
la parte posterior de las colgaduras 
aparecían los colores rojo y gualda. 
Hubo muchos enfrentamientos.

1937 .— Italia se retira del comité de 
no intervención, por disconformidad con 
medidas sobre control marítimo.

1938 .— El plenario del comité de no 
intervención aprueba el proyecto del 
subcomité referente a la retirada de los 
voluntarios extranjeros que luchaban en 
España.

MADRID, 23 (Especial 
"Cifra”, por "Nimbus”!' 
Tiempo esencialmente veranie^ 
hoy en España con algunas nubñ 
de evolución diurna en la 
noroeste peninsular y ambiente 
f;en eral soleado por tixlas 
regiones.

I'.hro V < 'alaliiña foco nuboso 
en general, con temperaturas altos 
en el interior y moderadaniettlf 
altas en la zona costera, donólo 
predominará el régimen de brisas
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“Comisiones^ no ha querido 
hablar con Martín Villa

"De hecho, la reforma sólo ha pactado con el búnkeT
BARCELONA, 23 (□e nuestra Redacción).- 

“Comisiones Obreras" no ha querido hablar con Martín 
Villa. Somos los únicos que nos hemos negado a ello", 
declara Marcelino Camacho a "Mundo Diario" en una entrevista 
firmada por Julián Lago. El periodista comienza

preguntándole por la sensación que vive un hombre "que 
sabe están abiertas de par en par las puertas de la prisión 
para él." Camacho (catorce años en la cárcel y actualmente 
en libertad provisional) contesta:

• SE RUEDA UN 
CORTOMETRAJE 
SOBRE MIGUEL 
HERNANDEZ

BARCELONA, 23 
(Logos).— Juan Manuel 
berrat está preparando la 
música para la película 
sobre Miguel Hernández, 
que rueda actualmente 
Rafael Plazas Espinosas, 
presidente de la Asociación 
Fotográfica de Cartagena.

La^ película, de carácter 
biográfico y de unos 20 
minutos de duración se 
rueda en Orihuela, y estará 
completa dentro de unos 
tres meses.

-Oesde el momento en que 
un militante acepta la lucha se 
es consciente de que está 
embarcado en una nave que va a 
navegar en un mar de tormentas. 
No se tiene por ello sensación de 
inseguridad, sino de riesgo 
consciente y de precio obligado.

-¿Le parece que no haya 
cambiado sustancialmente nada 
desde el 20 de noviembre de 
1975?

-Desde el punto de vista 
oficial, nada. Han entrado en la 
escena algunos nuevos actores, 
pero la comedia sigue en esencia 
siendo la misma. Es verdad que 
ha habido retoques, pero los 
retoques de los reformistas están 
encaminados a mantener el 
franquismo.

-¿Acabarán estos 
replegándose e identificándose 
claramente con el búnker en los 
próximos meses?

-De hecho la reforma sólo 
ha pactado con el búnker, al que 
se le ha prometido retocar 
únicamente lo accesorio. Y es de 
suponer, ante esto, que las 
fuerzas democráticas se 
mantengan unidas.

-¿No tiene usted la plena 
convicción de que no habrá 
sectores de la oposición que 
negocien su particular 
legalización?

-Efectivamente, hay dudas, 
en algunas fuerzas burguesas. 
Pero quienes acepten la Ley de 
Asociación se desacreditarán, no 
ganarán nada y perderán todo. 
Porque el viejo sistema ya está 
en su fase final de deterioro.

-¿Llegará al otoño?
-Seguro que no resistirá el 

otoño. La dinamización de la 
ruptura parte de las clases 
populares. De ahí, pues, el 
principal objetivo del Gobierno 
que es marginar al movimiento 
obrero y dividir a las distintas 
fuerzas que lo configuran con su 
política de discriminación.

-¿Considera usted oue 
Comisiones está recibiendo peor 
trato por parte del Gobierno 
que otras organizaciones 
sindicales?

-Hay tolerancias para unos y 
represión para otros. Se está 
intentando resucitar al viejo 
movimiento sindical, que ha 
dado muestras de incompetencia 
Y arterioesclerosis. Por otro lado, 
se insiste en la pluralidad. Y una 
clase trabajadora fraccionada en 
varias centrales sería un suicidio.

-¿Pero cómo llegar a la 
unidad sin que sea por 
decreto-ley?

-A través de un congreso 
sindical constituyente de todos 
los trabajadores, desde el que se 
conquiste la libertad. Pero de 
todos.

-¿Pensarían igual si les 
hubiera ofrecido un "pacto 
amarillo" Martín Villa"?

-Comisiones Obreras no ha 
querido hablar con Martín Villa. 
Somos los únicos que nos hemos 
negado a ello. Ni tampoco lo 
hemos hecho con Fraga. 
Aunque ocasiones hemos tenido 
con ambos y oportunidades se 
nos han brindado. Y esto que 
conste.

La Compra de 
vacaciones

Las vacaciones exigen una 
reserva de dinero y preparativos. 
Hay que discutirlas con los de
más.

Mientras tanto su dinero es
pera perdiendo el tiempo. Mal 
negocio. Dinero que pierde el 
tiempo... no gana dinero.

¿Por qué tener muerto el ca
pital? Usted puede guardarlo “vi
vo” rentando tranquilamente has
ta el 8% en una' Cuenta a Plazo 
del Hispano.

¿A qué plazo? Al que le con
venga: Puede colocar, a tres o 
seis meses, la cantidad que nece
site invertir pronto, cobrando el 
4,5 o el 5,5%. El resto puede

dejarlo en espera, a uno, dos o 
tres años, cobrando el 6%, el 7% 
o el 8% de interés, respectiva
mente.

Y su dinero no queda nece
sariamente bloqueado. Si le hace 
falta, usted puede acordar con el 
Hispano el disponer de fondos 
con un interés diferencial del 1%.

Sobre otras fórmulas para 
administrar bien su patrimonio, 
le informaremos en persona. Y 
también sobre créditos para co
laborar en sus inversiones.

Mientras tanto, en las Cuen
tas a Plazo del Hispano, el dinero 
en espera gana dinero.

Tranquilamente.

BANCO HISPANO AMERICANO
Cuenta a Plazo del Hispano. 

Dinero en espera que gana dinero.

UJ 
œ
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MARTIN VILLA, EN LA SEDE CENTRAL DE SINDICATOS

El Consejo Económico-Social

"ND ES UNA INVENCION
MADRID, 23 (Logos).- Se reunió ayer, en la sede central de la Organización 

Sindical, en sesión extraordinaria la comisión permanente del Congreso Sindical 
para tratar del proyecto de ley de reforma constitucional en los puntos relativos a la 
reforma sindical. Presidió la sesión el ministro de Relaciones Sindicales, Adolfo 
Martín Villa, al que acompañaban ios presidentes de los consejos nacionales de 
trabajadores. Noel Zapico, y de empresarios, Manuel Conde Bandrés, secretario 
general de la O.S. José María Socías, secretario grai. adjunto, Melitino García 
Carrero, y los vicepresidentes de ios dos consejos.

Como única limitación se prevé la de que el 
ejercicio de los derechos sindicales reconocidos 
estará sometido a la legalidad. Ahora bien, este 
es un presupuesto básico de todo Estado de 
derecho. Pero, aun en este caso, está 
garantizada la libertad, toda vez que las leyes 
que se dicten, salvo riesgo de incurrir en 
anticonstitucionalidad, no podrán limitar el 
derecho reconocido en este precepto, ni

Pero

la actual
estructura”

un organo

tampoco se 
trata de

que venga a 
perpetuar

HABLA EL MINISTRO

Una vez aprobada el acta oe la sesión 
anterior, hizo uso de la palabra el ministro de 
Relaciones Sindicales, quien comenzó su 
intervención señalando que la Organiza
ción Sindical española ha mostrado 
desde su creación y a lo largo de su desarrollo 
en estos últimos cuarenta años un constante 
proceso de adaptación y perfeccionamiento.

En la primera etapa que va desde la ley de 
unidad sindical y la ley de bases de la 
Organización Sindical de 1940, hasta la ley de 
convenios colectivos de 1958, el Estado aparece 
como protagonista del proceso de repercusión 
económica, tomando a su cargo todas las 
responsabilidades colectivas de la vida nacional. 
En el campo laboral, este intervencionismo se 
manifiesta en la regulación unilateral de las 
condiciones de trabajo. El sindicalismo, por su 
parte, desarrolla una importante labor 
asistencial y de promoción social de la clase 
trabajadora.

Coincidiendo con el final de la década de los 
años cincuenta comienzan a manifestarse en la 
sociedad española, fruto de su desarrollo 
económico y progresiva industrialización, las 
naturales tensiones que la actividad productiva < 
entraña, lo que dió lugar a que cobrase una gran 
importancia la función o actividad de 
composición y conciliación de intereses.

La segunda etapa se inicia con la 
promulgación de la ley de convenios colectivos 
de 1 958, que representa un primer 
reconocimiento del protagonismo de las 
organizaciones profesionales de trabajadores y 
empresarios, para discutir y pactar 
colectivamente sus condiciones de trabajo. Esta 
ley genera una mayor autonomía e 
independencia entre los sectores sociales y 
económicos que progresivamente van 
adquiriendo conciencia de sus respectivos 
intereses, cuyo planteamiento y resolución se 
hacen desde puntos de vista cada vez más 
realistas y menos oficializados.

La ley de convenios citada y los congresos 
sindicales celebrados en los años sesenta, 
propiciaron la reforma del Fuero del Trabajo, 
operada por la Ley Orgánica del Estado de 
1967, que crea el marco jurídico de primer 
rango para la futura ley sindical de 1971. Ei 
fuero, en esta reforma, consagra el principio oe 
libertad asociativa profesional de empresarios y 
trabajadores, si bien con la limitación de tíue 
dicho movimiento asociativo tenía que 
desenvolverse en el ámbito de cada Sindicato. 
Se trataba, pues, de un importante paso, que las 
circunstancias posteriores sobrevenidas en 
nuestro país, obligan a perfeccionar y 
actualizar, al objeto de adaptar la reforma 
sindical a la reforma política y constitucional 
en marcha.

MADRID. - Bajo la presidencia del ministro de Relaciones Sindicales, Rodolfo Martín Villa, se celebró en la Casa Sindical la reunión de la Comisión 
Permanente del Congreso Sindical (Foto Cifra Gráfica)
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LIBERTAD Y
REPRESENTAT IV IDAD

Iniciada la reforma política con la 
aprobación de las leyes reguladoras de los 
derechos de reunión, manifestación y 
asociación política, era obligado que los mismos 
criterios de libertad y representatividad en que 
se inspira dicha reforma, se aplicaran al campo 
sindical y de ahí la inclusión en el anteproyecto 
de la lev de reforma constitucional del título

IV, dedicado a la reforma sindical.
En líneas generales, puede decirse que dos 

han sido los objetivos principales perseguidos 
con la inclusión de dicho título en la reforma 
constitucional; de una parte reconocer en toda 
su extensión y amplitud la libertad sindical, y 
de otra instrumentar los mecanismos adecuados 
para asegurar la participación de las 
organizaciones profesionales de trabajadores y 
empresarios en el desarrollo político, 
económico y social de la vida nacional.

El reconocimiento del derecho de libertad 
sindical, proclamado en el artículo 31 del 
anteproyecto, recoge, en este sentido, los 
principios contenidos en los convenios 87 y 98 
de la organización internacional de trabajo, lo 
que permitirá a España su ratificación. Ahora 
bieq, este precepto no se limita tan solo a 
proclamar la libertad sindical, sino que además 
establece las necesarias garantías para proteger 
su libre ejercicio. En este terreno el Estado no 
va más allá de lo que debe ser su cometido: 
reconocer las libertades sindicales y garantizar 
su ejercicio.

De este modo, se puede afirmar que el citado 
precepto garantiza a todos los trabajadores y 
empresarios el derecho a constituir asociaciones 
u organizaciones y el de afiliarse a las mismas, 
asegura la independencia de las asociaciones que 
se constituyan, protegiéndolas contra toda 
ingerencia que limite o interfiera el ejercicio de 
sus funciones, garantiza, asimismo, la 
autonomía de las organizaciones profesionales, 
lo que se traducirá en la facultad dé 
autoorganizarse ellas mismas y, por último, 
también reconoce el dr.iecho de dichas 
organizaciones a federarse. Es importante 
subrayar ¿lue la garantía de independencia de 
las organizaciones profesionales deberá 
predicarse frente a! Estado y frente a los grupos 
políticos que son los que, dr; hecho, más 
pueden interletir en su actividad.

menoscabar las garantías que se establezcen 
para su protección.

DIALOGO ENTRE EMPRE
SARIOS Y TRABAJADORES
Sin que ello suponga tampoco pérdida de 

autonomía de las organizaciones profesionales, 
se preve' la creación de unos órganos de 
encuentro entre empresarios y los trabajadores, 
como medio más eficaz para la solución de sus 
controversias.

En cuanto a la participación de las 
organizaciones profesionales en la vida política, 
económica y social, reconocida en diversos 
preceptos, viene a poner de manifiesto el 
reconocimiento que se hace por parte del 
Estado, del importante papel que han de jugar 
aquellas en el desarrollo de la 
sociedad y, principalmente, en el desarrollo 
económico social. Merece destacarse, en este 
sentido, la creación del Consejo Económico y 
Social, como órgano consultivo y de 
colaboración en materia de política económica 
y social y de planificación del desarrollo. No se 
trata de una invención, toda vez que desde hace 
ya bastante tiempo existe en otros países, pero 
tampoco se trata de un organo que venga a 
perpetuar la actual estructura.

El consejo económico y social responde a 
unas nuevas necesidades de la organización 
social. La complejidad, cada vez mayor, de los 
problemas económico-sociales, hace necesario 
un diálogo continuo entre los gobiernos y los 
interlocutores sociales, pues es un hecho 
contrastado que si se quiere que la política 
económico-social de un país se aplique 
satislactoriamente, ha de buscarse su aceptación 
y anuyo social y en este sentido es 
indispensable la participación de las

organizaciones profesionales de empresiW 
trabajadores, en la elaboración de tal fw 

Según se desprende del anteproyedi 
reforma constitucional, el desarrollo legÉ^ 
de sus preceptos relativos al ámbito 
deberá hacerse a través de disposiciones i» 
que regulen los distintos aspectos de len'^ ' 
por lo que la primera de las normas a día i 
debe ser la reguladora de las organizad 
profesionales y sucesivamente las restantai 
desarrollen la reforma sindical.

EL MARCO JURIDICO 
DEL ANTEPROYECTO
El marco jurídico que ofrece el anteptoi* 

de reforma constitucional hará 
libertad de asociación sindical y permititf, 
el sindicalismo pueda acoger las 
corrientes y tendencias que, tanto hoycof* 
el futuro, puedan manifestarse en su seno

Cierto que esa libertad y plüfM 
sindicales no están en pugna con la uniósO 
acción sindical, que constituye una aspf^ 
común tanto de los trabajadores conté 
empresarios. Pero en todo caso, esa uniJí** 
de ser fruto de la libertad o lo que es lo fit’ • 
ha de conseguirse por la vooluntad delai'”' 
en la forma que la propia base deteritti"^ 
ella deben corresponder la iniciativa,V’J 
debe ser el marco jurídico en la 
unidad se constituya.

El Sr. Martín Villa terminó sus ini’ 
haciendo un llamamiento a todos, trabapf*"' 
y empresarios, pa; a que secunden los esí^t' 
que se vienen realizando en el ámbito sinif^ 
para que aprovechen las oportunidad^? 
puedan ofrecer las reformas, a fin de conf' 
a favorecer la convivencia en el ámbito"' 
relaciones laborales.
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EN lA COMISION PERMANENTE DEL CONGRESO SINDICAL

apasUD debate
“Estoy más cerca de Berlinguer que 
de los hombres que han hecho este
proyecto de Ley”
MADRID, 23 (Logos).- “Para 

llevar a cabo la reforma el Gobierno 
no se pone el gorro de la 
representatividad, sino el de la 
autoridad’.’, dijo el ministro de 

1 Relaciones Sindicales, don Rodolfo 
Martín Villa en la reunión de la 
comisión permanente del Congreso 
Sindical, que se prolongó 
ininterrumpidamente desde las 11 
de la mañana hasta las 4 de la tarde.

La reunión no llegó a ser muy 
tensa, pues si bien se produjeron 
varias intervenciones apasionadas de 
algunos sindicalistas contrarios a la 
reforma sindical del Gobierno como 
la del Sr. Martín Sanz, la mayor 
parte de los que tomaron la palabra 
fue para apoyarla.

Las intervenciones se produjeron 
por el siguiente orden, una vez 
realizado por el ministro un análisis 
del proyecto de Ley de reforma 
constitucional en materia sindical. 
Don José Navarro López 
(procurador en Cortes en 
representación de los técnicos del 
Sindicato del Papel y Artes 
Gráficas). “Nadie duda —dijo— en 
que hay que hacer la reforma. Lo 
que me pone la carne de gallina es 
lo relativo a la voluntariedad en 
cuanto a la recaudación de las 
organizaciones profesionales".

FICCION
Don JUan Barrera Abellá 

(procurador en Cortes, 
representante de los técnicos del 
Sindicato Textil), manifestó que la 
reforma es sincera. "Si nosotros no 
establecemos una doctrina y la 
libertad sindical —dijo— serán 
impuestas desde fuera”. Añadió que 
cada grupo político quiere imponer 
su sindicalismo. "A este paso 
—agregó— habrá tantos sindicatos 
como partidos”. Dijo más adelante
que había o ido en varias

(Martín Sanz)

Juzgar la capacidad política 
quien está en el poder por 
resultados obtenidos. 'En los 
años últimos hemos tenido 
crecimiento económico cero.

El Sr. Martín banz criticó que el 
Gobierno pretenda vincular la 
reforma sindical a la reforma 
política, y proclamó citando a José 
Antonio y al Régimen, la 
planificación en libertad de los 
trabajadores y empresarios, como 
única forma de que el mundo libre 
se salve del marxismo.

MARTIN SANZ: 

MAS CERCA DE 
BERLINGUER"
Más adelante agregó el Sr

Martín Sanz, que “tengo derecho a 
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los 

dos 
un 
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ocasiones que de la Casa Sindical no 
se quitaría ni un ladrillo, si bien 
siempre se lo oyó a los empresarios, 
nunca a los trabajadores.

"Hay quien pretende —agregó— 
mantener la ficción de que los 
empresarios y los trabajadores 
debemos actuar conjuntamente, 
cuando la realidad es que tenemos 
más problemas que intereses 
comunes". Añaaió que los 
sindicatos deben ser obra de los 
trabajadores, y que en ellos no 
deben intervenir ni el Gobierno ni 
los partidos políticos. "La 
emancipación de los trabajadores 
—añadió— debe ser obra de los 
propios trabajadors, que piden 
Justicia social”. Rechazó las ideas 
que llegan de fuera, manteniendo 
que la reforma sindical se debe 
hacer de acuerdo con la 
idiosincracia de los españoles, y que 
"mantendremos siempre la unidad 
sindical”.

Don Vicente Doreste Medina 
(procurador en Corts', 
representante de los obreros del 
Sindicato de la Marina Mercante), 
apoyó la reforma sinciai, y dijo que 
la partito crac ia desea hacerse 
siempre con la clientela del 
sindicalismo.

CREAR
CONCIENCIA

1er la iniciativa,!/’Itn Id 1111L» Id11 "O/ I 
rídico en la

Don Noel Zapico Rodríguez
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constatar a los anteriores miembros 
^1 Congreso. Dijo que era preciso 
crear conciencia entre los obreros 
para que se afilien al sindicato que 
quieran. **Si bien a mi también me 
asalta el temor —dijo— de que no se 
afilie una gran masa. Pero es 
necesario hacer entender que 
cuanto mis unidos estén mas fuerza 
tendrán para defender sus 
intereses”. Añadió que e< 
imprescindible recabar de alguna

manera la opinión de! mundo del 
trabajo respecto al futuro 
sindicalismo, y que esta debe huir 
en la medida que pueda da la 
influencia de los partidos políticos.

MUCHAS DUDAS
Don Antonio Navarro Velasco 

(procurador en Cortes, 
representante de los técnicos del 
Sindicato del Olivo), dijo que creía 
en la urgencia de la reforma 
sindical. Por lo que se refiere al 
bicameralismo manifestó que le 
ofrecía muchas dudas”.

Don Julio de Miguel y Martínez 
de Bujanda (procurador en Cortes, 
representante de los empresarios del 
Sindicato de Frutos y Productos 
Hortícolas), manifestó que no 
admite dos cámaras, porque el 
Senado será sólo un espejismo si los 
representantes sindicales allí 
integrados no tienen verdadera 
fuerza.

Don Bernabe’ Peris G i men o 
(procurador en Cortes, 
representante de los técnicos del 
Sindicato de Cereales), no está de 
acuerdo con la reforma sindical tal 
y como se plantea.

Don Manuel Madrid del Cacho 
procurador) en Cortes, representante 
de los empresarios del Sindicato de 
la Madera y Corcho), manifestó que 
la reforma sindical debe hacerse de 
manera eficiente, segura y 
oportuna. "La refornia -oijo— se 
esta’ haciendo en todas partees, y 
aquí hemos de estar en esta linea .

cierto que ha habido factores 
externos, pero también ha habido 
errores garrafales, sobre los que no 
he oido comentar nada a los tres 
últimos ministros de Hacienda”. 
Añadió que sólo un sindicalismo 
como el actual puede evitar el 
crecimiento cero, y agregó “me 
duele saber que hay hombres 
incluso en el Gobierno que me han 
dicho que lo que quieren es el 
pluralismo. Esto es lo que nos 
quieren dar".

Agregó seguidamente; "Estoy 
mas cerca de Berlinguer, que de los 
hombres que han hecho este 
proyecto de ley, y que propugnan 
el enfrentamiento de trabajadores y 
empresarios".

El señor Olarra (presidente del 
Consejo de Empresarios de Bilbao), > 
manifestó que este sindicalismo :• 
nació de circunstancias muy ; 
especiales. "En este momento : 
—^Jo— no podemos negar aue está 
en entredicho, puesto que el va por 
un lado y la calle por otro.

Intervino finalmente el ministro 
Sr. Martín Villa, para contestar 
algunos aspectos planteados por los 
citados congresistas. En sístesis dijo 
lo siguiente:

REPLICA A
MARTIN SANZ

::

MIEDO A LAS
MULTINACIONALES
Don José . Alcalina Caballero 

(procurador en Cortes, 
representante de los técnicos del 
Sindicato del Metal)<votó no a la 
ley de partidos políticos . Dijo que 
los trabajadores siempre habían 
pedido la libertad sindical. "Ahora 
—agregó— se nos quiere dar a través 
de una reforma, que no puede venir 
impuesta desde arriba, sino desde 
abajo. Y añadió que "no me asustan 
los partidos políticos, sino las
multinacionales”.

Don Eugenio 
(procurador 
representante de 
Sindicato de la

Lostau Roman 
e n Cortes, 

los técnicos del 
Enseñanza), se

opuso también al bicameralismo. 
“El Senado -dijo- es una 
reminiscencia que no tiene razón de 
ser; el mundo del trabajo y la 
producción debe estar representado 
en una sola cámara.

Don Dionisio Martin Sanz
(procurador e n Cortes,
representante de los empresarios del 
Sindicato del Olivo:, es uii»u*é<i 
consejero del Reino. Fue la 
intervención más larga y 
apasionada. "Estamos abriendo un 
cauce a una reforma sindical que 
nosotros ya pedimos en el Congreso 
Sindical de Tarragona, y que nos 
viene a dar aquellos que nos la 
toroedearon entonces. La respuesta 
al Congreso,fue la creación de un 
ministro de Relaciones Sindicales 
para controlarnos mejoi".

"A esta comisión permanente no 
se le está pidiendo el voto para la 
reforma. Lo único que se pretende 
es clarificar aspectos y mantener un 
cambio de impresiones sobre el 
tema. Cada día que pasa me 
reafirmo más en mi parecer de que 
la reforma sindical debía ser 
incluida en la reforma general. El 
Sr. Martín Sanz ha hablado de la 
falta de representatividad del 
Gobierno. Desde luego yo, como 
miembro del Gobierno, no tengo 
más representatividad que las que 
me confiere quien me ha 
nombrado. En cualquier caso la 
reforma en función del Gobierno, si 
bien está siendo respetuoso con 
todas las instituciones. Para llevarla 
a cabo el Gobierno no se pone el 
gorro de la representatividad, sino 
de la autoridad.

Soy absolutamente responsable 
de introducir el tema sindical en la 
reforma política. Es necesario y 
estoy convencido de que es lo más 
oportuno.

A los señores congresistas 
oponentes, les puedo asegurar que 
no me avergüenza el haber turnado 
decisiones distintas en otra época 
de mi vida política. La ley Sindical 
fue oportuna en su momento. Fue 
el único camino que se abrió en 
aquella etapa de la vida política 
española. En aquellas fechas (1969) 
creo que serví lealmente al 
Gobierno y a esta casa.

EI punto fundamental de la 
reforma está en la respuesta que si 
se trata de saber lo que desea el 
puehZo trabajador se hará en toda 
su amplitud y sin discriminación 
ideológica. Hoy hemos contribuido 
entre todos a poner ciar id cd en las 
cosas. Acepto como nHas las 
responsabilidades de este proyecto. 
Que nadie crea que aquí ha habido 
conciliábulos ajenos al ámbito 
sindical. La reforma entraña un 
nesgo, pero creo que mayor riesgo 
esta en no hacer nada.

doble
M),

MAS CDS AS
SOBRE EL
DIVORCIO

I las numerosas llamadas sobre nuestro 
^último artículo titulado Fraga y el 
iVdivorcio" me veo obligado a hacer 

algunas aclaraciones. En España el divorcio 
viene constituido por lo que se denomina 
anulación matrimonial. Es decir, por la 
declaración por los tribunales eclesiásticos 
de la nulidad, por vicios en el 
consentimiento o cualquier otra razón que 
pruebe que el contrato matrimonial tenía 
defectos que no se pueden subsanar.

Ya en algunas regiones del Transvaal 
a la novia en elera costumbre abofetear 

momento de entrar a la 
ante testigos .se pudiera

Iglesia, para que, 
en su día probar 

y así obtener 
de nulidad. Si el

que hubo violencia, 
fácilmente una sentencia 
matrimonio no tenía problemas en el
futuro, todo continuaba perfectamente, 
pero si surgían desavenencias graves, 
aquella bofetada delante de los invitados 
servía, para probar un defecto 
fundamental.

Actualmente, y como en España no son 
muy conocidas las costumbres de 
Centro-Europa, se utiliza un sistema 
distinto que consiste en dejar constance, 
revistas del corazón, declaraciones 
anteriores al matrimonio... etc. de que uno
de los cónyuges no cree,
contraer matrimonio católico,

o no piensa
sino por

presión social; ello también favorecerá en g 
su día, si es preciso, la causa de nulidad. 3 

En Barcelona, he visto varios casos; la 
alta burgués ía catalana anula sus 
matrimonios adquiriendo residencia 
norteamericana y planteando ante los 
/Tribunales sus causas de nulidad. Al ¿S 
parecer, ya no es Boma el lugar donde las 
causas de nulidad son más favorables.

Como vemos, el Derecho prevé casi g 
todos los casos, para favorecer al individuo ¿i; 
su camino hacia la felicidad. Ahora la 
felicidad es muy cara, por lo que hacer más 
barata la felicidad es uno de los grandes -s 
principios de mi partido político particular.

laboral
LA CONFLICTIVIDAD 
MAS BAJA DEL AÑO
(AYER SOLO
PARARON
3.A71
TRABAJADORES)
MADRID, 23 fLogos).- 

Según Juentes sindicales, ha 
vuelto a descender el nivel de 
conjlictividad laboral en España, 
alcanzando los limites más ha/os 
desde primeros de año. Ayer 
pararon tínicamente 3.471 
Iraha/adores, y el numero de 
sancionados se eleva a 3.500. En 
esta situación ha incluido 
decisivamente la solución del 
conflicto planteado en el sector 
de metal de la provincia de 
Santander, t/ue afectaba a las 
empresas de menos de cien 
trana/adffres.

En Barcelona, en alftunas 
empresas se registraron parta de 
inemts de una hora en apoyo de 
los traba/adores en conflicto de 
‘‘Motor Ibérica’’ c 
‘Manufacturas Ceráinñv ”,

En Madrid, se restableció la 
normalidad de la cm/tresa 
"C’mntra” de Alcalá tic limares, 
en la t/ue los obrertts celehrartm 
una vtttacutn. decidiendtt fua un

ochenta por ciento de los votos 
reintegrarse al trabajo.

JUICIO CONTRA SEIS 
trabajadores de 
lyj COMPAÑIA TELEFONICA

SAN SEBASTIAN, 23 
(Logos).- Hoy miércoles, se 
celebrará en Magistratura del 
Trabajo el juicio contra seis 
trabajadores de la Compañía 
Telefónica Nacional en 
Guipúzcoa. Entre las causas 
existen tres propuestas de 
despido, dos de traslado y una 
de suspensión de empleo y 
sueldo. Para solidarizarse con 
sus compañeros de trabajo el 
bines se produjo en Azpeitia una 
ma nif estación en la que 
estuvieron presentes 
prácticamente los cien 
trabajadores de la Compañía 
Telefónica Nacional que prestan 
sus servicios en esa villa. Esta 
manifestaciÍMi que duró tres 
cuartos de hora se celebró a 
pesar de que existía la 
dcnegaciím del permiso del 
gobernat/or civil a (fuien se 
había solicitado la Ley 
Reguladora del Derecho de 
fviinifMi. Por otra parte ayer 
tarde se celebró en el edifleio de 
.Simífiatos una asamblea ligal de 
its trabajadores de la Telefónica 
Natitmal.
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Estos son nuestros 
dividendos.

Guarderías y dispensarios infantiles.
Colonias escolares.
Escuelas y Academias.
Colegios Universitarios y Bibliotecas.
Centros asistenciales. 
Hogares para jubilados.
Apoyo de la investigación. 
Escuelas de promoción agraria. 
Obra social Agrícola. 
Promoción de la mujer. 
Escuelas familiares agrarias 
Viviendas para todos. 
Promoción del turismo y 
del deporte. 
Salas de exposiciones y 
actos culturales. 
Conciertos, conferencias 
y publicaciones. Etc. etc...

Nuestros dividendos no se cuen
tan ni por números ni por pesetas. 
Pero son sólidos y cuantiosos. Y se 
distribuyen entre todos.

Nuestros dividendos son nues
tras obras sociales para todos. Los be
neficios de la administración de los 
depósitos que se nos confían, se 
vuelcan en una gran obra de ámbi
to regional.

Quizás estos bene
ficios no harían feliz a 
un consejo de adminis
tración. Pero estamos 
seguros que hacen fe
liz a todo un pueblo.

El nuestro.

fljfl [X AHORROS 
IX ZARAGOZA, ARAOOn Y RIOJA 
Nuestra Caja es nuestro pueblo.
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/ Los LSPAÑOLES 
un pueblo gobernable que 
quiere ser bien gobernado

MADRID, 23 (Logos).— “Esta es la hora de comprobar si las minorías rectoras 
saben estar a la altura de su pueblo”, es la frase final del capítulo de conclusiones 
con que termina el informe Foessa, 1975, que acaba de salir de la imprenta. Son 
más de mil cuatrocientas páginas en que se recogen los estudios realizados por 
diversos equipos de sociólogos —los anteriores estudios Foessa fueron hechos por un 
solo equipo dirigido por Amando de Miguel— y que abarcan los más diversos temas 
de la realidad española

Los capítulos de este informe Foessa 
comprenden los siguientes temas: población, 
educación, familia española en cambio; 
sociología de la sanidad y de la alimentación; 
situación religiosa en España; estratificación y 
movilidad social en la España de hoy; 
estratificación y movilidad social; consumo, 
trabajo y ocio en el desarrollo económico; y 
sociología política. Los cerca del millar y medio 
de páginas acaban con un trabajo sobre los 
aspectos sociales y políticos del desarrollo 
económico español.

UN PUEBLO GOBERNANTE

Oe cara al futuro el estudio concluye que es 
aventurado arriesgar una respuesta: "Hemos 
alcanzado cotas notables en el desarrollo 
económico. Contamos con un pueblo que en 
momentos bien recientes, de dolorosa 
despedida y de esperanzada instauración, ha 
dado ejemplo de solidar'.Jad serena y 
responsable. Estos son los supuestos: son 
necesarios pero no suficientes". La palabra la 
tienen los políticos, las minorías rectoras. 
Estamos ante una situación en la que se han 
invertido, casi absolutamente, los términos en 
los que Ortega resumiera su diagnóstico, al final 
de la "España invertebrada". Parece que 
-parafraseando sus palabras— el temperamento 
del español medio ha hecho un viraje sobre sí 
mismo y ha convertido su moralidad. Tenemos 
un pueblo gobernable y que quiere ser bien 
gobernado".

TIPOLOGIA

Agrupando la población española en grandes 
bloques de actitud políticas, de cara al futuro, 
el estudio Foessa 1975 hace cuatro 
combinaciones a base de mezclar la actitud 
tradicional o liberal, con la actitud reformista o 
conservadora. Los españoles, después de las 
encuestas y estudios realizados, quedan 
clasificados de la siguiente manera:

grupo hay una mayoría de mujeres. Pero en 
cuanto a la edad, este tipo político se ha

los valores tradicionales unidos a la actitud 
reformista resultan atractivos a la "juventud 
más joven". ¿Será esto una reacción frente al 
"desarrollismo", al "consumismo" y a la 
inquietud social? ".

Otra sorpresa que ha deparado la encuesta es 
que en este grupo, reformista, pero con valores 
tradicionales, se encuentran fuertemente 
representados quienes tienen ingresos 

izquierdas, los comunistas revolucionarios, etc. 
En cuanto a las edades, pertenecen a este grupo 
los dos primeros, pero en orden inverso, es 
decir, primero el grupo comprendido entre los 
veinte y los veinticuatro años (39 por ciento), 
segundo el grupo que va de quince a diecinueve 
años (34 por ciento). A continuación van 
descendiendo los porcentajes, hasta un siete por 
ciento en el grupo de más de cincuenta y cuatro 
años. "¿A qué se debe este hecho, que se sale 
de la norma general? ¿Por qué persiste este 
remalazo de liberai-reformismo en unos 
hombres que nacieron entre 1924 y 1928.

Curiosamente este liberal réformisme tiene 
un especial atractivo para los niveles 
económicos y social superiores. "Todos 
sabemos -explica el informe- que las 
"revoluciones burguesas" las organizan y las 
dirigen grupos económicos y sociales poderosos 
-banqueros, grandes industriales, profesionales 
liberales, cuadros superiores...- ¿serán esos 
otros porcentajes menores de las clases sociales 
más bajas y de ios niveles retributivos inferiores 
los que las radicalicen y las conviertan en 
auténticas revoluciones? Es presumible que sus 
intereses no serán los mismos, y que cuando 
nuestros liberales de izquierda decidieran 
pararse, la verdadera izquierda revolucionaria 
tendría que proponerse su extrapolación y 
desbordamiento".

TIPO C.- Tradicional conservador (21,6 por 
ciento de la población española, de quince años 
en adelante). Son los conservadores 
tradicionales. Los que hasta ahora se entendían 
por hombres religiosos y sobre todo se ha 
encontrado un fuerte contingente de este grupo 
entre los creyentes de otra religión "de los que 
cabe colegir una elevada religiosidad para 
afirmarse en su fe en un medio religioso 
masivamente ajeno". Como no se trata de un 
conservadurismo de privilegio, su distribución 
por niveles de ingresos es inversamente 
proporcional,al alcance de los mismos. Hay en 
este grupo escasa proporción de estudiantes".

TIPO D.- Liberal-Conservador (28,5 por 
ciento de la población española superior a 
quince años). Estima de valores que arrancan 
del sistema liberal, pero con renuncia a luchar 
contra nada ni contra nadie. Al menos una 
cierta laxitud o relajamiento espiritual. Algo así

El informe clasifica en cuatro 
bloques las actividades políticas 
del pueblo español, considerando más 

numeroso el “Tradicional - Reformista

“Esta es la hora de comprobar 
si las minorías rectoras saben 
estar a la altura de. su pueblo“, 
concluye “FOESSA“

TIPO A: Tradicioiial-Reformista (Pertenecen 
a este jgrupo el 28,6 por ciento de la población 
española de quince años para arriba). Los 
valores básicos para estas personas son los del 
comunitarismo tradicional: vinculación a la 
histoiia de España, afirmación del orden y de la 
paz c.imo meta a conseguir y conservar, 
reconocimiento de la existencia de una 
jerarquía social y económica, principio de 
autoridad unidad doctrinal y sentido religioso 
de la vid I. Pero no son conservadores, sino 
reformistas, con un sentido que solo puede :r 
de evolucionismo perfectivo, ;..iivo. Sus 
enemigos naturales soi: los lilictales :-..{urmista:, 
o los reaccionarios de ambos extremos, como 

-los conservadores, y los revolucionarios. En este 

encontrado que está más representado en los 
intervalos de edad más elevada, pero seguido 
sorpiendentemente por el primer intervalo de 
edad (de quince a diecinueve años) y por el 
segundo (de veinte a veinticuatro). "En estos 
datos -dice el informe- se encuentra algo en 
verdad sorprendente, que sería de gran 
importancia explicar. Si prescindiéramos de los 
dos primeros intervalos de edad, podríamos 
decir que la adscripción ai tipo tradicional 

reformista es directamente pioporciunal al 
inciemento de la edad, esto es, que aumenta su 
presencia a medida (pie aumenta la edad, peí o 
los dos intervalos más jovenes y especialmente 
el primero nos llevan a piRgunlainos si es que 
está comenzando un nuevo período en el (jue

económicos más bajos y disminuye cuando los 
ingresos suben. En cuanto a profesiones hay 
abundancia de amas de casa, de trabajadores 
industriales y de jubilados.'

TIPO B.- Liberal Reformista (21,3 por 
ciento de la población española superior a 
quince años). Existe como uno de los valores en 
este grupo la destrucción del sistema positivo 
anterior. Frente a la disciplina, el orden y los 
dogmas, se afirma la libertad individual y 
también frente a la tradición histórica y frente a 
la fe religiosa. Libertad e igualdad de lo.s 
individuos, líisuelve la tradicion y la comunidad 
espontánea. Están aquí los liberales de

como un "ahí me las den todas". Aspiran a 
conservar su "status quo" basado en la 
independencia de criterios y costumbres. Es un 
conservadurismo de privilegio. Caben aquí la 
burguesía antigua y acomodada, ciertos 
demócratas puros y tecnócratas de nuevo cuño 
Se ha encontrado que son liberal-conservadores 
el cuarenta y cinco por ciento de quienes 
poseen estudios superiores. No hay relación de 
dependencia respecto a la edad. Los hay de 
todas, aunque en porcentajes más elevados de 
los veinticinco a los treinta y nueve años. Mayor 
influencia tiene en este grupo el nivel de 
ingresos v la clase social. A medida que 
aumentan los ingresos aumenta la proporción 
de libcraJ^cpng^vdíkííy^.^.
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El zaragozano doctor Muinos habla de la operación al Conde de Barcelona ¿Será verdad?

«Todo ha rodado muy bien»
Don Juan es un buen paciente. Es un hombre jovial, optimista, un gran carácter

En la foto don Juan Carlos I a su llegada a la clinica. (Foto Çifra Gráfica) En la foto, los Reyes junto al profesor Barraquer, en lacifnica donde fue intervenido 
el Conde de Barcelona. (Cifra Gráfica)

BARCELONA, 23 (Logos).- Anoche Televisión 
Española retransmitió una entrevista con el doctor dan 
Alfredo Muiños, que intervino por la mañana al Conde de 
Barcelona, realizada por los servicios informativos, en la 
Ciudad Condal y que se desarrolló bajo el siguiente diálogo:

—El Dr. Alfredo Muiños 
es el director del 
Departamento de retina de

la clínica oftalmológica 
Barraquer. ¿Cómo se ha 
desarrollado la operación al

Conde de Barcelona?
—Afortunadamente, muy 

bien. Era un caso, que como 
es natural, me preocupa 
sobremanera, por el tipo de 
enfermedad y por la 
personalidad del paciente. 
Un desprendimiento de 
retina es una enfermedad en 
la cual nunca se puede 
asegurar si va a quedar bien. 
Tiene resultados a veces 
decepcionantes. Pero, 
afortunadamente, a pesar de 
las dificultades que ha 
habido, todo ha rodado 
muy bien y la primera 
impresión, al acabar la 
operación, ha sido 
francamente magnífica. A 
pesar de que en un 
desprendimiento de retina 
hasta el final no se debe

asegurar nada, lo natural es 
que, cuando las cosas van 
bien que acaben bien.

—En el parte médico 
indica la crio*coagulación, 
¿qué es?

—En el ojo izquierdo 
tenía un desprendimiento 
de retina que ha sido 
operado, por una técnica 
que no creo que merezca la 
pena que expongamos, pero 
en el ojo derecho tenía 
lesiones de la retina 
periférica que hacían temer 
en un futuro no muy lejano, 
un desprendimiento de 
retina. Entonces, hemos 
hecho una terapéutica 
preventiva con 
crio-coagulación. La 
crio-coagulación son unas
aplicaciones de frío con las

cuales provocamos una 
soldadura de estas lesiones 
retinianas. Es un estíleteles 
una especie bolígrafo, por 
decirlo de alguna manera 
que en la'punta logramos 
temperaturas de 80 grados 
bajo cero.

— ¿Ha habido alguna 
dificultad?

—No. Para esta segunda 
intervención, ninguna 
dificultad, es una técnica 
muy simple.

—¿Tiene fecha prevista 
para abandonar la clínica?

—Es muy prematuro 
decirlo. Por término medio, 
un desprendimiento de 
retina puede estar dos 
semanas en la clínica, algo 
menos, algo más, depende 
de como va evolucionando.

El ministro de 
Agricultura acaba 
de decir en La Coruña 

que hay que dar a cada 
región el programa 
agrario que le 
corresponda de acuerdo 
con sus condiciones y 
necesidades dentro de la 
racionalización 
productiva.

En Aragón, región 
eminentemente agrícola, 
estas palabras no pueden 
caer mal. Al contrario. 
Pero ¿será verdad tanta 
belleza? Porque aquí el 
escepticismo, s i n ó el 
pesimismo, están a la 
orden del día después de 
tanta espera tan larga 
como infructuosa. 
Rápidas y eficaces han de 
ser las soluciones para 
que el hombre del agro 
aragonés se lo crea.

Por lo pronto ahí está 
la consigna lanzada por la 
Cámara Agraria de 
Huesca en el sentido de 
que no se venda la 
cebada a menos de 8,50 
el kilo y de retener el 
trigo de tipo IV por no 
estar de acuerdo con el 
precio estipulado para el 
mismo.

Con que vean ustedes 
cómo está el asunto. 
Vamos a ver si se hace

SORTEO EXTRAORDINARIO

DE VACACIONES • 10 DE JULIO

BAR(3ELONA, 23 (Logos).— La operación practicada 
al Conde de Barcelona se desarrolló satisfactoriamente, 
según el parte médico facilitado por el doctor Alfredo 
Muinos.

El parte, entregado a las 13,45 hpras de ayer es el 
siguiente:

“En la mañana de hoy ha sido operado de 
desprendimiento de retina en su ojo izquierdo Su Alteza 
Real el Conde de Barcelona.

La operación se inició a las 10,30 y ha durado 
aproximadamente, dos horas.

El resultado inmediato
habiéndose logrado la

es muy satisfactorio,
reaplicación retinal. Las

PRIMER PREMIO

37MI11ONESYMEDIO

posibilidades de recuperación son muy buenas.
En el ojo derecho se ha practicado un tratamiento de 

oriocoagulación con fines preventivos”
Firmado por el doctor Muinos.

DKIMOS DE 500 PTS Presentación del

—Dr. Muiños, ¿qué 
paciente es el Conde 
Barcelona?

—Verdaderamente, 
buen paciente. Es

tal 
de

un 
un

hombre jovial, optimista, un 
gran carácter, y que está 
sobrellevando estos 
problemas con verdadera 
tranquilidad.

racional y de una vez por 
todas se llega al fondo de 
la cuestión.,Que no es 
tan simple como parece, 
y s i n o que se lo 
pregunten a nuestros 
agricultores que están al 
pie del labrío 
o a ios que han 
tenido que emi
grar...

En relación a unos poemas leídos 
en el homenaje a García Lorca

.ZWÏÙ

lotería nacional
libro ""Don Juan 
de Borbón"

Goytisolo y "Juan 
de L oxa ", multados 
por el Gobierno 
Civil de Granada

Real Zaragoza C. D
MADRID, 23 (Cifra).- El libro "Don Juan de Borbón, el 

padre del Rey" de Fernando González-Doria fue presentado ayer 
tarde por Joaquín Calvo Sotelo, en el trancurso de un acto 
convocado ñor la editorial Mirasierra.

GRANADA, 23 (Cifra).— El gobernador civil de la 
provincia, vistas las denuncias formuladas por la Jefatura 
Superior de Policía contra los señores José Agustin 
Goytisolo Gay,, con domicilio en Barcelona, y Juan 
Antonio Rivas López, con domicilio en Granada, ha 
impuesto sendas multas de 200.000 pesetas por su 
actuación en los actos de homenaje a Federico García 
Lorca, celebrados el día 5 de este mes en Fuente 
Vaqueros, promovidos por una comisión integrada por
personas pertenecientes a 
según ha podido saberse.

diversos sectores sociales,

Partido final del Campeonato 
de Copa de S. E. el Generalísimo

Joaquín Calvo Sotelo que prologa la obra, habló, en primer 
lugar, señalando las cualidades de don Juan y los momentos 
principales de su vida. Afirmó que su amor hacia España fue el 
que le hizo lanzar sus manifiestos aunque sabía que estos le iban a 
crear enemistades.

Real Zaragoza-Át. de Madrid
Para este partido se pondrán entradas a la venta 

en las taquillas oficiales del Rea) Zaragoza, instala
das en la Avenida Imperial (frente a la iglesia de 
Santiago), desde hoy miércoles (23) y los días jue
ves (24) y viernes (25), como PLAZO IMPRORRO
GABLE, y en horas de 11 a 1,30 por la mañana 
y de 5 a 9 por la tarde.

Zaragoza, 23 de junio de 1976.

Calvo Sotelo dijo que el Conde de Barcelona había nacido 
para Rey aunque desaparecerá sin llegar a serlo, siempre dejará la 
huella perdurable de su hidalguía y rectitud.

Afirmó su lealtad al Rey Juan Carlos I desde el momento en 
que subió al trono, peto señaló que esto no significa que don 
Juan no Vaya a representar un papel importante en la vida 
política.

En este sentido habló también Fernando González-Doria, 
quien afirmó que el había escrito esta biografía tratando- de 
demostrar que don Juan de Borbón en las. circunstancias 
presentes no es un "cadáver político", es un hombre joven y de 
gran vitalidad que "todavía ha de representar el papel que 13 
Provincia le ha deparado"

El señor* Goytisolo leyó en dicho acto un poema 
dedicado a Solé Oriol Sugranyes, miembro del 
denominado "Movimiento Ibérico de Liberacicm”, grupo- 
terrorista ilegal, evadido de la cárcel de Segovia y muerto 
en enfrentamiento armado con fuerzas del orden público 
y que según el señor -Goytisolo "murió a muy pocos 
metros de la libertad’’. Esto ha sido apreciado por la 
autoridad gubernativa como una “clara apología de la 
violencia, subversicm y terrorismo, e injusta crítica a la: 
fuerzas del orden público’’.

En el mismo acto el señor Riyas López intervino sin 
estar autorizado, al final del homenaje a García Lorca, 

"bajo el pretexto de decir las palabras ' de despedida en 
nombre de los organizadores’’ y leyó un comunicado de 
la ilegal "Coordinación Democrática’’, con lo que se 
daba "matiz político a un acto cultural en contra de les 
intenciones de la comisión organizadora y de la familia 
del poeta’’;

Por otra parte, ha sido impuesta una multa de 10.000 
pesetas a Juan García Pérez, "Juan de Loxa’’, por haber 
vertido en su conferencia pronunciada el día 2 del 
presente mes "constantes criticas en tono irónico y 
ridiculizante, sobre las instituciones de la nación y sobre 
las autoridades que la encarnan, empleando expresiones 
algunas incluso soeces, actos y expresiones que se 
consideran socialmente reprobables’’.
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Junta Eenetai Oniinaiia Je flcclonistas de 
«S.A. EL AGUILA»

En los locales de la factoría de San Sebastián de los Reyes, y bajo la 
g residencia de D. Alberto de Comenge y Gerpe, se celebró la Junta General 

rdinaria de la S.A.EI Aguila, a la que concurrió gran número de accionistas.
El señor Presidente, una vez constituida la Junta, dio la bienvenida a todos los 

asistentes, agradeciéndoles su presencia.
Comenzó su informe, manifestando que el pasado ejercicio había sido el 

primero en la larga historia que forman los 75 años desde su fundación, en el que 
la Sociedad se había visto obligada a reducir el dividendo, con la supresión del 
que venía abonando tradicionalmente en el mes de Enero.

Dice, que la causa exclusiva de todo ello fué la congelación de los precios de 
venta a que se ve sometida la cerveza desde el año 1974, sin que como 
contrapartida se hayan podido repercutir en aquellos, los fuertes incrementos 
experimentados en los precios de las primeras materias y la mano de obra; 
añadiendo, que los proyectos, hechos realidad, estaban fundados en una 
economía de libre mercado, dentro de una normal competencia, pero nunca 
basados en un régimen de precios estabilizados que no guardan el debido 
paralelismo con los que afectan a las materias y productos que intervienen en la 
fabricación de la cerveza. A pesar de todo ello, manifiesta, pudieron ser 
absorbidos en parte algunos de los incrementos citados, debido a las 
modernísimas instalaciones y a los grandes medios de producción como 
consecuencia de las últimas inversiones realizadas.

A continuación, se extiende «n consideraciones' sobre la marcha de la 
industria en el pasado ejercicio^ manifestando, que las ventas habían 
experimentado un aumento respecto al año anterior^ envasándose más de 1.100 
millones de botellas y añade, que una vez más, la calidad idel producto y los 
medios de distribución hicieron posible la expansión de su mercado y una mayor 
atención a sus clientes.

Dentro de la intensa actividad desplegada por la Sociedad, durante el pasado 
ejercicio, destaca por su importancia la inauguración en el pasado mes de Mayo 
de la nueva fábrica de Valencia, que con su capacidad inicial de 1.000.000 de 
hectcilitros cubrirá gran parte del mercado levantino. Dice, que se siente 
orgulloso de aquella instalación, donde han sido suprimidos lujos innecesarios, ya 
que el proyecto y su realización iban dirigidos a conseguir principalmente la 
mayor facilidad en el trabajo, y el mejor control y vigilancia de los distintos 
escalones que componen el proceso de fabricación.

Pasa a comentar las cifras de Balance y la cuenta de Pérdidas y Ganancias, de 
las que entresacamos las siguientes cifras:

Millones de 
Balance pesetas

Inmovilizado.............................................................................................
Capital................................................ 
Reservas.............................................  
Fondo de Amortización................. 
Reservas s/ Capital representa el .. 
Amortizaciones s/ Inmovilizado el

10.340
3.148
2.355
3.954
74,17 por 100
38,23 por 100

Resultados
Millones de 
pesetas

Amortizaciones del Ejercicio................»................................ ....
Beneficio ante de Impuestos...................................................................219
Reservas....................................................................  13
Dividendos..................................................................................................159
Impuestos.................   45

Termina su informe con la esperanza de que en breve plazo varíen las, 
desfavorables circunstancias que afectan al sector cervecero y con frases llenas de 
optimismo en cuanto al futuro de la Sociedad, que basa en la modernidad de 
todas sus fábricas, y en el prestigio de la marca.

Y con afectuosas palabras de despedida, dió por finalizado su brillante 
informe, el señor Comenge, a quien correspondieron con fuertes aplausos todos 
los asistentes al acto.

Intervienen varios accionistas para pedir explicaciones al Consejo sobre el 
aumento de los enormes gastos producidos en las primeras materias y eri los 
salarios, mostrando todos ellos su extrañeza por no haberse podido repercutir en 
el precio de coste y que éste se encuentre bloqueado políticamente desde el mes 
de Mayo de 1974.

Una vez contestados por el señor Comenge, y con la aprobación de todas las 
propuestas entre las que figura la autorización al Consejo para aumentar el 
capital social en la fornta prevista en el artículo 96 de la Ley de Sociedades 
Anónimas, se dió por finalizada la Junta.

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION 

FACILITADA POR .

BANCO ZARAGOZANO

COLABORACION 
DE LAS CAJAS 
DE AHORRO 
ESPAÑOLAS, 
CON LAS 
COLOMBIANAS

Cambios para el día 23 de junio de 1976

CAMBIOS
DIVISA COMPRADOR VENDEDOR

La bolsa hoy
INEXPLICABLE 

BAJA DE 
LA BOLSA

BILBAO

Con la presencia del se
ñor ministro de Hacienda, 
parte del tiempo de contra
tación correspondiente a los 
sectores de siderúrgicas y 
bancos, se ha desarrollado 
en corro interno. El merca
do continúa muy flojo y es 
perceptible la fuerte absten
ción de la demanda. Crecida 
oferta para bancos, contra
tación triste en eléctricas y 
el resto de corros, en simi
lar desarrollo. El cierre, os
curo y manteniéndose la 
oferta. Dentro de bancos 
destacan las bajas de 19 en 
Hispano, 15 en Central y 10 
en Bilbao y Vizcaya. En las 
eléctricas, pérdidas de 4,5 
en Iberduero y 3 en Hidrola. 
Tubacex, —8, Hornos, —4 y 
Olarra, —3, en el sector side
rúrgico y en químicas, corta 
operatividad, con descensos 
de 5 enteros en Cepsa y Ex
plosivos. También los mono
polios presentan papel, aun 
cuando Telefónica y Taba
calera repiten y Campsa 
cede únicamente 3 enteros. 
Indice: 87,19 (-1,22).

MADRID

En la sesión de hoy se 
acentúan las posiciones ven
dedoras que producen bajas 
importantes en todos los 
sectores. En los bancos co
merciales, los desmereci
mientos se acercan en su 
mayoría a los 10 enteros, y 
el banco Hispano publica 
papel sin operaciones. En in
dustriales, Urquijo y Fo
mento retroceden 5. Flojí
simo el departamento elec
trico, con descenso de 2,55 
en su índice, que se coloca 
en 73,19, perdiendo 7 Iber
duero, 5^5 Fecsa, 3,5 Hi
drola y 3 Unión, que quedó 
en 100,50 por ciento. Sua
ves alzas en construcción, 
entre 1 y 3 enteros, aunque 
Dragados pierde 9. En inver
sión, retrocesos de 6 para 
Fibansa y Popularinsa, y 
General, marcando papel, 
—5. Diferencias alternativas 
de más 0,50 para Campsa y 
—0,50 para Telefónica, y 
Tabacalera, en mareaje de 
papel, —12. Retrocesos para 
Apelaras que son de 7 en 
Torras, 6 en Sarrió y 3 en 
Reunidas. Mal las siderúrgi
cas, perdiendo 5,5 Tubacex 
y 3 Hornos, con Olarra, 
papel —4, y, dentro de quí
micas, destaca la baja de 
Cepsa, que deja 13,25 pun
tos, debido a la gran oferta 
existente. Al cierre seguían 
las disposiciones vendedoras 
importantes en casi todos 
los sectores. Indice: 87,55, 
-1,1 7.

BARCELONA

BANCOS Preced. HÛY

Barco Zaragozano 848
Bateo Exterior. . ,........... 520
Bateo Cent t<il 825
Banco Español de Credito ........... 513
Bateo Hispano Americano . . ... 410
Bateo de Santander....................... 814
Banco Popular Esp.iñol.................. 510
Bateo de Bilbao............................... 735
Bateo de Vizcaya............................ 610
Bateo Occident,il........................... 434
Bareo Atlantico............................. 584
Banco Industrial de Cat.íluña....... 421
Bateo Ibérico.................................... 484
Banco Urquijo........................... 509
Banco industrial del Sur.......... 570

ELECTRICAS

Hidr o.Español <1 ................................. 122
Sevillana ............................................. 111
Cantábrico......................................... 112
Eléctrica Viesgo............................... 103,5
Hidro Cataluña.................................. 102.5
Iberduero............................................ 142
E. Reunidas........................................ 101
Unión E. Madrileña.........'.............. 103.5
Penosa................................................ 110
Fecsa 5.000........................................ 109
Fecsa 1.000........................................ 107.25

MINERAS

Pont errada......................................... 1<’3
Duro Felquera................................... 155

Bldepametalu rglcas

Altos Hornos..................................... 155
Auxiliar F.C.......................................

ALIMENTACION

Azucarera.......................................... 131.50
Ebro.................................................... 621
Aguilas............................................... 127

QUIMICAS

Petrcjieos................................... ....... 484.25
Explosivos......................................... 266
Energías.............................................. 122

514 
815 
507

813 
507 
725 
600 
433
582

476 
504

118,50 
109,25 
lio 
102 
102 
135

100,50 
109 
105 
102

114

152

125

471
264
121

1 Dólar USA ...................
1 Dólar Canadiense ....
1 Franco Francés..........
1 Libra Esterlina............
1 Franco Suizo..........  

100 Francos Belgas(com).
1 Marco Alemán............

loo Liras Italianas ......
1 Florín Holandés..........
1 Corona Sueca..............
1 Corona Danesa ............
1 Corona Noruega .....
1 Mgrco Finlandés.... 

loo Chelines Austríacos .. 
100 Escudos Portugueses . 
100 Yens Japoneses ..... 
100 Francos Belgas (fin) ..

67,773 67,973
69,853 70,127
14,282 14339

120,086 120,713
27,245 27380

170,811 171,748
26305 26,434

7,975 8,008
24,754 24,873
1 5,1 78 15357
11,039 11,090
12,174 12,231
1 7,400 17396

367,034 370,122
216390 218,633

22,710 22,815
168380 169,720

MADRID, 23 (Logos).— 
Con el fin de asistir, 
especialmente invitados al 
Congreso de la Unión 
C ristiana-Social 
(Democracia Cristiana de 
Baviera), saldrán para 
Munich el próximo día 26, 
los dirigentes de Unión 
Democrática Española 
(UDE), don Federico Silva 
Muñoz, con Jesús Barros de 
Lis y don Afrodisio Ferrero. 
El Sr. Silva Muñoz 
pronunciará un discurso en 
Munich, ante el Congreso de 
la C.S.U.

Sesión corta de operacio
nes con algo de contrata
ción en derechos. Muy esca
sos los signos positivos y re
trocesos en todos los corros 
por la presión de la oferta. 
Dentro de químicas, ceden 
11 Cepsa, 5 Explosivos e 
Hidro Nitro y 3 Energía. En 
construcción, avance de 8 
en Sansón y recortes de 15 
en Dragados y 6 en Fomen
to. Papel crecido para side
rúrgicas y papeleras, desta
cando las pérdidas de 6 en 
Torras y 5 en Sarrió, y de 
5 en Motor y 4,5 en Tuba
cex. Poca contratación en 
inmobiliarias y aumento del 
papel en bancos con pérdi
das de entre 5 y 10 enteros. 
Al cierre, sin visos de cam
bio y con presión de oferta.

CONS'TRUCCION

Dragados...................................... .'..... 645 636
Urbis..................................... ,............ 194.5 193.75
Inmobiliarias Metro........................ 206 207
Vallehermoso.................................... 207 210

VARIOS

T elefoni c.i.......................................... 156.5 156
Galer ías Preci.idos........................... 332 330
Camps.i................ ..................... 364,5 365
T abíicalei <i........................ -.............. 260 — —
Astillen/, .. — 76.50
Metro 95 95
Union Peni x 509 498
Ahor rof ondo 1.486,08 —
Se.it 175 175

Cambios de la sesión de hoy
Facilitados por

Ufllflix AHORROS 
tXZflRflOOZfl,flRfl<jOnYRIQ)fl 
Nnestra Caja es nuestro paetiio.

/J76 * CIKN AÑOS I SO SER I ICIO * 1076

VENTAS. ENSEÑANZAS
46 AGENCIAS URBANAS 

Oficina Central: SAN JORGE, 8 
500 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS

Películas Super -8. Sonoras, 
'''"ludas, color B/N.
y ventas: Borque - Sertihn 
Teléfono 27831 /.

Se ofrece estudiante con ex
periencia, dar clases, repasos 
EGB, especialmente Matemá
ticas. Teléfono 250270.

FJUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA. TODAS SUS CONSULTAS

SGCB2021
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La campaña electoral se ha 
caldeado en los últimos días. Aprieta el 
dima político y aprieta la canícula. La

1 V. Colchero

LISBOA, 23 (Crónica de nuestro corresponsal volante por Europa.)

La campaña e/ectora/ portuguesa para /a presidencia de /a fíepúb/ica se ba 
convertido en un singu/ar combate dia/éctico entre e/ moderado genera/ fíama/ho 
Eanes y e/ exa/tado comandante Ote/o Saravia de Carva/ho, en e/ que Eanes tiene 
todas /as de ganar. E/ a/mirante Pinbeiro de Azevedo, actúa/ jefe de/ Gobierno, esta 
haciendo una campaña e/ectora/ muy gris, sin garra, y e/ candidato comunista, 
Octavio Pato, e/ segundo en /a jerarquía de/ PCP (después de A/varo Cunha/J se 
quedará con e/ faro/i//o rojo en /os comicios de/ domingo.

Todos los observadores coinciden, 
cuando ya la campaña electoral ha 
entrado en el "sprint" final, en que el 
ganador sera Ramalho Eanes, el 
candidato que cuenta con el apoyo de 
los tres grandes partidos políticos 
portugueses, el socialista de Soares, el 
social-demócrata de Sa Carneiro y el 
democristiano de Freitas Do Amaral.

La duda es si lograra la mayoría 
absoluta de ios votos que se emitan el 
domingo o si sera necesaria una 
segunda vuelta en la primera quincena 
de Julio. Al decir hasta de los 
seguidores de sus adversarios tiene 
Eanes amplias posibilidades de salir 
elegido ya en la primera vuelta, pues es 
probable que ios otros tres candidatos 
no logren —Juntos— la mitad de los 
votos.

La campaña electoral portuguesa

EN El «SPRIIII» EINAE
LOS ULTIMOS PRONOSTICOS 
CONFIRMAN LA VICTORIA 
DE RAMALHO EANES

batalla dialéctica se libra sin descanso 
de norte a sur, entre el Miño y el 
Guadiana. Jóvenes que apoyan al 
comandante Carvalho, siguen pegando 
pasquines electorales en las paredes. 
Estos muchachos con sus rollos de 
papel y sus cubos de goma o de 
engrudo en busca de una fachada o 
una tapia en la que queda hueco para 
su propaganda poseen "más moral que 
el Alcoyano", pues Otelo no tiene- 
nada que hacer frente al "coloso" 
Ramalho Eanes. Tampoco es probaUe 
que Otelo salga por delante de Pinheiro 
de Azevedo, que cuenta con el apoyo 
del actual presidente de la República, 
Costa Gomez, en la candidatura de lo 
que podríamos llamar el 
"establisment" actual, el régimen 
provisorio que debe dar paso a la 
democracia definitiva.

La quiniela de la elección es; 
ganador Eanes, "colocado" Pinheiro 
de Azevedo. Hay, no obstante, quien

da al comandante Otelo la posibilidad 
de salir por delante de Pinheiro de 
Azevedo, el comandante 
revolucionario, al que le 'gustaría 
asegurarse una aureola de Che Guevara 
portugués. Cuenta con una Juventud 
ruidosa que la Jalea 1a candidatura. Y 
arremete contra Eane como miura, 
tildándole de spinolista (fue, antaño, 
efectivamente, hombre del primer 
presidente de la revolución de los 
chavales, pero no es sospechoso de 
querer volver al "antiguo régimen"). 
También Pinheiro de Azevedo se ve 
obligado a emplearse a fondo contra 
Ramalho, Canes llegando, incluso, a 
exteriorzar sibilinamente dudas sobre 
su integridad democrática, pese a que 
fue Eanes quien liberó a Azevedo de la 
detención por parte de la extrema 
izquierda cuando ésta dio el golpe de 
Estado el último 25 de noviembre.

El actual jefe de Gobierno, Pinheiro 
de Azevedo, ha llevado con poco 
acierto la campaña electoral. Aunque 
como Jefe del Gobierno ha gozado de 
cierta popularidad y al hacer la 
campaña desde el poder es siempre una

ventaja, da en los mítines una 
sensación de inseguro, de no creer en 
la posibilidad de su victoria. Sin 
embargo Ramalho Eanes se presenta 
como el gran matador de los comicios, 
seguro de su éxito (sus seguidores le 
han sacado a hombros de algunas 
concentraciones políticas). Y eso que 
el Joven general (tiene cuarenta y un 
años) no es un "militar político". Le 
va bien el uniforme —m^or el de 
campaña que el de gala— ya que 
vestido de civil parece que pierde 
personalidad. Su corte de pelo le da un 
aire cuartelario. Suele llevar unas gafas 
oscuras de montura sencilla, que quiza 
comprara alguna vez para protegerse 
del sol en maniobras.

La misión de Ramalho Eanes en el 
futuro, si sale elegido presidente de la 
República, no va a ser gobernar, sino 
garantizar el cumplimiento de la 
Constitución. Para gobernar estará el 
primer ministro, cargo que entregará el 
líder socialista Mario Soares.' Con la 
designación de Soares como Jefe del 
Gobierno concluirá, el próximo mes de 
Julio, el largo proceso de Portugal 
hacia la democracia.

PRESION r

discusión ni aprobación —al

Los textos se 
los derechos 

las libertades 
Chile, a los

dos temas se someterán 
ahora a los gobiernos de los 

miembros, para

«TERCER MUNDISTA»
Se estudió con especial atención 
la profesión de enfermería

ginebra, 23 (Efe).— En un marco de precariedad económica y bajo la creciente 
presión interna del tercer nmndo y los trabajadores sindicalizados finalizó hoy la 61 

general de la "‘Organización Internacional del' Trabajo” 
ri'i Ginebra en cuyo transcurso se aprobaron algunas medidas de 
jortaiecinuento para las normas laborales en el mundo.

La conferencia también 
logró avances en otros 
temas, como los relativos al 
medio ambiente en el 
trabajo y a la crisis que 
afecta a^ la profesión de 
enfermerfa en todo el orbe. 
Los informes acerca de estos

Consejo de Administración 
de la ^‘O.I.T.”, que resolverá 
en definitiva, 
referían a 
humanos y 
sindicales en

p aises 
volverse 
próxima 
1977.

Hay 
también

a tratar durante la 
reunión general, en

que reconocer
las discrepancias en 

la conferencia del empleo, 
acerca de la cuestión relativa
a las empresas transna
cionales, sobre las que no se 
alcanzo ningún acuerdo. El 
tema tiende a agravarse en el 
futuro y es insoslayable.

En un esfuerzo por 
irñpedir la excesiva 
politización de la 6l 
reunión, tres resoluciones 
fueron giradas —sin

trabajadores intelectuales y 
asimilados, y a la protección 
de los derechos humanos y 
las libertades sindicales en la 
empresa.

En verdad, quedaron 
establecidas las bases para 
que en el futuro puedan 
fijarse normas que protejan 
al trabajador de los riesgos 
profesionales, en especial los 
derivados de la 
contaminación atmosférica, 
el ruido y las vibraciones.

El tercer mundo y los 
trabajadores sindicalizados 
volvieron a hacerse sentir, 
con mucha fuerza, en el 
tema concerniente a la 
reforma de la estructura que 
posee la “O.I.T.”, al

proponer numerosas 
modificaciones.

Entre ellas figuran la 
presentación de informes 
regulares del Consejo de 
administración a la 
conferencia, la discusión por 
la conferencia del programa 
y presupuesto, y la 
participación de la 
conferencia en la fijación de 
su orden del día.

De aplicarse tales 
modificaciones, la 
conferencia crecería 
enormemente frente ai 
consejo de administración, 
invirtiendo el actual estado 
de cosas y permitiendo la 
“democratización” del
organismo que 
te r cermundistas y 
trabajadores reclaman, 
lo que se tornaría aún 
inefable el equilibro

I o s 
los 

con 
más 
del

esquema tripartido 
(gobiernos, empresarios y 
trabajadores).

BONN.- Agentes de /a policía federa/ alemana custodian /a embajada de Sudá- 
frica, mientras e/primer ministro sudafricano, John Vorster, mantiene en su in
terior conversaciones con /os embajadores de su país en Europa, Oriente Medio, 
Estados Unidos y Canadá. A fina/es de esta semana, Vorster se entrevistará con 
Henry Kissinger en /a Se/va Negra. fTe/efoto Cifra Gráfica-Upi).
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acomo fr 
Comunistas.

El general Vito Micelo, 
ex-jefe del Servicio de Inte
ligencia Militar, espera ser 
sometido a juicio en torno 
a conjuras del ala derecha 
en los años 1970 y 1974. 
En la foto aparece en un 
colegio electoral romano, 
donde depositó su voto 
estas elecciones parlamen
tarias.

J
El enfadado diputado 
socialista Antonio 
Landoifi, rasga un 
periódico, cuyos titulares 
ertcabezaban los primeros 
resultados de las elecciones 
parlamentarias de Italia. El 
partido Socialista Italiano 
perdió tanto frente a los 
'Cristian o-Demócratas

“LA SOLIDARI
DAD ARABE, EN 
BUEN ESTADO”

E/ministro dei interior FrarKesco Cossiga (centro) anuncia 
/os resultados a primeras horas de Ia mañana de ayer martes, a 
los periodistas reunidos en la Sala de Prensa de su Ministerio.

EL CAIRO, 23 (Efe).— El presidente egipcio Anuar 
El Sadat, llegó ayer a Doha, capital de Gatar, y declaró 
que las actuales diferencias entre los árabes no 
continuarían y que la solidaridad árabe "se encontraba 
en buen estado”.

El presidente egipcio llegó a Doha procedente de 
Arabia Saudi donde se entrevistó con el rey Jaled y con 
Yasser Arafat, presidente de la Organización para la 
Liberación de Palestina.

Sadat añadió que todos ios países arabes estaban de 
acuerdo en dos principios fundamentales:

—Cada pulgada de tierra ocupada por los israelíes 
debe ser devuelta, y

—Los derechos de los palestinos no pueden ser 
vendidos.

ARAFAT EN LIBIA

0’

EL CAIRO, 23 (Efe).-El 
dirigente guerrillero 
palestino Yasser Arafat, salió 
ayer con destino a Libia 
después de efectuar una 
visita de 24 horas de 
duración en El Cairo, 
durante la cual hizo un 
llamamiento a las 
autoridades para lograr

-ITA LIA :-----------------------
LA CRUEL DIVISION

NI eurocomunismo, ni democracia cristiana. Simplemente, la cruel división de un país en dos bloques 
hoy por hoy irreconciliables. Esa es la mas directa constatación de las elecciones italianas concluidas 
ayer. Europa ha respirado. La amenaza marxiste no se ha consumado. Pero Berlinger, aglutinando filas, ha 

conseguido ai menos evitar una mayoría democristiana que permitiera a Fanfani y Zacognini gobernar en 
solitario. En la cuneta han quedado los socialistas, arrumbados ios liberales, minimizados los republicanos y 
radicales... Diríase que las dos grandes facciones no han tenido escrúpulos en atraer para sí ios votos 
tradicionalmente repartidos entre los diversos partidos. La consecuencia la cantan las cifras con más 
elocuencia que las palabras.

Pero si Italia no va a ser comunista ni democristiana, ni sobre coalición alguna entre ellos, ¿quien 
mandará en El Quirinal? Mientras se resuelve la incógnita, vean algunas instantáneas de los recien 
terminados comicios.

establecer una paz definitiva 
en el Líbano.

Arafat conversó durante 
dos horas con el ministro de 
Asuntos Exteriores y con el 
presidente de la conferencia 
de ministros de asuntos 
exteriores arabes celebrada 
en El Cairo a principios de 
este mes.

FILIPINAS

Atentado contra una
escuelaiTjnysrtgs

MANILA, 23 (Efe-Iienter). — Siete estudiantes resultaron 
muertos y 34 heridos a consecuencia de la explosión de una 
granada de mano arrojada por algún componente de un 
grupo, no identificado, en el aula de ana escuela superior en 
la meridional isla de Mindanao.

Soldados y miembros de la policía han estado 
enfrentándose con rebeldes musulmanes, que tratan de 
obtener la autonomía para los tres millones de 
mahometanos que constituyen mintría en el país.

FLASH

■SB

Centenares de comunistas ante la sede del partido, en Via delle Botteghe Oscure, en espera 
de conocer los resultados de las elecciones. Luego vendría la decepción.

GUATEMALA.- Un 
seismo grado 2 en la escala 
de Mercalli pasó ayer 
desapercibido por la 
población.

QUEBEC.- La hija del 
embajador de Zaire en^ 
Canadá, apuñalada ayer por' 
un desconocido, ha 
fallecido.

BOGOTA.— En la isla 
prisión "Gorgona” se ha 
desatado una epidemia de

senteria entre la población 
reclusa.

BOGOTA.— Dos niñas de 
familia humilde han sido 
secuestradas, después de que 
sus padres recibieran varias 
amenazas en tal sentido.

REYNOSA (Méjico)— 
Diez niños han muerto por 
deshidratación a causa de las 
altas temperaturas 
reintantes en el norte del 
Apsi.

SUBE EL PRECIO 
DE LOS AUTOMO- 
VILES "RENAULT"

PARIS, 23 (Efe).- A 
partir del uno de julio, los 
modelos de la casa de 
automóviles “Renault” 
— una empresa nacionali
zada— subirán de precio casi 
un cinco por ciento.

Se trata de los modelos 
1977, que salen al mercado 
este verano, mientras que 
seguirán vendiéndose al 
precio anterior los modelos 
1976.

El alza de precios 
aplicada precedentemente 
por “Renault” data del dos 
de enebro último y fue del 
5, 7 por ciento.

Se supone que las otras 
marcas francesas de 
automóvile.s van a tomar 
decisiones análoga.s en los 
próximo.s días.

FILIPINAS NO 
DESEA LA 
PRESENCIA

i MILITAR
AMERICANA

MANILA, 23 
(Efe-Reuter).— Filipinas 
busca terminar con la 
presencia americana en su 
suelo, la última avanzada de 
ios Estados Unidos en el 
sudeste asiático, dentro de 
cinco años, afirma hoy el 
periódico “The Times 
Journal”.

El diario no cita las 
fuentes de su información 
pero parece verosímil que la 
misma refleje la posición 
filipina en las actuales 
conversaciones sobre el 
futuro de las bases militares 
estadounidenses en el 
Archipiélago.
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Otra tregua violada

Ofensiva
derechista

BEIRUT 23 (Efe).— El ataque lanzado por los derechistas cristianos con carros 
de combate y artillería contra dos campamentos de refugiados palestinos, hacen 
concebir la duda de que pueda llevarse a efecto la proyectada apertura del 
aeropuerto de Beirut al tráfico aéreo comercial.

La ofensiva contra los campamentos palestinos de Jisir Alpasha y Tal Zaatar en 
el suroeste de Beirut, comenzó ayer, poco después de la evacuación de los 200 
civiles norteamericanos y europeos.

Las fuerzas derechistas han dicho a través de una emisora de radio que ayer 
capturaron el campamento de Kisir Alpasha y prendieron fuego al contiguo de Tal 
Zaatar, con una lluvia de granadas que cayeron sobre el campamento a un promedio 
de 15 por minuto.

Un portavoz de la Organización para la liberación de Palestina dijo que ambos 
campamentos se hallaban cercados por “unos 4.000 hombres, apoyados por carros 
de combate", pero que “todos sus ataques habían sido rechazados".

La nueva ofensiva de ios derechistas —sobre la que han corrido rumores desde 
hace varios días en Beirut —ha acabado con el último alto el fuego concertado el 
lunes, a instancias de Libia.

El primer ministro libio, Abdel Salam Jalloud, acudió a Beirut procedente de 
Damasco con el propósito de conseguir el mantenimiento de la tregua.

También se han producido enfrentamientos entre tropas sirias e izquierdistas en 
las zonas montañosas del noroeste de Beirut.

Los palestinos han dicho que varias posiciones izquierdistas situadas en la 
población montañosa de Bhadon junto a la autopista Beirut-Damasco, fueron 
bombardeadas por la artillería siria, y que los palestinos respondieron al fuego 
artillero.

SE REA/VUDA/V
L OS COMBA TES

BEIRUT, 23 (Efe).- Los 
barrios residenciales de 
Beirut han sido batidos 
durante la noche pasada por 
abundante fuego de 
morteros y cohetes después 
de que el martes se 
reanudaran los combates 
entre las facciones 
derechistas e izquierdistas.

Informaciones de radio 
dan cuenta de duros 
combates en las alturas del 
este de Beirut.

Una emisora afirmó 
martes que las fuerzas 
derechistas habían ocupado 
el campamento de 
refugiados palestinos de fisr 
al Basha, en los arrabales de 
Beirut. Sin embargo, la 
radio de los falangistas dijo 
esta mañana que el 
campamento resistía aún, lo 
que indica que no había 
sido ocupado.

El nuevo brote de 
violencia entre los ya

DOÑA 
MAGDALENA 
LABRADOR,
VIUDA DE 
MALLDU

Falleció ayer en nuestra 
ciudad la distinguida dama 
doña Magdalena Labrador 
Gallardo, viuda del que fue 
Jefe Provincial de Sanidad 
de Zaragoza y notable 
literato, doctor don 
Antonio Mallou Vicario.

La respetable dama era 
madre de nuestro muy 
querido amigo y 
colaborador don Antonio 
Mallou Labrador a quien 
testimoniamos el más 
sentido pésame, así coma a 
toda su familia, de cuantos 
trabajamos en esta casa de 
ARAGOI\l/exprés.

El funeral y sepelio en la 
Iglesia de San Miguel de los 
Navarros, se está celebrando 
esta tarde con asistencia de 
los muchos amigos que la 
familia Mallou cuenta en 
nuestra ciudad.

tradicionales enemigos del 
Líbano se inició cuando 
parecía ^ue los esfuerzos de 
la Liga arabe para desactivar 
el conflicto, entre la alianza 
de izquierdistas y palestinos 
y las fuerzas sirias iban por 
buen camino.

Contingentes de fuerzas 
pacificadoras, libias y sirias 
llegaron hace dos dúis al 
aeropuerto de Beirut que, 
según el ministro de 
Transportes iba a quedar 
abierto hoy, después de 
haber permanecido cerrado 
durante mas de dos semanas 
para los vuelos comerciales.

Parece que también se ha 
progresado en las relaciones 
entre sirios e izquierdistas, 
lo que ha permitido la 
puesta en libertad del 
brigadier Misbah al Budeiri, 
de las fuerzas sirias y que 
había sido hecho prisionero 
por los comandos palestinos

La reanudación de las 
hostilidades ha ocasionado 
el corte de energía eléctrica, 
que se ha reducido al 15 por 
ciento de la normal, y sólo 
se suministra a los hospitales 
emisoras de radio, 
panaderías y estaciones de 
bombeo de agua.

LA PILDORA 
PRODUCE
INFARTO

BONN, 23 (Efe).- La 
posibilidad de que la píldora 
anticonceptiva produzca 
infarto de corazón ha 
alarmado seriametne a los 
médicos de Alemania 
Federal. Tras la reciente

comportamiento de todo el 
organismo femenino y que 
todavía solo se conocen 
algunos de los efectos que 
en el mismo puede 
producir".

advertencia hecha por los 
médicos británicos al 

i respecto, el diario “Bild" de 
' hoy recoge la reacción de 
ilos mas eminentes 
! especialistas alemanes, quien 
‘ se lamentan de que en el 
* pa ís no se haya podido 
‘ realizar un estudio serio 

sobre los efectos de la 
, píldora “por no contar con 

un presupuesto adecuado 
para el mismo”.

El profesqr Bettendorf, 
de la Universidad de 
Hamburgo, tras señalar que 
la píldora repercute en el 
comportamiento hormonal, 
advierte que las mujeres

I adictas a la misma corren el 
riesgo de presentar un 
cuadro con un alto 
porcentaje de colesterina y 
“esto lógicamente aumenta 
el riesgo de arterieesclerosis 
y de infarto de corazón”.

Por su parte el profesor 
Thomsen, presidente de la 
asociación alemana de 
Ginecólogos, advierte que 
no deben tomar la píldora 
las mujeres “normalmente 
deprimidas que fuman 
mucho y con sobrepeso".

El profesor Bettendorf 
dice también que está 
comprobado que la píldora 
repercute en el
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La conferencia 
de la OUA, 
candente
Rhodesia, los sangrientos 
sucesos de Sudáfrica y la 
presencia norteamericana 
y soviética en Africa, 
temas principales

PORT LOUIS (Isla Mauricio), 23. (Crónica de 
Raymond WILKINSON, de Upi Efe)

Rhodesia, los sangrientos sucesos ocurridos en Sudáfrica y la 
creciente presencia norteamericana y soviética en Africa, son los 
temas principales que serán tratados en .la reunión anual de 
representantes de 47 países africanos, que el jueves comenzará en 
esta pequeña isla del océano Indico.

Los ministros de Asuntos Exteriores de la Organización de la 
Unidad Africana, tratarán durante cinco días, a partir del jueves 
24 de junio, de problemas políticos y económicos, 
estableciéndose el programa de soluciones que será sometido a la 
superior aprobaciím de los jefes de Estado, que se reunirán en el 
mismo lugar el 2 de julio.

ISLA MAURICIO, 
CERRADA

HIIK)
exprès

MAYORIA 
COMUNISTA 
EN ROMA

Mauricio, una isla situada a 1.500 millas de la costa este dé 
Africa, ha sufrido una radical transformación. Normalmente es 
muy concurrida por el turismo, en su mayor parte procedente de 
Africa del Sur. Pero el pequeño país estará cerrado a todo 
visitante, mientras dure la conferencia. Incluso un jugador 
profesional de tenis, que se aloja en un hotel de lujo y ha estado 
por algún tiempo en Sudáfrica, ha sido invitado a que abandone 
la Isla mientras duren las reuniones de la O.U.A.

Los corresponsales de prensa han sido alojados en el que es 
considerado como el mejor hotel de la Isla. El establecimiento es 
propiedad de un sudafricano, y, por considente, no apto para 
redoir a los jefes de Estado de la organizadón. También los 
vuelos de la compañía “Sonth African Airways” han sido 
prohibidos durante la conferenda.

Los recientes disturbios registrados en las localidades 
habitadas por negros en las proximidades de Johannesburgo será 
el tema candente que tratarán los delegados que unánimemente 
condenarán la matanza de hombres de color.

También se espera que la conferenda condene el acuerdo 
francés de vender dos reactores nucleares a Sudáfrica, y será 
tratado el tema de Transkei, que se convertirá en el primer 
reducto negro sudafricano que obtenga su ndependenda, el 26 
de octubre próxima

MAYOR ACTIVIDAD 
PARA LAS GUERRILLAS

Por lo que se refiere a Rhodesia, además de la ya habitual 
condena del Gobierno blanco que rige el país, se dice que la 
conferencia promoverá mayor actividad para las guerrillas, entre 
las que va a procurar elimñar todo motivo de rivalidad para 
facilitar una áccióh unifícada.

Virtualmente, cada país limítrofe con el océano Indico ha 
expuesto su deseo de que la zona sea considerada como de paz. 
Generalmente parece que se olvidaba la presencia soviética, cada 
vez mayor, en algunos puntos, como Somalia, mientras se 
exponía la nquietud por la de los norteamericanos en las 
posiciones británicas. Ahora parece que la condena será para 
ambos: los norteamericanos y los británicos, que también han 
traído habitantes de esas islas a Mauricio, donde viven en la 
pobreza.

Tambiái se tratará en la conferencia de la situación en Africa 
oriental y el futuro del territorio de Yibutí, controlado por 
Francia y sobre el que tienen aspiraciones Somalia y Etiopía.

ROMA, 23 (Efe).- El 
Partido Comunista ha 
rebasado a la Democracia 
Cristiana conquistando la 
mayoría relativa tanto en el 
Ayuntamiento como en el 
Consejo Provincial de Roma.

Los resultados oficiales 
definitivos de las elecciones 
para el ayuntamiento, en 
efecto, señalan un 35,6 por 
ciento de votos para el PCI, 
fren te al 33,7 por cien to de 
los democristianos, quienes 
pasan a ser también el 
segundo partido en el 
Consejo Provincial con el 
31,7 por ciento de sufragios 
frente al 37,5 por ciento de 
los comunistas.

U.S.Á.:
LEGISLACION 
CONTRA 
SOBORNOS

WASHINGTON, 23 
(Efe).— Un comité del 
Senado aprobó ayer una ley 
que permitirá encarcelar a 
cualquier ejecutivo 
norteamericano que soborne 
a un funcionario extranjero.

La ley endurece, también, 
las penas por falsificación de 
los libros de contabilidad de 
las empresas y cualquier 
intento de engañar a los 
inspectores del Gobierno.

UN NEUROLOGO 
AUSTRIACO 
ASISTE A MAO

\7IENA, 23 (Efe).- Asiste 
a Mao Tse-Tung en su 
gravísima enfermedad un 
médico austríaco, el profesor 
doctor Walther Birkmayer, 
según informa el diario 
"Kurier” de Viena 
remitiéndose a la familia del 
especialista vienés como 
fuente segura de la noticia.

El neurólogo austríaco, 
una autoridad en materia de 
neuroquímica, dirige en 
Pekín, el equipo de 
facultativos chinos que 
atienden al octogenario Mao 
Tse-Tung.

LANZAMIENTO 
DEL "SALYUT 5”

MOSCU, 23 (Efe).- Un 
nuevo laboratorio espacial 
so viático “Saiyut 5" fue 
lanzado ayer, anunció la 
^9^ncia Tass. La agencia 
oficial soviética no precisó si 
estaba previsto en un futuro 
inmediato enviar una 
tripulación a bordo de la 
nueva estación.

SOLDADURA MODERNA

Félix MARUGAN
i MARFELI

LAG ASGA, 17
TELEFONOS: 220150

Y 229423

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA
INMORTAL CIUDAD DE ZARAGOZA
En el Boletín Oficial del Estado, número 139 de 

fecha 10 de Junio del año 19 7 64 50 publica anuncio de 
convocatoria de concurso por contratar la instalación 
de un regulador semafórico, totalmente actuado en la 
intersección de las vías. Avenida de Madrid-Paseo de 
María Agustín-General Franco de Zaragoza.

Los antecedentes de este concurso se hallan de 
manifiesto en la Sección de Propiedades de la 
Secretaría General, durante el plazo'de TREINTA 
días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación 
arriba mencionada, admitiéndose proposiciones para 
tomar parte en el concurso, en la citaefa oficina, hasta 
las trece horas del día 19-VII-76.

Lo que se hace público para general conocimiento. 
I.C. Zaragoza, 1 5 de Junio de 1 976

EL SECRETARIO GENERAL
XAVIER DE PEDRO

Y SAN GIL

SGCB2021
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EL DIRECTOR GENERAL DE 
CONSUMIDORES, EN ZARAGOZA

Don Martin Fernández Palacios, director general de 
Consumidores, estuvo ayer en nuestra ciudad para pronunciar 
una conferencia en el Ayuntamiento, invitado por el Club 
Marketing, de Zaragoza, con motivo del final.de curso.

Antes, el señor Fernández Palacios, mantuvo una rueda de 
prensa en el Hotel Hoya, en la que entre otras cosas dijo, que 
su dirección era muy reciente, pues apenas lleva creada dos 
meses. Anunció que está a punto de salir el Consejo de 
Consumidores y dijo que es a la Administración a la que más 
le duelen la subida de precios, pero que en torno al 
mantenimiento de estos precios advirtió que no dependen 
directamente del Ministerio de Comercio sino de la 
Presidencia del Gobierno, don Martin Fernández Palacios, 
recalcó que el Consejo de Consumidores tiene que ser un 
punto de encuentro del consumidor con la Administración.

FILMS PREMIADOS EN EL 
IX FESTIVAL INTERNACIONAL
DE CINE AMATEUR DE ZARAGOZA

Reunido el Jurado del IX Festival Internacional de Cine 
Amateur e Independiente de la Ciudad de Zaragoza, 
patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento, en Zaragoza, el 
día 20 de junio de 1976, y previa dimisión del resto de los 
componentes del mismo, acuerdan lo siguiente:

Que en cumplimiento de las Bases del Certamen, aceptadas 
para formar parte de este Jurado y previa visión de todas las 
películas presentadas, se otorgan los siguientes premios:

—Gran Premio del Certamen ex-aequo para Carlos Piñeira 
(realizador de las películas "Illa" y "A falta do muiño 
mudo"), de La (Poruña, y a Pedro Aguaviva (realizador de 
"Este Férreo Mundo"), de Zaragoza. El premio consiste de 
Trofeo del Certamen y 25.000 pesetas a cada premiado.

—Segundo premio: trofeo del Director General de Cine y 
15.000 ptas. a la película "Murmuro y Amanecer", de 
Vincent Soussi, de Grenoble (Francia).

— Tercer premio Trofeo del Teniente General del Aire y 
5.000 ptas. a la película "Al Encuentro", de Jesús Rodrigo 
Bosqued, de Zaragoza.

— Trofeo del Excmo. Ayuntamiento a la película 
"Sobrarbe Legendario", de Miguel Vidal, de Zaragoza, por su 
gran interés bistórico y artístico sobe una parte de nuestra 
región.

—Placa a la Mejor Dirección-realización, a Jaime Pascual, 
por sus dos films "M.M." y "Bocadillo de Muelles" (de 
Madrid)

El Jurado hace constar su pesar ante las malas condiciones 
técnicas de algunos film, que hicieron imposible su 
puntuación, especialmente al presentado por "Equipo 2", de 
Madrid.

Así mismo se decidió que, en la programación ante el 
público, se incluyan films no premiados para que quede 
constancia de la calidad media de las obras presentadas.

UN PELIGRO QUE CONTINUA

BREVES

“Crónica del Compromiso” que se dará en el patio 
Castillo de Caspe.

lectura de tesis DOCTORAL.— El próximo 
viernes, día veinticinco, a las once de la mañana, tendrá 
lugar en la sala de juntas de la Facultad de Filosofía y 
Letras la lectura de la tesis doctoral presentada por doña 
Mana del Carmen Faus, sobre el tema “La orilla izquierda 
del Ebil> zaragozano”.

CURSOS DE MEDICOS DE EMPRESA.— La Escuela 
Nacional de Medicina del Trabajo convoca cien plazas, 
para el pro'ximo curso que se celebrará de octubre de este 
año a mayo del 77. Las instancias deben de enviarse al 
Centro de Higiene y Seguridad en el Trabajo. Sección 
Trabajo

CONOZCA USTED SU PROVINCIA.— Dentro del 
ciclo de excursiones “Conozca usted su provincia”, 
organizado por la Diputación Provincial, el próximo 
domingo se efectuará una visita a Escatrón, Monasterio de 
Rueda y Caspe, con asistencia a la representación teatral

pesar de todo lo que se ha dicho y comentado las torres 
de conducción eléctricas continúan donde estaban. Nada ha 
cambiado y por lo tanto el peligro aún existe. Creo que ya es 
hora de que todos tengamos conciencia de la situación actual 
y que se tomen las medidas oportunas, para que de una vez 
para siempre estas desaparezcan. Los niños juegan bajo la 
torre metálica y las madres tienen que estar siempre mirando 
lo que hacen. En esa zona nadie vive tranquilo y ademas con 
rc.'ó;,. Las conducciones eléctricas podrían ir subterra'neas y 
el peligro desaparecería. La energía ele'ctrica es un servicio

MEDIDAS DE IIKHENE PAK \ 
LOS MERENDEROS PUBLICOS

En algunos puntos de las cercanías de Zaragoza existen 
algunos merenderos públicos en los que la higiene brillaba por 
su ausencia. Sin embargo, el Ministerio de la Gobernación ha w 
dictado unas nuevas normas sobre el funcionamien to de los NS 
mismos, incluso sobre su ubicación. Por ejemplo, no podrán 
estar en sitios donde peligre la integridad física de los W 
clientes, zonas próximas a carreteras, cauces de aguas w 
residuales, etc. Respecto a las condiciones higiénicas, 
establece que el agua empleada será obtenida de una red de 
abastecimiento público y debe de poseer un depósito desde el W 
que bombearla a mostradores y lavamanos. En todo w 
momen to tendrá por lo menos 0,5 miligramos por litro de cloro W 
libre residual. El personal debe de tener el carnet de 
manipuladores de alimentos y serán sometidos al control w 
sanitario que fija la Jefatura Provincial de Sanidad. También w 
se requiere para la ven ta de mariscos o crustáceos cocidos o 
fritos, la instalación de cámaras frigoríficas. En fin, que ahora 
sólo queda que todas estas medidas se cumplan para el W 
beneficio de todos los usuarios. w

ZARAGOZA NECESITA NUEVOS 
PARQUES DE BOMBEROS

El actual Parque de Bomberos que hay ubicado en la calle 
Ramón y Cajal se ha quedado pequeño, Zaragoza es una 
ciudad la cual ha aumentado considerablemente su población w 
y su superficie. Los incendios se pueden producir en 
cualquier punto del casco urbano y tal como estd el tráfico 
rodado hay que procurar el emplear el menor tiempo posible. 
La solución que ya está estudiada por los servicios'^ 
correspondientes es la ubicación de nuevos parques óe^ 
bomberos los cuales habría que situarlos en los barrios. Ya se 
sabe que para poderlo hacer hacer hay que emplear bastantes 
millones. Sin embargo,Jqdo el dinero es poco cuando se trata 
de salvar a una persona o-procurar que una fábrica no se 
destruya. Si hace poco los bomberos consiguieron que les 
comprasen nuevo material, creo que ahora es el momento en 
que los nuevos centros de contra incendios se empiecen aw 
instalar. w

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Espartero, 1. Ansuátegui. 296680
García Sánchez (Villahermosa), 39. Alcaine. 

252786 
General Millán Astray, 74. Otín. 3 72796
La Vía (Casablanca), 32. Fernández. 355289
Lealtad (Esq. Luga 100 Torrero), 13. Mateo. 

275370
Parcelación Barcelona, bloque, 3 Sarasa. 

340318 
Paseo Independencia, 25. Zatorre, 222864
Ramón y Cajal, 47. Quintana, 235272

FACULTAD DE DERECHO.— Hasta el próximo día 
30 queda abierto el plazo de matrícula para el examen de 
licenciatura. Los ejercicios comenzarán el dos de julio a 
las nueve y media de la mañana.

del

CALIBO.— Esta tarde seis, tendrá lugar
apertura de la exposición de trabajos realizados por las 
alumnas durante el curso. Esta permanecerá abierta hasta 
el próximo día 26.

CON CIERTO POLIFONICA "MIGUEL
FLETA”.— A las ocho y media de la tarde, la Polifónica 
•fMiguel Fleta” dará un concierto en los locales de 
Asociación de Cabezas de Familia del barrio de Torrero.

jiiKGAiia 
de 

GIIAINHA
RAFAELITOX
LAS CHORBAS
N

O sé qué les das, hijo de mi vida. Por la mañana 
ya te esperan en la puerta.

—La culpa, mamá, la tienes tú por haberme hecho 
tan guapo. Menos mal que después de nacer yo 
rompiste el molde y empezaste a tener hijos feísimos.

—Hombre, Rafael, que tus hermanos no están tan 
mal. El pequeño es hasta guapito de cara.

—Eso es pasión de madre. El único guapo de la 
familia soy yo. Y ojalá fuera más feo. No me dejan en 
paz las chicas en Zaragoza. Me asedian, me siguen a 
todas partes. Me pagan el cine y la piscina, no 
permiten que sufrague una ronda de licor.

— i Hijo, qué me dices!
—Pero si hasta me compran la ropa interior.
—Menos mal que a las horas de trabajo descansarás^
—Que va; pero si en el taller no permiten que dé 

pique. Ellas mismas me hacen el trabajo. ¿Por qué te 
crees que no me llevo almuerzo?

-■Porque no tienes gana
— ¡Qué va! Porque ellas me lo dan.
— ¡Pero qué barbaridad!
—Y lo malo es que los compañeros del taller me 

están tomando manía, porque ellos no se jalan ni un 
bocadillo.

—Pues que se lleven almuerzo
—Cuando digo que no se jalan un bocadillo me 

refiero a que las compañeras de taller sólo se dejan 
morder por mí.

— ¡Qué sinvergüenza eres, Rafaelito!
—¿Y qué voy a hacer, mamá si se me entregan 

así?
—Si no fueras tan cariñoso y mujeriego, no las 

tendrías como las tienes.
—Que también tú te beneficias, oye.
—¿Qué yo me beneficio de que te asedien las 

mujeres?
—Sí y mucho. ¿No fuiste el otro día a la mercería 

a comprar una caja de corchetes y Pilarín la 
dependiente te regaló un abanico y una pastilla de 
jabón?

—Sí, qué muchacha tan atenta. No sabes cómo y 
cuánto me obsequió. ■

—Y Queta, la peluquera, ¿no te trata mejor desde 
que sabe que eres mi madre?

—Como que el otro día no me quiso cobrar el tinte 
y cuando fui a darie una propina de cinco duros me 
dijo: déselo a Rafaelito para un refresco, pero que sea 
de naranja porque me gusta besar de ese sabor...

—¿Y tú que pensaste?
—Nada, como estaba contándole tus aventuras de 

faldas, creí que era una broma.
—Pues no es broma, mamá, no es broma. Me 

asedian las chorbas.
—Hijo, en este plan, te voy a tener que mandar a 

descansar al pueblo.
— Te advierto que no me importaría. Tengo 

verdaderas ganas de huir de las mujeres. Les voy a 
tomar manía. Y con Iq que me gustan.

—Sí; pero vas a caer enfermo, y esto no puede ser.
—Antes de casarse Lobo Diarte aún nos |as 

compartíamos. Pero ahora no puedo con todas, 
mamá.

—Me estás dando una idea.
—¿Traspasarme al Valencia por guapo, aunque no 

s^ jugar ai pelotón?
—No, mucho más drástico. Casarte.
—¿Pero no te das cuenta que si me caso con una 

voy a hacer desgraciadas a todas las demás?
—Si te casas estoy segura de que te formalizas y 

dejas a todas las demás.
—Como remedio pasajero me parece mejor lo de 

irme a un pueblo.
—No, porque conozco a tus primas y sá que no te 

dejarían dormir tranquilo. No quiero líos con la 
familia. Así que escoge la chica que más te guste y 
dentro de dos meses tendremos boda.

—Pero si aún tengo que hacer la mili.
—Antes de dos meses te casas para huir de las 

mujeres, como me llamo Blasa. Y si no encuentras la 
novia yo te la buscaré.

—Por eso no quedará. Lo tendrá que echar a 
suertes.

El otro día, en una Parroquia zaragozana, contrajo 
matrimonio Rafael, de 20 años, encuadernador, y a la 
salida de la Iglesia con su joven esposa, como una 
veintena de chicas comprendidas entre los quince y 
veinte años, se avalancharon sobre él profiriendo 
gritos de ¡Traidor! ¡Traidor! Recibió distintos 
golpes de los que seguidamente, y en el coche nupcial, 
tuvo que ser trasladado a una Casa de Socorro para 
una cura de urgencia. BRUNET J
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^5* 3« H 
” armamos el lie'

Conocidos ya ios 

finalistas, Atlético de 
Madrid y Real Zaragoza, 
regresando de Sevilla, tuve 
la oportunidad y el placer 
de charlar en "el Talgo" con 
ese chico grande que es 
Junquera, con ese magnífico 
guardameta que tanta 
seguridad y respeto infunde 
en la retaguardia del Real 
Zaragoza, con ese futbolista 
que, comotantos, otros, lleva 
calado hasta la médula el 
estigma madridista. Se 
mostraba Junquera 
satisfecho, optimista y 
sensato.

— ¿Te agrada el haber 
llegado a la final?

—Muchísimo. No te lo 
puedes imaginar.

—¿Y el que se dispute en 
Madrid esta final?

—Aunque suponga cierta 
ventaja para el contrario, 
también. En Madrid me 
quieren, tengo grandes 
amigos, nos tratarán de 
maravilla, no te quepa duda.

-—¿Enemigo de respeto 
el Atlético?

— ¿Por qué vamos a 
engañarnos? tienen un gran 
equipo.

— Entonces, ¿favoritos 
los roji-blancos "a priori"?

—Eso ya es otro cantar. 
A un solo partido lo mismo 
me da jugar contra el 
Atlético de Madrid que 
contra la selección alemana. 
Estarenx>s al cincuenta por 
ciento.

— ¿Y a doble 
confrontación?

— Los pupilos de Luis 
juegan mucho mejor fuera 
de casa, tienen a los 

hombres idóneos para 
montar el contragolpe con 
evidente peligro. En el 
"Bernabéu", sin embargo, 
cambian mucho las cosas. 
Los últimos resultados 
corroboran mis 
afirmaciones.

—¿De verdad piensas que 
puede ganar el Zaragoza?

— i Pues claro que 
podemos ganar! Y 
entonces, imagínate, 
¡armamos el lío! .

— ¿En qué condiciones se 
encuentra el Zaragoza para 
disputar esta quinta final?

—Después de los agobios 
de la Liga, ya tranquilo el 
equipo, se aproxima en este 
momento al conjunto de los 
grandes éxitos. Acudimos al 
estadio "Bernabe'u" bien 
preparados y mentalizados, 
con elevada moral y 

enormes deseos de ofrecer 
esta victoria a los 
aficionados de Aragón. Por 
nosot . no ha de quedar. 

—Pero...
—Pero, claro, el rival 

también cuenta. Y en este 
caso por varios motivos

— ¿Podrías explicar estos 
motivos?

— Los imagino en la 
mente de todos.

De esta guisa se ha 
explicado Junquera, 
guardameta que puede 
constituirse "en su campo" 
en el "Santiago Bernabeu", 
en el freno que necesita la 
peligrosa déla ntera 
roji-blanca ¡Animo 
chicarrón! .

Gloria ARIAS \ 
(Foto García Luna) '

LodeJordao 
está bien atado

VOCES responsables 
aseguran que lo de 
Jordao no tiene vuelta de 

hoja. Que su fichaje está 
atado y bien atado, al 
menos metafóricamente 
hablando.

Es natural que la afición, 
o mejor dicho el hincha que 
suele ser más apasionado, y 
por lo tanto a veces más 
desconfiad o, hubiera 
deseado ver las fotos de la 
firma del portugués 
publicadas en la prensa 
local. Lo mismo que se ha 
hecho en otias ocasiones 
menos transcendentales. Eso 
siempre inspira confianza.

Lo que pasa en este caso 
es que los hombres

proponen y el calendario 
dispone. Y claro, hasta el 
próximo 20 de junio que es 
cuando terminan los 
compromisos contractuales 
no se pueden escriturar 
oficialmente los 
precedentes. Hay que 
reconocer que no habria 
resultado demasiado serio, 

simular el acto de más 
firmas que solamente 
pueden tener validez a partir 
de la fecha indicada 
anteriormente.

Pero pueden estar 
seguros que habrá firma 
pública. Y por todo lo alto, 
que se tranquilicen pues los 
impacientes, distiendan sus 
músculos los más nerviosos

ConJosj^/a Peña Ciudad Jardín

¡A POR LA COPA 
DE ESPAÑA...!

Como en Zaragoza no les habíamos organizado, porque 
somos rnenos optimistas que en Sevilla, viaje a Madrid para 

'° tenido que organizar sobre 
la rnarcha, que es mas segure. Esto es lo aue pI 
presidente de la Peña Deportiva "Ciudad Jardín” nos 
dice en un atento saluda por medio del cual nos rueqa 

desplazará masivamente 
de la Com” d’p”t>ado día 26 para asistir a la Final 
de la Copa de España que disputará nuestro Real 
Zaragoza contra el Atlético de Madrid.

También nos comunican que si hay algún aficionado 
interesado en desplazarse con la Peña, puede informarse 
en él uomicilio social. Calle García Sánchez número 29 
o llamando al teléfono 25-94-19. ’

y se confíen ios incrédulos.
A pesar de este compás 

de espera que cada uno lo 
interpreta con arreglo a su 
grado de credibilidad el 
fichaje de Jordao por el 
Zaragoza es un compromiso 
serio y ^solidificado. Así nos 
lo han asegurado desde las 
más auténticas fuentes 
zaragocistas.

Tranquilidad pues en este 
aspecto. A esperar confiados 
en que muy pronto llegará 
la firma del “moreno”, para 
dar paso después a esas 
docenas de goles que por lo 
visto marca todos años. Y 
nosotros y ustedes que lo 
veamos.

Antonio SARRIA

LONDRES, 23 (Crónica por Torn LAMBERT, 
de “The Angeles Times”, en exclusiva para 
ARAGON/exprés.)

Gran Bretaña, que está siempre intentando venderle 
algo a la Arabia Saudita, acaba de conseguir un soberbio 
c ontrato con el pats árabe: exportando pericia 
futbolísiica.

Jimmy Hill, el antiguo Jugador ingle's de primera 
división, comentador futbolístico del canal de televisión 
de la BBC, ex entrenador del equipo Coventy y 
actualmente directivo del club, ha firmado un contrato 
por cinco años que se calcula asciende a 50 millones de 
dólares (3.400 millones de pesetas), con los sauditas para 
formar un equipo digno del pats árabe.

Al parecer lo necesitan. Su equipo actual ha sido A 
derrotado por los equipos de Qatar, Kuwait y Bahrein,y ¡ 
terminó en la posición anteúltima en el reciente torneo 
de liga del Golfo Arabe. “No> es que perdieran —comenta 
Hill— es que perdieron sin honor”

La derrota se dice que entristeció al principe Faisal de 
la Arabia Saudita, cuyo pais es tnucho más grande y neo 
que aquellos cuyos equipos demolieron al suyo. Asi 
los sauditas echaron a su “managin'”, que llevaba un ano 
en el puesto, el famoso húngaro Ferec Puskas, y . 
llamaron para que se entendiera con el Principo ol 
elegantemente bigotudo Hill (43 años), /irmandool 
contrato. i

El negocio de Hill con los saudita.s ha levantado 
algunos comentarios sombríos aguí. Si los sauditas b’ 
pagan en libras sacadas del monton de moneda esterlina 
que guardan en el Banco de Inglaterra, oílvirtió un j 
experto, puede que contribuyan a debilitar aún más la 
tambaleante moneda británica.

Hill, por su partí:, ha recibido los consejos del caso 
sobre la vida futura i/ue le espera en la .Irabia Saudita- 
Hace calcir, hay humeda<l, las bebidas alcohólicas están 
prohibidas, y el Julbol, como deporte nacional, estápo’' 
detrás de las carreras de caballos y camellos v la cetrería.
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IV TORNEO DE
FUTBOL DE LAS

CAJAS DE AHORRO
Vencedor, el equipo de Alicante-Murcia

El tercer puesto fue para Zaragoza

apretado número de actos de 
este IV Torneo de Fútbol de las 

Cajas de Ahorros Confederadas de 
España, comenzó con la visita de los 
delegados y Comité Directivo a la 
Central de la Caja de Ahorros y Monte 
de Piedad de Zaragoza, Aragón y 

Gloria ARIAS 
>to García Luna) T
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HUI no ha especificado el tiempo que piensa pasar en 
la Arabia Saudita ni que se sepa, cuanto dinero del 
contrato percibirá personalmente, pero ya está en plena 
actividad.

Lo primero que quiere hacer, declaró a un periodista 
el otro dia, es contratar un “manager” —entremador (al 
precio de 90.000 dólares aproximadamente al año, libre 
de impuestos ) “con mucho entusiasmo y sentido de la 
aventura”. Ya ha hablado por lo menos con dos 
candidatos al puesto, y les ha contado lo del color, la 
humedad, la prohibición de bebidas alcoholicas y el 
hecho de que en Arabia Saudita no hay teatros, ni cines, 
y prácticamente no hay equipo tampoco para empezar.

Simultáneamente, desde su elegante oficina de 
Londres (Jimmy. HUI Limited), ¡el nutvo zar- futbolístico 
de la Arabia Saudita está intentando contratar a cinco 
entrenadores regionales por unos 30,000 dólares anuales 
libres de impuestos cada uno, uti secretario de club, un 
árbitro^onsejero y varios empleados de administración.

La estrategia de HUI, parece, requiere el intentar hacer 
(ligo con el equipo nacional, actualmente en tan 
lamentables condiciones, y a la vez que entrenar algunas 
cosechas regionales de nuevos y jóvenes jugadores.

Parece que HUI no puede ir a comprar un^ equipo 
extrajero o un escuadrón de estrellas futbolísticas y 
(Enviarlas a la Arabia Saudita, qu(’ podría ser la mejor

ausencia del director general, por el 
director general adjunto don José 
María Royo Sinués. A continuación 
giraron visita al palacio de la Aljafería 
y posteriormente ai Monasterio de 
Cogullada, donde ai final de su visita.

les fué servido un vino de honor.
A las cinco y media de la tarde, en 

las instalaciones deportivas de la 
ciudad del Real Zaragoza, comenzó el 
encuentro valedero para el tercero y 
cuarto puesto que disputaron los 
equipos de las Cajas de Zaragoza y 
Córdoba. Después de llevar 
fsrácticamente ganado por tres a cero 
os locales el encuentro, estuvieron a 

punto de lle^r a empatar. Buen 
encuentro en líneas generales donde 
los goles fueron conseguidos por 
Ferrer (3), Zafra y Pedraza. Los 
equipos formaron con las alineaciones 
siguientes: Caja de Ahorros y M.P. de 
Zaragoza, Aragón y Rioja: Batanero, 
López, Samitier, Arrufat. Herranz, 
Moreno, Albericio, Latorre, Peña, 
Ferrer y Gazulla. Caja Provincial de 
Ahorros de Córdob^, Fernández, 
Gómez, Obrero, Martínez, Ba'rbaro, 
Romero; Jurado, Pedraza, Garrido, 
García y Blanco. Dirigió el encuentro 
el ex-colegiado internacional Adolfo 
Bueno, ayudado en las bandas por los 
señores Abello y Huertas.

A las siete y cuarto de la tarde, 
comenzó la final del IV Torneo que 
disputaron los equipos de las Cajas de 
Asturias y Alicante-Murcia. Encuentro 
el que presenciamos que pese al 
dominio territorial de los levantinos, 
estos marcharon al descanso con el 
resultado de cero a cero en el

solución. Según el regíametno de fútbol saudt está 
prohibido el empleo de más de un jugador extranjero en 
el equipo nacional, o cualquiera de los equipos 
regionales.

Hill también tendrá que conseguir para los jugadores 
algún campo de fútbol más.

El pais cuenta actualmente con tres campos de hierba 
artificial. El resto de los campos son de arena. Hill tiene 
en proyecto otros tres campos de hierba para los 
próximos seis meses, y usarlos continuamente con la

Para ver la final

TAQUILLAS EN ZARAGOZA
’Ante el partido final de Copa que han de jugar el 

sábado el Zaragoza y el Atlético de Madrid, se pondrán 
entradas a la venta en las taquillas oficiales del Real
Zaragoza, instaladas en la Avenida Imperial, frente a la 
Iglesia de Santiago. "

marcador, y asi terminó también el 
encuentro. En la prórroga fue cuando 
ya más agotados los asturianos no 
pudieron hacer frente a sus oponentes 
y en los minutos 3 ^sé Sánchez), 14, 
(Segura), 25 (José ^nchez), lograron 
los tres goles que les hacía vencedores 
en el IV Torneo. Dirigió muy bien el 
ex-colegiado Alberto Martín-Alvarez, 
ayudado en las bandas por los señores 
Puyuelo y Alconchel. A sus órdenes 
ios equipos formaron con las siguientes 
alineaciones:

C.A. Asturias, P^ez (J.M.), Alvarez, 
García (J.L.), Fernández (J.A.), García 
(M.y, Mangas, González (J.A.), 
Arguelles, González (J.), Fernández 
(J.) y Menéndez. En el minuto 83 
Canteli sustituyó a Mene'ndez y en el 
91 González (J.J.) lo hizo por 
Fernández (J.)

C.A. Al ¡can te»» Murcia; Pérez (V.), 
Torres, Moreno, Escribano, Nicora, 
Pérez (J.M.); Requena (Estella), 
Sánchez (J.C.) Lidón, Galipienso 
(Segura) y Sánchez (José).

A continuación en el Restaurante 
"El Cachirulo" todos los participantes 
y acompañantes se reunieron en una 
cena, al final de la misma se hizo 
entrega de los trofeos disputados. De 
cuyo acto damos unas imágenes.

R.J, GRACIA 
(Fotos: García Luna) 

< 1

esperanza de conseguir la tan esperada victoria Saudita en 
el torneo del Golfo Arabe de 1978 es posible también 
que traiga aqui a algunos de los actuales jugadores 
sauditas para someterlos a sesiones de entrenamiento.

HUI, qué fue en su dia un vigoroso jugador , ahora 
cuenta con mucho prestigio como comentarista de 
fútbol. “Sabe de que está hablando, incluso cuando tira 
a degüello a un jugador* o equipo” —comenta uno de sus 
admiradores—.

Estarán abiertas desde boy miércubís, día 23 y fós 
días jueves 24 y viernes, 25, como plazo 
improrrogable. Las horas de venta son de 11 a 1,3ífpou^ 
la mañana y de 5 a 9 por la tardèv/
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Una máquina tragaperras que es una verdadera joya histórica: fue construida en 
Francia a finales del siglo pasado y se exhibe hoy en la Institución Smithsoniana 
de los Estados Unidos. (Foto Efe - Fiel)

pQaají:) JJ
Mü'âïïaaaa

A FINES DEL SIGLO XIX, LAS INVENTO UN CIUDADANO FRANCES 
QUE EMIGRO A ESTADOS UNIDOS

LA F/EBfíEPOR LAS TfíAGAMONEDAS COBRO TAL AUGE QUE LOS 
GOB/ERNOS DE VAR/OSPA/SESPROH/BIERO/^ COMPLETAMENTE 
SU EXPLOTACION: ESTADOS UNIDOS, EN 1926 Y FRANCIA, EN 1937

ESDE el momento mismo de su aparición las máquinas 
tragamonedas despertaron el interés del público. Desde 

el punto de vista estético, estas máquinas son fieles 
representantes de las épocas en las cuales fueron 
construidas. Las tragamonedas significaban para los salones 
de juego lo que las tapas de los radiadores para los coches 
antiguos, un símbolo, una marcha de calidad.

Estas máquinas de la suerte 
íueron inventadas por un francés 
que emigro' a los Estados 
Unidos. Tan pronto como 
obtuvo la patente en 1889 
probó su invento en lugares 
públicos. El fracaso no se hizo 
esperar, el valor de la innovación 
sólo fue reconocido por un 
japonés que llegó a jugar 150 
horas, casi sin parar, empeñado 
en calcular las posibilidades de 
ganancia del jugador.

Empero, convencido de las 
posibilidades de estas máquinas, 
su creador obtuvo la licencia 
para producirlas en serie; las 
hizo fabricar fundamentalmente 
en Estados Unidos e invadió el 
mundo con un invento en el 
cual tenia puesta toda su fe. No 
estaba equivocado. Estos 
maravillosos instrumentos 
precisos comenzaron a causar 
estragos. Pronto se dieron a 
conocer como armas de doble

filo: el dueño de las 
tragamonedas hinchaba de 
dólares sus bolsillos, al mismo 
tiempo que vaciaba los de 
aquellos trabajadores que, al 
salir de sus fábricas tiraban su 
dinero en verdaderos pozos sin 
fondo.

El fenómeno cobró tal auge 
que los gobiernos de varios 
países prohibieron 
completamente la explotación 
de las tragamonedas. Estados 
Unidos en 1926 y Francia, en 
1957.

Para responder a esta 
reacción autoritaria, el inventor 
urdió la forma de adecuar las 
máquinas a la legislación, 
adaptándoles cajas de música y 
expendedores de golosinas. Ya

ESTRENOS PARA MAlitANA, JUEVES

SALA ESPECIAL( VICTORIA
CINE DE ARTE Y ENSAYO YA NO ERA SHERIFF, 

PERO SU REVOLVER Y AFAN DE 
JUSTICIA SEGUIAN CON EL

no repartían dinero, sino fichas 
para bebida y, lo que es más, 
comenzaron a predecir la suerte. 
Una astuta jugada.

En su obsesión por ampliar 
los horizontes de las 
tragamonedas, su inventor las 
internacionalizó. En Francia la 
más famosa de estas máquinas 
fue la "Roulette Brussos" 
construida en miles de modelos.

Todas las máquinas fueron 
fabricadas entre 1 880 y 1934. 
Entre las más modernas 
podemos encontrar loterías 
cuyas bases supuestamente 
contenían cerillas. Estos

Después de tres 
y rnedb,toda la vedad 

sobre GaBeoGaBel

Lha verdad que algunos 
quisieron convetir 

en mentira.

CYRL CUSACK «LOU CASTEL

un fikne de UUANA CAVAM

Galileo 
bllMMCBlií

5-7*9-11 (Mayores de 18 años) 5-7-3-11 (Mayores de 18 años)

hermosos aparatos estaban 
decorados con pinturas, en las 
cuales el artista centraba su 
imaginación en el tema de los 
espíritus. Curiosamente, hoy día 
las reglas para jugar con ellas se H 
han perdido en la bruma del^^^^^

Los años de 1887 y 1898 -t’j® &3| 
están representados por dos 
extrañas tragamonedas 
automáticas: la "Pierrot" que ; 
luce una pintura naif, y la "Juge 
de Paix" decorada con un 
dibujo más realista.

Otro interesante ejemplar 
"Au Pére Bidard", una 
verdadera obra maestra del arte 
naif construida en Francia en 
1890.

Hasta el año 1934 surgió una 
gran variedad de máquinas J 
francesas, americanas o incluso f 
inglesas, las cuales permitieron a 
nuestros antepasados probar su 
suerte sin grandes posibilidades 
de éxito.

Si el inventor de las 
tragamonedas que hechizaron a 
un sinfín de jugadores , 
inveterados, hubiera sabido que 
en 1975 una de estas máquinas 
llegaría a ingerir hasta 5.000 
francos por semana 
(Montecarlo, Inglaterra, Las 
Vegas), quizá no hubiera 
vendido su patente a un hombre 
de negocios con más visión que 
él.

Hel BARRET. 
(Fiel-Servicios Especiales de Efe).
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AYER MURIO "FOFO"

"HABIA UNA VEZ 
UN PAYASO QUE 
ALEGRABA SIEMPRE 
EL CORAZON..."

Ayer, a las diez de la 
noche, y en la 
Clínica de la Concepción 

de Madrid, murió 
Alfonso Aragón 
Bermúdez. Esto, dicho 
así, es solamente una 
noticia triste. Pero si 
añadimos que el que se 
ha^o para siempre era 
"Fofó", entonces a todos 
tos niños de España se les 
pondrá muy triste el 
corazón, porque para 
ellos, acaba de morir el 
mejor de los payasos, el 
más querido por ellos, el 
que más los divertía, 
sobrino de los famosos 
Pompoff y Tedy y padre 
de Fofito.

Hoy les ofrecemos 
estas imágenes que 
cobran categoría de 
patética pirueta, entre el 
circo y la muerte. Porque 
Fofó, como ya saben, se 
despidió actuando 
directamente ante el 
público, precisamente 
aquí, en Zaragoza.

Vean en estas "fotos" 
a Fofó saliendo del Hotel 
"Corona de Aragón". 
Toda la mítica tristeza 
del payaso se asoma a su 
rostro envejecido. Sin él 
saberlo estaba ensayando

sus últimos pasos por la 
vida, antes de volar hacia 
su definitiva carpa azul. 
Observen como intenta, 
sin maquillajes, 
transfigurarse en el

que alegraba siempre a 
los corazones de los 
niños, ha dejado de latir. 
Se ha ido a hacer reir a 
los ángeles. Los niños del 
Vietnam y los de Biafra, 
habrán salido a recibirlo, 
allá arribotas, y ya ios 
oigo cantar con el "La 
gallina Turuleca", 
i Felicidades, niños del 

cielo, ya lo tenéis allí!
Los de aquí abajo, 

llorarlo, porque todos os 
habéis quedado 
huérfanos de él, pero sin 
que él sepa que lo lloráis, 
porque no hubo nada 
que lo entristeciera tanto 
como el llanto de un 
niño

Fofó se nos ha ido 
para siempre. Ayer murió 
el más querido de los 
payasos, el niño más 
grande de España. ¡Que 
Dios le haya dado el 
rincón más hermoso de 
ese cielo que se ganó con 
el reparto de su alegría! 
Vamos pues, chavales a 
cantar todos juntos de 
esta manera: "Había una

payaso de la pista de 
"Había una vez un circo, 
que alegraba siempre el 
corazón..."

Pues bien, ese corazón

vez un payaso que 
alegraba el corazón..."

M. Angel BRUNET 
(Fotos García Luna)

Hotel-A.
Centro-Norte

FRENTE A LA ESTACION DE CHAMARTIN Y MUY CERCA 
DEL ESTADIO «SANTIAGO BERNABEU»

200 habitaciones.— Hilo musical.— Aire 
acondicionado.— Servicio opcional de T.V.— 
Piscinas adultos e infantil.- Bar inglés "La 
Traviesa".- Cafetería.- Restaurante.- 
Aparcamientos.— Galería Comercial "El 
Moll".

EL HOTEL DE ARAGON 
EN MADRID

Y SUS RESTAURANTES TIPICOS

LA RIBERA DEL EBRO
(CAPITAN HAYA, 51) Y

LA PRENSA DE TIRGO 
(AVDA. BRASIL, ^EDIFICIO IBERIA 

MART 1)

Información y reservas en su Agencia 

de Viajes o ón Agustín de Foxá, 31. Telé
fonos <91 ) 7333450 y 7332300. MADRID

ACTOS CONMEMORATIVOS DEL BIMILENARIO

HOY 
“ESPECTACULO INAUGURAL” 

en

23 de ionio Platafonna sobre el Ebro 
(dob Náutico) 11 noche

"SEMBLANZA HISTORICA DE ZARAGOZA" 
de Juan G. Atienza, según texto del profesar Beltrán,

con
Sergio Mendizábal, Roberto Caballero, Ramón Corroto, Estants González, José 
Orjas, Vicente Vega, Salvador Vives y los actores de la Escuela Municipal de 

Arte Dramático de Zaragoza
Con la intervención de

Ballet María de Avila, Ballet de la Escuela Municipal de Jota, Academia General 
Militar, Escolanía del Colegio de Infantes del Pilar y la especial colaboración del 

Regimiento de Pontoneros y de los Servicios Técnicos del untamiento

Director; ROBERTO CARPIO
LOCALIDADES (Desde 50 pesetas): Teatro Principal 

De 12 a 1*30 y de* 5 a 9 de la tarde

ME ASOCIARIA A 
REPRESENTANTE

Dispongo de varias representaciones de primera 
I ínea:

RAMO BAZARES - FERRETERIAS Y CALZADO 
PARA ARAGON Y SORIA

Me asociarla a representante establecido en 
Zaragoza que disponga de despacho y sala de 
muestras.

Dirigirse a "Representación”, apartado 78-». Vigo

AF T/PAer-ig
3A \ 81 .«>AS
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tele
EBIÍIEA

Coordina: M. ANGEL BRUNET

Lola Herrera es la 
protagonista de los trece 
epi.sotnos que componen la serie 

“Las viudas”, original de 
Francisco Ors y que realiza 
Alberto González Vergel. Con 
ella hemos mantenido una 
entrevista para que nos cuente 
sus impresiones sobre este 
espacio,

—Parece que ha habido algún 
problema técnico, ¿es cierto?

— En el primer episodio 
hemos tenido algunas 
dificultades técnicas. Hemos

que los ingleses utilizan mucho: 
.series como la de la Heina Isabel 
y' la de Napoleón fueron herha.s 
así, gor ejemplo. Gomo la 
mayoría de la.s .secuencias se 
ruedan en interiores no se utiliza 
más que una cámara, con lo cual 
las dificultades aumentan. Este
sistema todas las

inaugurado una unidad móvil

desvenbqas de no ser cine, pero 
la enorme ventaja del color, al 
proporcionar una calidad 
incomparable mejor que el de 
otros sistemas.

— ¿Qu^ nos dice de la 
realización?

para grabar video en color, 
parece ser que este es un sistema

LAS INTERFERENCIAS 
ESTIVALES

IMPOSIBLES
DE EVITAR

■■"PUEDE AFECTAR TANTO A IMAGEN^ 
’COMO A SONIDO"

ÍÍmmÍiÍÍÍÍÍÍ^^

N esta época del año una serie de anomalías se producen en 
todos los receptores de televisión. Rayas en la pantalla y 

sonido, que no con toda la claridad deseada. Incluso las locutores de 
continuidad, anuncian estas interferencias que nada tienen que ver 
con el buen funcionamiento de la Emisora o los receptores.

Alberto Barragán, ingeniero-jefe de Explotación de la Red, al 
estar su departamento encargado entre otras cosas de la calidad de
emisión, es la persona indicada para hablar de este tema. 

— ¿Qué se entiende por interferencia?
— Las señales de televisión se propagan

electromagnéticas a través de la atmósfera. Cuando dos o más ondas 
de la misma frecuencia llegan al tiempo a un mismo punto, se 
produce una perturbación o interferencia en la señal emitida. 
Existen varios tipos que pueden afectar en la recepción de una señal 
de televisión y entre ellas las debidas a otras emisoras que transmitan
en el mismo canal o canales adyacentes. Estas 
principalmente en esta época del año.

— ¿Cómo se manifiestan estas interferencias?
—Como un conjunto de líneas paralelas que 

en la pantalla del televisor y que a menudo
sonido. El grado en que un receptor puede resultar afectado 
depende mucho de si se encuentra situado dentro de una zona de 
recepción buena de la emisora deseada, o por el contrario se 
encuentra dentro de una zona marginal de la misma donde la señal 
llega más débil. En ciertas' condiciones la señal interferente puede 
llegar a anular la deseada.

¿Pueden evitarse estas perturbaciones?
—Son imposibles de evitar, puesto que dependen de medios a los 

cuales no se puede acceder ni hay posibilidad de controlar. La razón
de que estas interferencias existan, dependen de irregularidades 
atmosféricas y como usted bien puede comprender éstas se salen
cualquier posible solución. En las planificaciones de transmisión 
se puede contar con estos eventos.

— ¿Entonces cuál es el motivo de que existan y cuál su origen?
-En ciertas condiciones atmosféricas, las señales dejan

propagarse paralelamente al suelo, superan obstáculos y alcance del 
horizonte visual y por reflexión se propagan a grandes distancias 
— centenares o algunos millares de kilómetros— provocando 
interferencias en la recepción de otras emisoras. Los orígenes de 
estos fenómenos atmosféricos pueden ser varios pero siempre dando 
lugar a reflexiones en las altas capas de la atmósfera. Resultan más 
afectados por este tipo de interferencias los canales de frecuencia 
más baja como son el 2, el 3 y el 4. Este tipo de perturbaciones son 
reciprocas, es decir, que si la recepción de una determinada emisora 
es interferida por otra nacional o extranjera que trabaje en el mismo 
canal, a su vez puede ser interferida por aquella y en la misma 
medida.

¿Hay regiones donde se pueden dar estos fen<»menos con 
mayor facilidzd'r

—No es cuestión de regiones ni nada por el estilo. Más bien habría 
que hablar, y esto hilando muy fino, de zonas dentro de estas 
regiones donde la señal llega con poco nivel. Lo importante es como 
mande el reemisor esa señal. La circunstancia de nuestro país, con 
climas continentales y mediterráneos y sus consiguientes camoios de 
presión y temperatura, da facilidad a perturbaciones atmosféricas. 
Estas, facilitan las interferencias.

— ¿Todo esto es problema único del verano?
— Las interferencias se dan mayoritariamente en períodos 

atmosféricos anticiclónicos y estos se pueden dar en cualquier época 
del año. Lo que, es que estas interferencias se manifiestan con más 
intensidad y con más duración durante los meses de verano.

“LAS VIUDAS ' UNA SERIE CON 
TENDENCIA FEMINISTA

Su desconso/ada
muy herinoso.« y yo estoy 
t'rancameii le conten la de cómo 
lleva la serie. Por otra parle, el
equipo entero está muy unido y 
..... _ _ . - p frit u decon g ra n es 
colaboración.

— ;Quc opúiión 
serie.

— Conozco los

le merece la

13 guiones
desde hace mucho tiempo. 
Pienso que la serie tiene una 
tendencia feministas muy 
interesante, los guiones me 
gustan mucho, y toigo grandes 
esperanzas puestas en esta serie.

- ¿V I 
interpreta?

papeles que

Lo/a Herrera
distintos. Se trata de 13 viudas 
distintas. Los personajes son 
muy dispares, lo cual me 
produce una gran satisfacción, 
ya que me ofrece una gran gama 
de posibilidades interpretativas.

— ¿Piensa usted, como 
Francisco Ors, que la mujer 
viuda está máis liberada?

—Indudablemente, una mujer 
no necesita quedarse viuda para 
liberarse, pero la que se queda 
viuda tiene más posibilidades.

— ¿Qué opina usted de los 
movimientos de liberación de la 
mujer?

— Estimo que son muy 
necesarios y que es rK>rmal que

existan, debido a
discriminación de la mujer, 
que trabajo desde siempre, he 
sufrido en mi propia carne esta 
falta de libertad. 
Evidentemente, las mujeres 
necesitamos un lugar más 
amplio OI la sociedad que el que 
actualmente tenemos.

Yo,

perso najesVergel 
planos

— Alberto González 
está consiguiendo unos

— Todos

son las que afectan

de

IVLA HERRERA DÍCE.

de 
no

pueden desplazarse 
afectan también al

por ondas

Estoy encantada. Si una actriz puede sentirse satisfecha de su 
traha/o, contenta de ¡o que está haciendo, identificada con su 
labor, esa soy yo en este momento. La idea base de la Serie me 
entusiasma: se ofrece en ella un panorama de la problemática 
femenina tan claro, tan actual, tan transparente y tan anudo, que 
la hacen a mi /uicio importantísima. Todo ello, visto además con 
una óptica feminista, pero sin amarnura. Con una conciencia de 
la enorme injusticia que las mujeres hemos padecido -y 
senuimos padeciendo-, objetiva y sin rencores. Y con una ironu 
ante la interesada incompresión de algunos, frescamente 
reconfortante.

Los argumentos me apasionan y la forma en que están 
tratados me parece perfecta: las trece protagonistas, son tan 
distintas y tan intensantes tixlas ellas, que interpretarlas me da 
opción a emplear a tope mis Jácultades de actriz; un auténtico 
regalo.

Y hacerlo ba/o la i/ireeión de Alberto (ionzález Vergel, algo

realmente impagable. Trabajando Junto a Alberto, me siento 
arropada, protegida y segura. De su mano, iría -artísticamente 
hablando-, al fin del mundo.

.1^^ surgiendo pequeños problemas de orden técnico que 
^ pericia del Equipo subsana rápidamente. Trabajar, es esta vez, 
disfrutar. Quiero dejar constancia del entusiasmo de todo el 
Equipo, que está trabajando de un modo digno de ser tenido en 

y recordado mucho tiempo.
Liñalmente, quiero, —necesito— dar las gracias a cuantos, con 

su apoyo y su entusiasmo, han hecho posible que este proyecto 
sea ahora una realidad. A ellos deberé siempre, a nivel artístico, 
la realización de una labor que estimo importantísima para mi 

y a nivel humano, como mujer que trabaja y que ha 
sufrido en su carne las consecuencias de uru realidad que estimo 
hay que reformar y que confío será pronto reformada, la enorme 
satisfacción de colaborar en el actual proceso de clarificación y 
toma de conciencia sobre nuestros problemas. Como mujer y 
como actriz, gracias.

Lola HERRERA

• ASESORIA FISCAL
GESTORIA OJINAGA AUTO ESCUELA

C/. HERNAN CORTES, 4 Principal, derecha 
Teléfonos 210890-214012- ZARAGOZA

ASESORIA FISCAL: Tenencia y disfrute de automóvil®** 
Declaración Renta. Trabajo Personal. I. T. E., etc.

SUCURSAL: Mediavilla, 5 - Teléfono 541284 - EJKA DE LOS CABALLEROS

GESTORIA: Matriculación, Transferencias, 
Pasaportes, Escrituras, Gas-oil, etc.

AUTO ESCUELA: Métodos modernos.
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MUSICA Y ESTRELLAS
CON MARUJITA DIAZ

Soy la mujer
espectáculo

■ “Mi sueldo 
es que disfrute 
el público

tL sábado día 3 de julio, 
a las 20,14 cornenzará 
la emisión de “Música y 

Estrellas” cuya figura 
principal es Marujita Díaz. 
La última vez que Marujita, 
siempre la llamaremos así, 
estuvo en Televisión 
Española fue para participar 
en el “Especial Navidades” 
que realizó Lazarov y que 
nos acompañó la ultima 
noche de 1975.

—Que conste —nos dice 
Marujita— que es éste un 
medio que me encanta. 
Como artista temperamental 
que soy, donde más a gusto 
me encuentro es sintiendo el 
calor del público. Televisión 
no te permite este contacto, 
pero por el contrario, es el 
que mas te proyecta y el 
que te hace alcanzar unos 
mayores niveles de 
comunicación. Su gran 
ventaja está en meterte en 
todos los hogares españoles, 
esto es bonito aunque

programa?
-Contenta y satisfecha.

Tengo una gran ilusión en
*■ - cuál será elél. No se

resultado, pero puedo
afirmar que todos hemos

intentado hacer lo posible
para que salga bien y sea 
algo digno de ser aplaudido 
por el publico. Yo por mi 
parte he dado todo lo que 
tengo dentro de mí. .

SERIE BRITANICA SOBRE
INVESTIGACION 

CRIMINAL
también suponga una gran 
responsabilidad para c!el
artista. 

—¿Cómo s e r á e I
programa? 

-Muy variado y

Dos policías

SE DESPIDE "SOBRE EL 
TERRENO"

El próximo día 4 de julio, con un programa 
dedicado a los Juegos Olímpicos, ante su 
jornada inaugural se despide el espacio 
deportivo de TV Española, "Sobre el 
terreno", para reaparecer la primera semana 
de septiembre, coincidiendo con el inicio del 
Campeonato Nacional de Liga de 1976-77.

En este último programa dedicado a los 
Juegos Olímpicos se realizará un' profundo 
estudio sobre las posibilidades de los atletas 
españoles en los mismos, y contará además 
con la intervención de don Juan Antonio 
Samarach, vicepresidente del Comité 
Olímpico Internacional.

"Sobre el terreno", es un programa que se 
emite desde los Estudios de TVE en 
Barcelona, presentado por Juan Jos^ Castillo, 
dirigido por José"Maria Casanovas, y en el que 
intervienen Hector Quiroga, Antonio Garc/á, 
Miguel Angel Roselló y Rafael Arias.

JANE EYRE

llega tan lejos que acaban por echarlo de la 
editorial. Monot encuentra trabajo en otra 
empresa dedicada a editar novelas 
sentimentales. Entre la esposa y la suegra 
empiezan a crearle a Monot los más peregrinos 
problemas, que acaban de redondear su nueva 
imagen de hombre a la moda.

"LA LLAMADA DELAS 
PROFUNDIDADES"

El sábado, 3 de julio, a las 19 horas, por el 
Primer Programa, se emitirá el episodio 
"Objetivo: Seychelles",

Se inicia una serie dedicada a la 
expío ración submarina, realizada con la 
colaboracictn de la Federapión Española de 
Actividades Subacuáticas. En este primer 
episodio asistiremos a la partida de la 
expedición de escafandristas que se dirigen a 
las islas Seychelles, situadas en el Océano 
Indico para filmar la vida en los arrecifes de 
coral. El guión, dirección y realización corren 
a cargo de Eduardo Adme tila.

NUEVO ESPACIO

divertido. Haré “sketchs” 
muy graciosos, presentaré 
las mejores canciones de la 
revista, folklore nacional e 
incluso haré algo que hasta 
ahora no había intentado 
como es imitar a personajes 
famosos.

—¿Y quiénes serán estos 
famosos?

—Eso no puedo decirlo, 
es un secreto. Solo te diré 
que son personajes muy 
famosos y fácilmente 
reconocibles por el público. 
Imitaré indistintamente a 
hombres y a mujeres.

— ¿Hemos hablado de 
invitados...?

—Sí y algunos nada 
tienen que ver con las 
revistas, como es el caso de 
Fernando Rey que como 
actor dramático, nunca 
había hecho una cosa 
parecida, a la que ahora va a 
tener que hacer en mi 
“show”. Otros invitados 
serán Manolo Otero, José 
Rubio, Javier de Campos, 
José Orjas, Manolo Gómez 
Bur, Eulalia del Río y 
Máximo Valverde. También 
vendrá invitado ese soltero 
empedernido y maravilloso 
que es Alfonso Sánchez, por 
otra parte, uno de los 
mejores críticos 
cinematográficos que 
tenemos en este pals. Creo 
2ue con estos invitados el 
xito del programa está 

asegurado.
“¿Cómo es Maruja Díaz, 

artista?
“Creo que me defiendo 

bastante bien, por lo menos 
ahí están los muchos años 
que llevo en este oficio sin 
parar. Me considero 

jpr-espectáculo tirando 
siempre a lo frívolo. Hago, 
esto porque me gusta. Yo 
ante todo quiero que el 
público lo pase bien y se 
divierta. Mi mayor alegría 
cuando actúo es ver cómo la 
gente se ríe y disfruta. Esto 
as mi verdadero sueldo. Sé 
que alguno me considera del 
grupo de lo folklórico. Para 
ser folklórica hay que saber 
cantar muy bien y esto yo 
quizás no sepa hacerlo... 
Esto si soy sevillana y lo 
siento hasta lo más 
profundo de mi ser.
“¿Contenta con el

muy especiales

L próximo día 30 de junio dara comienzo una 
nueva serie: “24 horas al día”, producida por la 

Thames Televisión inglesa.
La serie está compuesta de 26 episodios de una hora 

de duración cada uno, filmados en cólor, sobre las 
actividades de agentes de Scotland Yard. “24 Horas al 
día” se ha rodado en Londres y alrededores. Cada 
episodio cuenta una historia completa sobre el “Flying 
Squad”, la más importante brigada de investigación 
criminal de la pol ícia inglesa.

La acción se centra en dos oficiales de Squad: el 
detective inspector Jack Regan —interpretado por John 
Thaw y su compañero el detective sargento Carter 
—Dennis Waterman—.

"The Sweensy
término con que se denomina

—titulo original de la serie— es el
, en argot, al “Flying

Squad” de Scotland Yard. Este término se usa tanto por 
los delincuentes como por la policía.

La “Hying Squad” es la rama más famosa de la 
policía londinense. Están a punto las 24 horas al día. v 
su trabajo consiste en investigar las actividades criminales 
en Londres. A '’eces sus métodos no son muy ortodoxos 
Jack Regan, protagonista de la serie, es el detective' 
menos convencional dei S-)uad. Tiene 36 años y c» n 
profesional cuyos métodos, nada tradicionales, le 
acarrean a veces problemas con sus superiores y con
otras ramas de Scotland Yard.

George Carter tiene 26 años y está casado con una 
joven y brillante profesora que aspira verle ocupando un 
puesto importante. Ella piensa que trabajar con Regan 
no puede ser beneficioso para su carrera, pero Carter 
admira a Regan, se encuentra a gusto en su compañía y 
envidia su talento intuitivo, a pesar de que a veces surgen 
discrepancias entre los dos a causa de métodos y estilos 
de trabajo.

El lunes 28 de junio se emitirá el capítulo 
quinto de esta serie, dirigida por Joan Craft e 
interpretada por Sorcha Cusack, Michael 
Jayston, Caroline Harris, Susan Brodick y Ana 
Wing. El argumento es el siguiente: después de 
abandonar Thornfield Hall, Jane va a casa de 
los Rivers, donde obtiene trabajo como 
maestra de una pequeña escuela. Pero una vez 
más, su vida rutinaria va a interrumpirse, 
produciéndose un inesperado acontecimiento 
que cambiará por completo la existencia 
futura de Jane.

carrera de motoras

"Motoras en Long Beach" es el título del 
episodio correspondiente a esta serie, que se 
emitirá el lunes 28 de junio por el Primer 
Programa. Se trata de la descripción de una 
famosa carrera de lanchas motoras en "Long 
Beach", regata dentro de la Copa de Cánada y 
rememoración e ilustración de yates de lujo.

SALTO MORTALL.LONDRES

El sábado, 3 de julio, a las 22,10, por el 
Primer Programa, comienza a emitirse la serie 
"Palmares TV", en la que presentarán 
programas a canciones nacionales e 
programas y galardonados en certámenes 

de Televisión y Festivales musicales. En la 
serie intervendrán importantes figuras dsl 
mundo del espectáculo, que serán presentados 
por Barbara Rey.

DE LA SEGUNDA A LA PRIMERA

El domingo día 4 de julio,se emitirá por el 
Primer Programa y a las 18,15 dentro del 
nuevo espacio "De la segunda a la primera", 
una entrevista reportaje, ya emitida en el 
Segundo Programa en el espacio "A fondo", 
con el célebre novelista español Camilo José 
Cela autor renombrado internacional de cuyas 
obras destacaremos "La familia de Pascual 
Duarte", "El diccionario secreto", "Viaje a la 
A lcarria"..La presentación es de Joaquín 
Soler Serrano.

MISTERIOiEL MAGO
El martes, 29 de junio, a las 15,30 por el 

Primer Programa, se emitirá el episodio 
número 11 de la serie Salto Mortal. Dirigido 
por Michael Braun. En este episodio, Kogler, 
el director del circo, prepara de nuevo una 
g'ran tourneé. Para ello considera 
indispensable llevar a los Doria. Con este 
motivo hace un viaje a Londres, para tratar de 
concluir el contrato con Cario Doria. Los 
Doria están actuando en ese momento en un 
Music Hall, pero prefieren el ambiente del 
circo.

largo ME TRAJEESPECI^______________

El martes, 29 de junio, a las 16,45, se 
emitirá el largometraje "El reloj" (The Clock) 
producción de 1945, con guión de Robert 
Nathan y dirigido por V.Minnelli. La película 
está interpretada por Judy Garland, Robert 
Walker, James Gleason y Kennan Winn.

Joe, un soldado que disfruta de un permiso 
de 48 horas en Nueva York, conoce a Alice, 
joven secretaria, ambos proceden de un 
medio rural y la gran ciudad va ser el marco 
de su idilio, vivido contra reloj.

24 HORAS AL DIA

El miércoles, 30 de junio a las 22,15^ por 
el Primer Programa, comenzará a emitirse una 
nueva serie filmada producida por la Thames 
Televisión Inglesa. El episodio 
correspondiente a este día se titula "Noche 
angustiosa" y está interpretada por John 
Thaw, Denis Waterman y Gardield Morgan.

La policía intercepta por radio una 
conversación an tre los asaltan tes de un banco, 
que se comunican por medio de un 
transmisor. Según parece, los ladrones se han 
introducido pasando por la ventana de la 
habitación de una antigua amiga de Regan, a 
quien se la ha adjudicado el caso.

"COMO TRIUNFAR EN AMOR"

El sábado, 3 de julio, en la programación 
de sobremesa y por el Primer Programa, se 
emitirá esta pelicula, producida en 1962 bajo 
la dirección y guión de Michel Boisrond e 
interpretada por Dany Sav.il, Jacqueline 
Mailland. Jean Poiret. Jacques Charon y 
Ruger Pierre.

RESUMEN El señor Monot. alto 
empleado de una editorial de libros religiosos, 
se enamora de Sophie, una muchacha muy de 
nuestro tiempo. Monot se las ve y se las rJesea 
para modernizarse, pero en su aprendizaje

El domingo, 4 de julio, se emitirá a las 
19,,45 por el Primer Programa un programa 
piloto de una r^ueva serie "El Mago" que se 
emitirá habitualmente los lunes en la 
sobremesa. Son protagonistas de esta serie: 
Bill Bixby, Keene Curtis, Tod Crespy, 
Elizabeth Ax ley.

"Un hombre ha amenazado a una mujer, si 
no le da lo que quiere matará a su hija. Rose 
Marie, que la madre cree muerta. El Mago le 
ofrece ayuda y descubre que el hombre ha 
muerto al intentar ponerse en contacto con 
ella y que pasaba por llamarse Octubre, es en 
realidad Luden Beyker, otras de las personas 
que iban en el avión desaparecido en el que 
viajaba Rose Marie.

COMIENZA ^L TOUR

La más importante carrera por etapas del 
mundo ciclista profesional: "El tour" francés, 
se iniciará el miércoles 30, y se prolongará por 
tres semanas, hasta llegar al Parque de los 
Príncipes parisino —tradicional, pun to final de 
la carrera— TVE ofrecerá diariamente un 
resumen de la etapa que se emitirá a las 21.55 
al término de la Segunda Edición de 
Telediario y durará diez minutos.

La edición de este año ha adquirido un 
inusitado interés, pues el belga Mercks 
intentará sacarse la espina de su floja 
actuación del Giro italiano, mientras el 
vencedor de la vuelta al país trasalpino 
—Gimondi— buscará revalidar sus laureles. 
Junto a estos dos monstruos del cjclismo: el 
español Luis O caña, Moser, Oli va.. Juga ran 
también sus bazas.

TOROS DESDE BURGOS

El miércoles, 30 de junio, a las seis y media 
de la tarde se retransmitirá desde el coso 
taurino de Burgos, una corrida de toros en la 
que actuarán los rejoneadores Alvaro Domecq 
y el portugués Juan de Maura acompañados 
de los diestros Roberto Dominguin, Tinin y 
Curro Vázquez.

MAS ALLA Y EL MUNDO DEL
ANTIGUO EGIPTO______________________

Realizado por Enrique Fernández Porras, 
con el asesoramiento de Hugo Stuvens y la 
presen tación del doctor Giménez del Oso, el 
jueves 1 de julio se emitirá por el Segundo 
Programa, a las 21,30, un nuevo espacio del 
programa MAS ALLA. En esta ocasión tratará 
el rema del misterio de la gran pirámiae de 
Keops, monumento funerario o inmensa 
biblioteca sin descifrar.
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CINES DE ESTRENO
.VCTU ALIDADES. — 5-7-9-11 

(May. 18). Un hombre lla
mado Caballo. Richard F'- 
rris.

ARGENSOLAw—5-7’15 y 10’45 
(May. 18 y 14 acompaña
dos). 2.* semana: El golpe. 
Paul Newman, Robert Red
ford.

AVENIDA. 5-7-9-11 (Má-
yores 18). El galo, el ratón, 
el amor y el miedo. Un film 
de Claude Lelouch, con Mi- 
chele Morgan, Serge Reg- 
giani.

CERVANTES. —5-7-9-11 (Ma
yores 18). Las bodas de 
Blanca. Eastmancolor. Con
chita Velasco, Isabel Garcés, 
Javier Escrivá.

COLISEO. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). 2.* semana: Pies 
grandes. Bud Spencer, Al 
Lettieri, Franchesco de Rosa.

COSO. — 5-7-9-11 (May. 18 
y 14 acompañados). Dos es
pías a lo loco. Technicolor. 
Donald Sutherland, Elliot 
Gould.
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CARTELERA
PON QUIJOTE. 5-7-9-11

(May. 18 y 14 ac mpafia- 
dos). El hermano más listo 
de Sherlock Holmes. Color 
de Luxe. Gene Wilder, Ma
deline Kahn, Marty Feld
man.

DORADO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Sin conciencia. Phi
lippe Leroy, Silvia Monti.

FLETA. 5-7-9-11 (Todos
públicos). Hombres y tiburo
nes. Technicolor. Una pe
lícula donde ' do lo que se 
ve es inédito y auténtico.

GOYA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
3." semana: Pascual Duarte. 
José Luis Gómez, Diana Pé
rez de Guzmán.

MOLA. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Walt Disney presen
ta: Merlin el encantador. 
Technicolor.

PALAFOX. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 4.* semana: 1.a 
trastierda. Cincmascope- 
Eastman color. María José 
Cantudo, Frederick Stafford, 
Rosanna Schiafflno.

Declarar SU Domicilio Fiscal 
CS facilitar las relaciones

HACIENDA-CIUmCANO

Recuerde que su domicilio habitual 
es su Domicilio Fiscal

Si todavía no lo ha hecho sepa que debe declarar su 

DOMICILIO FISCAL, en el caso de que esté stQeto

(como persona física) a alguno de estos Impuestos:

• Licencia del Impuesto Industrial
• Licencia Fiscal del Impuesto de Trabaje Personal
• Contribución Urbana
• Contribución Rústica y Pecuaria
• Impuesto sobre la Renta

FECHA LIMITE 30 DE JUNIO

CADA TARDE.

CADA NOCHE

“EL PAPAGAYO"
Elegante. Selecto. Distinto. La 
diferencia es su ambiente^. San 
Ignacio de Loyola, 3. Teléfono: 
214856.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

CANCELA

Sala de Fiestas, Royo, 5. 
Teléfono 211259. Siempre las 
mejores atracciones
internacionales. Y L.A 
CANCELA DE ORO MUSICAL

GRAWER CLUB

QSmodo, personal y diferente. 
C/ Moncayo, CASETAS

Noche de sábado: Fiesta de 
noche para matrimonios 
jóvenes. Consumisión incluida. 
Sábados y festivos, tarde, fiesta 
joven. TeL 255184

STORK - CLUB

Tarde: esp«‘(ial narejas. Noche: 
discoteca-club has ta las 3 de la 
madrugada. Centro ciudad. 
Independencia, 19. Tifn 
214804

REX. — 5-7-9-11 (May. 18 y 
14 acompañados). Las carre
ras de un banquero. Cine
mascope - E a s t m a ncolor. 
Pierre Richard. Jane Birkin.

VICTORIA. — 0-7-9-11 (Ma
yores 18). Clara es el precio. 
Eastmancolor. Amparo Mu
ñoz, Juan Luis Gallardo. 
Ultimo día.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. — 5-7-9-11 (Mayo

res 18). 2.* semana: La mu
jer con botas rojas. East- 
mancolor. Catherine Deneu
ve. Femando Rey. Ultimo 
día.

PALACIO (San Vicente Már
tir, 24). 5-7-9-11 (May. 18). 
El verdugo. Un film de Ber
langa, con Niño Manfredi, 
Emma Fenella, José Luis Ló
pez Vázquez, Alfredo Landa.
CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Carne viva. Cire- 
mascope - Technicolor. Lee 
Marvin, Gene Hackman.

DUX. — 4’30 - 7’15 - 10 (Todos 
públicos). Hist ..ría de una 
monja. Technicolor. Audrey 
Hepburn, Peter Pinch.

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Problemas extra- 
conyugales. Technicolor. Vir- 
na Lisi, Ursula Andress. Ma
risa Mell.

LATINO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Yo, Viernes. Peter 
O’Toole, Richard Roundtree.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9-11 
(May. 18). Tío, ¿de verdad 
vienen de París? Eastman
color. Alfredo Landa, Africa 
Pratt.
SALA 2: 5-7-9-11 (May. de 
18 años y de 14 acompaña
dos). La escalera de cara
col. Technicolór. Jacqueline 
Bisset, Christopher Plummer.

NORTE. — 5-7-9-11 (May. 18). 
A quemarropa. Lee Marvin, 
Angie Dickinson.

OLIVER. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Blanco, rojo y... So
fía Loren, Adriano Celen- 
tano.

PARIS. — 5-7’15-10’45 (Mayo
res 18 y 14 acompañados). 
2.^ semana: El gran dictador. 
Charles Chaplin, Paulette 
Goddard, Jack Oakl?.

PAX. — 5-7-9-11 (May. 14 y 
menores acompañados). Diez 
negritos. Technicolor. Oliver 
Reed, Elke Sommer.

ROXY. — 5-7-9-11 (May. 18). 
La loba y Ia paloma. East
mancolor. Carmen Sevilla, 
Donald Pleasence.

SALAMANCA. — 5-7’30 y 10 
(May. 18). Rosebud, desafío 
al mundo. Peter O’Toole, 
Richard Attemborough.

VENECIA. 5-7-9-11 (Me-
ñores acompañados). Río 
Bravo. John Wayne, Dean 
Martin.

PALACIO DEL HIELO
EL IBON. — Sesiones de pati

naje: Matinal de 11 a 1’30. 
Tarde continua desde ' s 5 
h^^ts la 1 de la madruga
da. Cafetería Formigal Hielo.

PACIFICO
Exclusivo p ara novios, con 
nuevo sonido y música de 
actualidad. Sesión 6 a 10. Tlfno. 
211137.

LIVERPOOL 
DISCOTHEQUE

La discoteca que prefiere la 
Juventud para las tarde de los 
sábados y festivos. ¡ALEGRK 
CON VIDA! Camino de las 
Ibrres, 96.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPEES DE SU BODA, 
BAILE EN CHARLESTON. 
Dirección y Teléfono 396952.

ASTORG'S

Ixi nueva discoteca, abierta de .5 
tarde a .3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

TELE VISION
PROGRAMAS

PRIMER programa!

2,35
COLOR

3,00
COLOR

3,30
COLOR

4,30

4,40

6,15

6,30

6,31
COLOR

6,35
COLOR

8,00

AQUI, AHORA.
Un programa de los 
Servicios Informativos 
de RTVE.

NOVELA (capítulo 
mero XIX). ♦ 
■ El collar de la 
na», de A. Dumas.

nu-

rei-

8,30
COLOR

TELEDIARIO.
Primera edición.

CUARTO Y MITAD. 
Programa dedicado a 
la orientación del con
sumo alimentario.

EL PADRE BROWN. ♦ 
«Las tres herramien
tas de la muerte».
Direcc.: Robert Tron- 
son.
Intérpretes: Kenneth 
More, John Flanagan, 
James Hayte, Nina 
Thomas, Jacob Witkin.

HISTORIES. Ibert.
London Saxophone 
Quartet.

DESPEDIDA Y CIERRE.

CARTA DE AJUSTE. 
«Códice Calixtino 
(siglos XII-XIII).

APERTURA Y PRESEN 
TACION.

AVANCE INFORMA
TIVO.

UN GLOBO, DOS GLO
BOS, TRES GLOBOS.

9,00
COLOR

9,25
COLOR

10,00
COLOR

11,15
COLOR

11,40

TELEDIARIO.
Segunda edición.

LOS RIOS.
«Segura» (II). 
Guión: Eduardo 
gado.

Del-

Textos: Pedro de Lo
renzo.
Realización: José Briz.

LA HORA DE... 
«Tip y Coll».
Realización: Feman
do García de la Vega. 
En esta ocasión el 
programa estará de
dicado a los célebres 
humoristas españoles 
Tip y Coll.
Como artistas invita
dos participarán: Ma
ri Santpere, Herma:
ñas Kessler y 
Conniff.

TELEDIARIO.
Tercera edición.

Rây

DESPEDIDA Y CIERRE.

¡SEGUNDO programa!
7.30

8,00

8,01

CART,-. JE AJUSTE.
«Ciclo: Mitología pop. 
Joan Baez».

PRESE NTACION Y 
AVANCES.

REVISTA DE CINE.
«Número 85».
Presentación y direc
ción: Alfonso Eduar
do.
Realiz.: Carlos Ma
nuel Lemos.
Otro colaborador: Al
fonso Sánchez.

PAGO-PAGO

9,30
)LOR

10,00
COLOR

11,30

NOTICIAS EN EL SE
GUNDO PROGRAMA. 
Información nacional 
e internacional.

CINE CLUB. CICLO 
FRANÇOIS TRUF
FAUT. ♦

«Farenheit 451», 1966. 
Guión: F. Truffaut - 
Jean Richard.
Dirección: F. Truffaut. 
Intérpretes: Oscar 
Werner, Julie Chris
tie.

ULTIMA IMAGEN.

POLINESIAN - BAR

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA

o TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE

PAGO-PAGO. DOCTOR CERRADA, 30

PARSIFAL IGUANA
L.t música más original y él 
^ibiente más agradable. Sevilla, 
6. Teléfono, 379200.

juventud, ritmos, diversión, 
Precios jóvenes. C/ Madre 
Vedruna, 11. Teléfono, 217052

SENECA GALLERY 2
N U E V A- D LSTINTA-ACTU AL. 
El mejor sonido con la música 
del m,omento. Ya se dice: “Esto 
es .Scnéca y su ambiente”. LA 
RIPA, 5

enl’ericnicmeiite inaugurado, 
San Juan <!•* la Cruz, 28.

Reunion y Juventud, en un 
ambient»' distinto.

Si busca tranquilidad y 
reservado ambiente, tenemos lo 

'que Vd. desea. Liñán, 8 (detrás 
telefónica, S. Vicente Paul), 
Tfno. 291166

1800
Hrcucnlc los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los 
futuros viajando a través de la 
inúsira, Uavia, 10,

■ " OR 
O U1 
respon 
sector 
I nsti 
Soviéti
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el divorcio CINE-
NOTICIAS

en lo u.r././.

I OMO es el divorcio en la 
URSS? A esta pregunta 

responde Oleg Satikov, jefe del 
sector de derecho civil en el 
Instituto de Legislación 
Soviética.

base: Uno es simplificar el

-¿En qué se basa la 
legislación soviética para 
resolver el divorcio?

-Dos principios le sirven de

procedimiento judicial, hacer 
que la ruptura de la familia 
-hecho ya de por sí dramático- 
no la abrumen formalidades 
innecesarias. El segundo 
principio es dar al tribunal 
popular la posibilidad de 
orientarse en las circunstancias 
del asunto y estudiar 
atentamente lo referente a los

La ruptura, cuando 
el matrimonio no 
tiene hijos, suele 
simplificarse

Pero siempre se obliga 
a los cónyuges a un 
''plazo de reflexión "de 
tres meses.

hijos, a la repartición de bienes, 
etc.

-¿Cómo se efectúa el 
divorcio en la URSS?

-Si el matrimonio no tiene 
hijos, el divorcio puede 
tramitarse en el registro civil, sin 
recurrir al tribunal del Soviet del 
distrito. Pero esto no significa 
que el divorcio transcurra de 
manera apresurada. El registro 
civil realiza el divorcio a los tres 
meses de presentar la solicitud 
de divorcio la esposa o el 
esposo. Se da ese plazo para que 
los esposos recapaciten una vez 
más su decisión. El tribunal que 
examina los procesos de 
divorcio de matrimonios con 
hijos tiene derecho a aplazar la 
vista del pleito por un plazo 
hasta de seis meses, y suele
ocurrir que 
reconcilian.

-¿Qué 
considerarse 
divorcio?

muchos esposos se

motivos pueden 
suficientes para el

—En el código de algunos 
países estas causas se estipulan 
severamente, enumerándose con 
todos los detalles los posibles 
motivos: infidelidad, huida, mal 
trato, etc. Esta escrupulosidad 
en el estudio del asunto nos 
parece innecesaria. Es difícil 
medir con los aiisteros artículos 
del código los sentimientos 
humanos desde la idolatría hasta

la indiferencia, desde la 
fidelidad hasta la desconfianza. 
Por eso, el matrimonio será 
disuelto si para el tribunal queda 
claro que la vida común de los 
esposos y la integridad de la 
familia resultan imposibles.

—Así, pues, el tribunal cuida 
de la dignidad de los esposos. 
¿Cuándo el tribunal examina 
escrupulosamente todas las 
circunstancias y dictamina a 
favor de uno de los cónyuges?

-En los casos en que el 
tribunal decide con quien debe 
quedar el hijo o los hijos 
después del divorcio. Como 
regla, se quedan con la madre. 
El deber principal del tribunal es 
proteger los derechos de los 
hijosc He aquí, un ejemplo: si la 
esposa está embarazada o tiene 
un hijo menor de un año, el 
divorcio no puede tener lugar 
sin el consentimiento de ella. Si 
los esposos no se ponen de 
acuerdo sobre la cuantía de la 
ayuda material al hijo, el 
tribunal resuelve este problema. 
Al divorciarse, la esposa (o el 
esposo) que queda con los hijos, 
por vía judicial, recibe del otro 
cónyuge alimentos, por un niño, 
la cuarta parte de su sueldo, la 
tercera parte, por dos, la mitad, 
por tres y más niños,

—¿Existen excepciones a esta 
regla?

-Existen. Nuestra legislación 
no resuelve este problema de 
forma automática, de la misma 
manera en todos los casos. Si es 
inválido del 1 o del 11 grupo 
quien paga los alimentos, éstos 
pueden ser disminuidos. 
También se rebajan si contrae 
matrimonio por segunda vez, 
tiene hijos y la situación 
material de éstos es peor que la 
de los hijos del primer 
matrimonio. Y, por último, si la 
esposa educa al hijo en un 
establecimiento infantil estatal 
con todos los gastos pagados por 
el Estado. En este caso a su 
ex-marido se le puede dispensar 
de pagar alimentos. Como usted 
puede ver, el tribunal estudia
atentamente 
de vida de 
el divorcio.

-¿En los

las circunstancias 
quienes solicitan

casos en que el

CRUCIGRAMA OI
1234 56789

2
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9

3

5
6
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HORIZONTALES: !. 
Figurado, mezcla, confusión.- 
2. Desmenuzar una cosa con 
los dientes. Niño pequeño.- 3. 
Persona canonizada.- 4. 
Símbolo del sodio. 
Quinientos dos. Símbolo del 
astato. 5. De elevada estatura. 
Cierto color. 6. Llevará. 7. 
Tratamiento inglés. 
Repetición del sonido.- 8. 
Hidropesía o infiltración 
serosa en el tejido celular, pl.- 
9. Nombre de mujer. 
Extraño.

VERTICALES; 1 . 
Instrumento quirúrgico que 
sirve para mantener separados 
los tejidos en una operación. 
Pasa de dentro afuera. 2. 
Símbolo del molibdeno. 
Relativo a los Alpes. 3. Plural 
de consonante. Principal o de 
mayor fuerza.- 4. Predicador. 
Matrícula española. 5. 
Negación. Astilla resinosa que 
encendida alumbra a modo de 
hacha.- 6. Más interior o 
interno, femenino. 
Consonante repetida,- 7. 
Catedral. Especie de palma, 
cuyo fruto se usa en 
tintorería. 8. Símbolo del
manga neso.
Punto cardinal.

Acometer. 9.
An ima I

grande, recubierto de pelo.
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■ Claude Miller, cuyo 
primer film La meilleure 
façon de marcher fue una 
revelación, trabaja en la 
adaptación de una novela de 
Patricia Higsmith, Le Mal 
Etrango (El mal extraño); es 
el tema de los celos extremos' 
por parte de un hombre que 
cree que la mujer que él 
quiere es una malcasada.

■ Tres films, tres grandes 
éxitos. Después de 
L’Horloger de ^int-Paul. 
Que la fête commence y Le 
Juge et l’Assassin, Bertrand 
Tavernier trabaja en el guión 
de La majorité silencieuse. 
Su colaboradora es Christine 
Pascal, la joven heroína de 
Que la fête commence, Les 
guichets du Louvre (Michel 
Mitrani) y de La meilleure 
façon de marcher (Claude 
Muler).

■ Alain Resnais está a 
punto de emprender su 
nuevo film. Providence, 
cuyo guión ha sido escrito 
por David Mercer, el autor 
de Family Life y Morgan. 
Los exteriores se niedan en 
Francia, Belgica, y Estados 
Unidos. Los principales 
actores son: Díck B<^rde, 
Ellen Burstyn, John Gielgud. 
Se trata de una comedia de 
humor negro en la que el 
onirismo juega un papel muy 
importante. (Action Films).

■ Philippe Defrance está 
rodando en estos momentos 
Le Fou de mai: Un hombre 
de unos cuarenta años hace 
un trabajo de investigación 
sobre los sucesos de mayo 
1968. En esta ocasión toma 
conciencia de su crisis 
personal y hace el balance de 
su vida.

matrimonio no tiene hijos, pero 
uno de los esposos está 
enfermo y no puede vivir con 
sus medios propios, que decide 
el tribunal?

—Nuestra legislación indica 
que la persona que contrae 
matrimonio asume 
determinados compromisos ante 
el otro miembro de esta alianza. 
Si cuando se examina el divorcio, 
el tribunal pone en claro que la 
esposa o el esposo está inútil 
para el trabajo, el cónyuge sano 
debe pagarle alimentos mientras 
viva. A excepción de un solo 
caso, si la pérdida de la 
capacidad laboral se debe a su 
indigno comportamiento, por 
ejemplo al abuso de la bebida...

-¿Cómo se reparten los 
bienes?

-El tribunal no se inmiscuye* 
en esta esfera si los esposo no 
presentan queja. Pero cuando 
surgen litigios, el tribunal se 
basa en los siguientes axiomas 
jurídico! Primero, los hijos 
menores de edad no participan 
en el reparto de bienes, sólo 
tienen derecho a alimentos. 
Segundo: no se reparten los 
bienes que poseía cada uno de 
los esposos antes de contraer 
matrimonio, ni los recibidos en 
calidad de regalo matrimonial o 
como herencia. Los bienes 
comunes se .distribuyen en 
partes iguales.

El tribunal se basa en el 
principio de la igualdad jurídica, 
moral y laboral entre la mujer y 
el hombre. Este principio tiene 
vigor también cuando la esposa 
no trabaja y se dedica a los 
quehaceres domésticos. Los 
éxitos materiales que alcanza el 
esposo se deben no sólo a sus 
cualidades laborales, sino 
también al cuidado, a las 
atenciones, a las comodidades 
que crea su esposa en el hogar. 
Esta decisión es una muestra de 
la solicitud del Estado por los 
derechos de la mujer en la URSS

■ -Michel Galabru, FraiKÍs 
Perrin y Marie-Hélène 
Breillat van a ser los 
principales intérpretes de 
Chasseur de chez Maxim’s, la 
célebre obra de teatro de 
Yves Mirande, de la que Jean 
Halain y Claude Vital han 
escrito la adaptación. Es 
Claude Vital quien va a 
realizar el film (Production 
2000).

■ Asistente de Luis 
Buñuel, Pierre Lary va a 
realizar La Boîte, film del 
que ha escrito el guión con 
Jean-Claude Carrière y 
Huguette Deboisieux. El 
argumento: la toma de 
conciencia de un “director” 
al que su empresa despide y 
que intenta defenderse. Los 
interpretes son: Jean 
Rochefot y Dominique 
Labourier. (Producción 
S.F.P., Euro-Fjance Films).
■ Dos films para Louis de 

Funès cuya salud es ahora 
satisfactoria: El ala o el 
muslo, es la historia de un 
crítico gastronómico., que 
Claude Zidi va a realizar para 
Christian Fechncr y Le 
Cactus, producción de André 
Gehovés dirigida por Georges 
Lautncr.
■ Jeanne Moreau: “No 

renuncio a< mi carrera de 
actriz de teatro pero he 
empezado ya a tomar notas 
para el film que espero 
dirigir ese otoño, b^o el 
título de Adolescencia, va a 
ser un homenaje a mi 
madre”.

■ Pascal Jardin ha escrito el 
guión del próximo film de 
Robert Enrico Coup de 
Foudre. Ocurre la acción 
durante b guerra de 1914 y 
cuenta los amores imposibles 
de una mujer desgarrada 
entre un aristócrata francés y 
un aristócrata alemán, ambos 
enrolados en la aviación de 
sus países respectivos.

■ Isabelle 
Dominique

Huppert, 
Sanda y 

serán losJean-Marc Bory 
adores del proximo film de 
Jaajues Demy Une chambre 
en ville. Film que el autor 
califica de drama musical y

Andrei YAKOVCEV 
(A.P.N.)

en el que Isabelle llup|>erl va 
a hacer el fiapd/conio en un 
viejo melodrama, <le una 
muchacha seduci<la y 
abandonada.
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EL BARRIO 
DE LA JOTA, 
CONTRA EL PLAN
MUNICIPAL DE 
ALINEACIONES
Y renuéva la petición de 
que sea aprobado el Plan 
Parcial del Polígono 52

Esta mañana hemos recibido con ruego 
publicación la siguiente carta

de

“Ante las últimas noticias que hemos tenido 
emanadas del Ayuntamiento y concretamente 
referidas al Plan de Alineaciones, que esta 
Alcaldía se dispone llevar a cabo y con la cual 
los vecinos del barrio de La Jota, no estamos de 
acuerdo, damos nuestra desaprobación por las 
siguientes razones:

1 ) El barrio quiere el Plan Parcialf como ya 
lo ratificó con la decisión de la Asamblea 
efectuada el pasado 5 de Junio, posteriormente 
se llevó a cabo una recogida de firmas y 
finalmente entrega dé ellas por 150 vecinos al 
Ayuntamiento.

2) El Alcalde desoyendo la decisión y sentir 
mayoritario del barrio, toma una decisión de 
aprobar inicialmente hace un año, y 
últimamente provisionalmente una Ley de 
Alineaciones que ha mandado al Ministerio de 
la Vivienda para su total aprobación.

Con este Plan de Alineaciones lo único que 
pretende nuestro Alcalde es legalizar unas calles 
que de hecho ya existen, dando paso con ello a 
que las Inmobiliarias puedan construir grandes 
torres de pisos sin tener en cuenta para nada las 
necesidades del barrio como son: Ambulatorio, 
Zonas Verdes, Colegios, Guarderías, etc.,porque 
con todo esto los únicos que salen ganando son 
los señores que poseen un gran número de 
parcelas, perjudicando a los arrendatarios de las 
mismas y a los pequeños propietarios.

En vista de todo lo expuesto, Sr. Alcalde, 
consideramos necesario y exigimos la urgente 
aprobación de nuestro Plan Parcial del Polígono 
52, porque esto st que nos daría unos servicios 
que necesitamos ya, para una vida digna como 
personas que somos.

A.C.F. Barrio de La Jota

¿Qué gobierno se
formará en Italia?

ROMA, 23 (Efe).— De la decisión del Partido Socialista dependerá la difícil 
formación del primer Gobierno de la Se'ptima Legislatura italiana.

Estas perspectivas que son objeto de análisis de todos los observadores quedan 
hoy confirmadas en sendas entrevistas a diferentes diarios concedidas por los 
máximos líderes de los dos partidos vencedores, Amintore Fanfani, presidente de la 
Democracia Cristiana y Enrique Berlinguer, secretario del Partido Comunista.

Un gobierno “entre la D.C. y las otras fuerzas democráticas, abierto en primer 
lugar al P.S.I”, dice Fanfani “el camino que no conduzca al centro izquierda 
depende tan sólo del P.S.L, dice Berlinguer.

Ambos lideres responden a una serie de 
preguntas a la luz de los resultados 
electorales. Ambos coinciden en que se 
presentan dificultades. Ninguno de los dos 
avanza previsiones. En vísperas de las 
reuniones de los diferentes partidos, en que 
estos adoptaron las diferentes posiciones

políticas, tanto Fanfani como Berlinguer 
hacen una serena observación sobre las 
posibilidades en un inmediato porvenir.

“DUALIDAD”

La mayoría relativa obtenida por la D.C.

E¡ "obispo" Clemente, más resignado

“OFRECI MIS OJOS 
A LA VIRGEN’ ’

SEVILLA, 23 (Cifrajt- “El 
padre Clemente se levanta ya a 
ratos y anda un poco por la 
casa. Está dando muestras de 
una gran resignación y se 
encuentra cada vez más 
animado, aunque como humano 
que es a veces le de algo de 
tristeza pensar en lo ocurrido”.

Con estas palabras ha 
resumido a “Cifra” el estado 
gener^ del “Obispo” Clemente 
Dominguez, superior de la 
“orden carmelita de la Santa 
Faz”, el también “obispo” de 
dicha “orden” Manuel Alonso 
Corral.

'Después de haber 
permanecido en la residencia 
sanitaria de la Seguridad Social 
en San Sebastián (donde el 
“obispo” Clemente fue 
sometido a la enucleación de los 
dos ojos) durante algún tiempo, 
el herido, el “obispo” Alonso 
(x>rral y algunos otros miembros 
de la “orden” que les

acompañaban han regresado a 
Sevilla, y se encuentran desde 
hace algunos días en la “casa 
generalicia” de la calle Redes.

“Fue muy duro lo ocurrido 
—ha añadido el “obispo” Alonso 
Corral—, porque además de la 
enucleación hubo que cortarle 
los nervios, por lo que es 
humanamente imposible que 
pueda recuperar la vista. 
Precisamente el mismo doctor 
que le operó, al que estamos 
muy agradecidos por su 
comportamiento, fue el que le 
dió la noticia, con lo que me 
evitó a mí ese mal rato”.

Recordando lo ocurrido 
durante aquellos días, afirma el 
“obispo” Alonso que la primera 
vez que entró en la habitación 
del herido este le dijo: “Mas vale 
entrar al cielo sin ojos que al 
infierno con ellos”.,

“En otra ocasión -añáde
me dijo que hacía unos dos años 
que el había ofrecido sus ojos a

añadió que no estaba que 
V irgen se los tomara. Pese

la 
a

todo, tenemos una gran 
esperanza de que la Virgen, en 
su momento, devuelva la vista al 
padre Clemente, y todos 
pedimos a nuestra madre que le 
permita volver a ver.”.

la Virgen si podían ser motivo I 
de que faltara a la castidad, pero j

Sobre el aspecto que presenta 
el "obispo Clemente ha 
añadido su compañero que es 
bastante mejor cada día, que ha 
mejorado sobre todo el estado 
de su nariz (había sufrido 
también fractura de los huesos) 
y que las heridas de las cuencas 
de los ojos comienzan a 
cicatrizar.

El “obispo” Clemente está 
recibiendo la visita de algunos 
médicos de la Seguridad Social 
sevillana y esperan ahora la de 
un eminente oculista” porque el 
padre (Jemente quiere que le 
vea y porque todos estamos 
muy interesados en que el

Croceso de mejora esté vigilado 
) mejor posible”.

ftnte b tinaUeljá^ CRECE LA ANIMACION
En las taquillas del Zaragoza se han puesto a la venta las entradas

(263 escaños en la cámara, 135 en el 
benado), y el fuerte avance del P.C.I. P27 
escaños erf la cámara ■ y 11 6 en el Senado) 
no les permite gobernar por sí mismos sin 
la alianza de los otros partidos (y 
prescindiendo del MSI, 25 y 25 escaños) 
especialmente con el P.S.I. (57 y 29 
escaños) que arrastraría otras alianzas entre 
los laicos.

Amintore Fanfani reafirma hoy el 
programa desarrollado por su partido en la 
campaña electoral: “Renovación de 
programas de métodos” e insiste que será 
precisamente, lo que sus electores exigirán 
de la D.C.

Tras negar que exista una “dualidad” en 
el seno de la D.C. y afirmar que en él se ha 
producido “una amplia renovación” se 
congratula de que gran cantidad del nuevo 
electorado de jóvenes haya preferido a su 
partido, sin ignorar que otra cantidad 
semejante optó por el P.C.I.

“Se dice, y es verdad —añade— que el 
P.C.I. ha acentuado sus atenciones hacia los 
grupos sociales intermedios del electorado. 
La D.C. debe confirmar su tradicional 
atención hacia estos grupos, pero debe 
actualizar su forma de ser sincera y fecunda 
entre los grupos populares”.

“SIN ANSIAS NI PRISAS”

Después de señalar que el electorado al 
votar por la D.C. designándola como guía 
de “todas las hipotéticas combinaciones 
democráticas de Gobierno”, por considerar 
que es peligroso que la mayoría relativa 
pasase al P.C.I., “por considerarlo como un 
peligro para la democracia en el exterior 
del país, y para la solidaridad internacional 
en el exterior; concluye refiriéndose a la 
formación de un nuevo Gobierno “evitó 
hacer previsiones”, dice y señala que, según 
las conclusiones del secretario Benigno 
Zaccagnini, se vislumbra un Gobierno entre 
la D.C. y las otras fuerzas democráticas 
“abierto en primer lugar al P.S.I. que 
Berlinguer se declara “sin ansias, sin prisas" 
y aguarda las propuestas que puedan llegar 
de los otros partidos. ¿Cua'les? “en primer 
lugar de la D.C. Luego del PS.I.” para 
hallar las soluciones más idóneas a los 
intereses del país.

SEMANAS DIFICILES

ZARAGOZA, 23 (ARAGON/ex- 
prés).— Crece la animación por momentos 
ante la final de Copa que van a disputar el 
sábado en la capital de España, el Atlético 
de Madrid y el Real Zaragoza. Son miles 
los seguidores zaragocistas que están ya 
preparando su viaje a Madrid. Algunos en 
sus coches particulares y otros en una de 
las numerosas excursiones que organizan 
las agencias de viaje y las peñas 
deportivas. También de los pueblos de la 
región se anuncia la salida de grupos de 
“hinchas” que acudirán al “Bernabeu” a 
animar al Zaragoza. Se puede calcular 
que entre quince y veinte mil, serán los 
seguidores "blanquillos” que acudirán a la 
capital de España. Pero el club blanquillo 
contará con mayor legión de aficionados 
que irán a su favor, pues hay que tener en 
cuenta la numerosa colonia aragonesa 
existente en la capital de España.

En nuestra ciudad, en las taquillas del 
Real Zaragoza , se han puesto a la venta a 
las once de esta mañana, las entradas para 

acudiendo mucho público a 
adquirir sus boletos. Ya desde primeras 
horas de la mañana algunas personas 
aguardaban la hora anunciada para abrir 
dichas taquillas. «

En las tertulias casi todas las 
®®n''.®.''j’ciones giran en torno a las 
posibilidades que tiene el Zaragoza de 
proclamarse por tercera vez en su historia 
campeón de Copa. También se comenta 
con satisfacción el hecho de que los 
organismos federativos han tenido en 

petición zaragocista de que no 
arbitrarse el catalán Oliva. El juez de la 

Segrelles, otro 
catalán que se retira este año del arbitraje

SI

g 
A

Su designación parece 
a todos. que ha complacido

Mientras tanto en el seno de la 
plantilla zaragocista se respiran aires de

cierto optimismo y todos poseen una gran 
moral. Tanto Carriega como los 
jugadores, están muy ilusionados 
pensando en que pueden ser campeones.

Berlinguer preve "semanas difíciles", 
inmediatas para la formación de un 
Gobierno "que no puede ya ser formado 

i»sin la participación del P.C.I” y añade al 
^respecto, “esperamos las propuestas que 
fvengan, sobre todo de la D.C/’ 
g Entre tanto, el secretará del P.S.I,, 
4^ra ncesco de Martino, reafirmó: 
./'Mañtendremos la línea política sostenida 
gantes y durante la campaña electoral, la 
^necesidad de un Gobierno de amplia 
’^coalición y en cuanto a mí, continuaré 
’•firme en' un “no” a cualquier prejuicio 
^contra la izquierda”.

De Martino se muestra convencido de 
Cque la D.C. y el P.C.I. son los que “deben 
"tomar iniciativas para resolver la presente 
^crisis”.

En relación con las manifes* 
taciones de ayer en Madrid

■ TREINTA 
PERSONAS 
RETENIDAS

MADRID, 23 (Europa Press), 
medios bien informados se ha 

ÿ señalado a Europa Press que esta mañana 
A permanecían retenidas unas treinta
H personas, en relación con los incidentes 
I que se produjeron anoche en Madrid tras 
y la manifestación autorizada de la calle 
.Preciados. En los incidentes fueron 

R detenidas varias personas y trasladadas a 
las dependencias de la policía para su 
identificación.

Las citadas fuentes informantes 
añaden que la mayoría de estas personas 
están siendo puestas en libertad una vez 
identificadas y después de tomarles 

1* declaración en relación con los incidentes 
jï de anoche.

Por el momento, se desconoce si, al 
término de estas actuaciones policiales, 

iíserá puesto a disposición de las 
; autoridades judiciales alguno de los 
“í retenidos.
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